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Musibah Tanpa
Putus Asa

Oleh: RAKIMIN AL JAWLY

Masjid Tua Jamik Surau
Gadang akan Direnovasi

BACA HAL-7

“Dan apabila Kami berikan
kesenangan kepada
manusia niscaya
berpalinglah dia dan
membelakang dengan sikap
yang sombong; dan apabila
dia ditimpa kesusahan
niscaya dia berputus asa.”

(QS al-Isrâ’: 83)

BACA HAL-7

Tidak ada seorang pun yang bisa luput dari
musibah, termasuk para Nabi dan Rasul-Nya; dan
tidak ada jenis musibah apapun namanya yang
bisa menimpa, melainkan dengan izin Allah (QS
at-Taghabun: 11).

Dunia saat ini sedang berduka karena terjangkit
wabah Corona. Sebagai dampaknya,  musibah global
pun telah menimpa kita, baik di bidang kesehatan,

Bukittinggi, Khazanah--Bukittinggi, Khazanah--Bukittinggi, Khazanah--Bukittinggi, Khazanah--Bukittinggi, Khazanah-- Masjid Jamik Surau
Gadang, Kecamatan Mandiangin Koto Selayan, Kota
Bukittinggi,  yang merupakan salah satu masjid tertua
di "Nagari Kurai" Bukittinggi akan direnovasi total,
kegiatan itu akan dimulai pada 2022.

"Masjid Jamik Surau Gadang telah menyepakati
bersama tokoh adat, alim ulama serta perwakilan Nagari
untuk dilakukan rehab total mulai 2022, Alhamdulillah
kami telah bermufakat bersama dengan penunjukan

Labor Unand Galang Donasi
TAK PUNYA ANGGARAN BELI CONSUMABLES

GUBERNUR SUMBAR BANTAH TAK MEMBANTU
Laboratorium Unand mengeluarkan pengumuman penggalangan donasi
untuk setiap pengambilan hasil swab. Donasi sukarela yang dikumpulkan
untuk biaya consumables itu, diakui buntut dari tidak adanya bantuan dari
Pemprov Sumbar. Namun, Gubernur Mahyeldi, membantah tak membantu
Labor FK Unand. Lah, bagaimana pula ceritanya ini?

Padang, Khazanah– Padang, Khazanah– Padang, Khazanah– Padang, Khazanah– Padang, Khazanah– Tiba-tiba
pengelola Laboratorium Pusat
Diagnostik dan Riset Penyakit

Infeksi Fakultas Kedokteran
Universitas Andalas yang biasanya
menangani pemeriksaan sampel

hasil swab Covid-19, mengeluh.
Sebuah pengumuman di dinding

LIMBAH PABRIK SAWIT CEMARI ALIRAN SUNGAI BATANG ALIN

Bupati Pasbar Ancam Tutup
Operasional PT. BSS

POROS MARITIM-- Prajurit TNI AL awak KRI Spica-934 melakukan peran muka belakang jelang Ekspedisi Jala Citra 1 Aurora 2021 di Dermaga Pondok Dayung, Koarmada 1, Tanjung Priok, Jakarta
Utara, Selasa (3/8). Kegiatan tersebut merupakan rangkaian memperingati 100 tahun Hari Hidrografi Dunia untuk melakukan penelitian keberadaan laut Halmahera dan sekitarnya sehingga dapat
mewujudkan Indonesia sebagai poros maritim dunia. ANTARA

PPKM LEVEL 4 DIPERPANJANG LAGI

Berhelat di Padang
Ditunda Dulu Ya!

Padang, Khazanah –Padang, Khazanah –Padang, Khazanah –Padang, Khazanah –Padang, Khazanah – Berhelat ditunda dulu di Padang
karena Pemberlakuan Pembatasan Kegiatan Masyarakat
(PPKM) level diperpanjang hingga 9 Agustus
mendatang, lewat dari peringatan hari Ulang Tahun
Kota Padang yang biasanya jatuh pada 7 Agustus 2021.

Perpanjangan PPKM level 4 itu tertuang lewat Surat
Edaran Walikota Padang Nomor: 400.686/BPBD-Pdg/

Simpang Empat, Khazanah –Simpang Empat, Khazanah –Simpang Empat, Khazanah –Simpang Empat, Khazanah –Simpang Empat, Khazanah – Sejak
beberapa hari lalu, masyarakat sekitar lokasi
pabrik sawit PT. Berkat Sawit Sejahtera
(BSS) di Simpang Tiga Alin, Pasaman Barat
mengeluh karena mereka menemukan
adanya pipa pembuangan limbah pabrik
yang bocor. Kondisi itu mencemari aliran
Sungai Batang Alin dan menyebabkan ikan-
ikan mati.

“Ini menyebabkan ikan-ikan di sungai
pada mati,” keluh masyarakat setempat.

Dan karena tidak ada perbaikan, maka
masyarakat lalu melaporkan hal itu ke
Pemkab Pasaman Barat.

Bupati Pasaman Barat, Hamsuardi,
termasuk pejabat yang sangat tidak suka
dengan pencemaran lingkungan, sontak
mamburansang (marah besar, red). Tak
menunggu lama, dia bersama jajaran
langsung turun untuk melihat dan
menindaklanjuti laporan masyarakat itu,
Rabu (3/8).

SASAR 120 UNIT RUMAH TAK LAYAK HUNI

Padang Panjang Terima Bantuan
Stimulan Perumahan Swadaya

Gadang Baut
daripada Roda

-

Oleh: RYAN SYAIR

SITUASISITUASISITUASISITUASISITUASI pandemi Covid-19
yang kian mengkuatirkan, sebenar
tak menyurutkan niat dan kurenah
para elite politik untuk terus
bermanuver memoles citra diri
demi kepentingan dan ambisi
pribadi. Selalu ada saja celah yang
mereka sasau untuk bernarsis-narsis
ria di timeline kehidupan dan
ruang-ruang publik. Sebenar
menyamak. Ampun kita!

Tengok lah. Baru saja
pemberitaan dihirukkan oleh
kemunculan baliho-baliho raksasa
milik para pesohor dan elite partai
politik (baca Ketua DPR/ Ketua
DPP PDIP Puan Maharani dan

FADLY AMRAN WITA DESI SUSANTI

Padang Panjang, Khazanah-- Padang Panjang, Khazanah-- Padang Panjang, Khazanah-- Padang Panjang, Khazanah-- Padang Panjang, Khazanah-- Meski kota Padang
Panjang hanya dua kecamatan, 16 Kelurahan dengan
luas wilayah 3.200 HA persegi, jumlah penduduk58
ribu, namun tingkat ekonomi masyarakat masih

dibawah rata rata. Masih banyak
ditemukan pemukiman yang tak
layak huni di Kota persimpangan
arah tujuan ini.

Hidup bersih merupakan salah
satu upaya cegah tertularnya
COVID-19, di antaranya dengan
menerapkan gaya hidup sehat dan

BUPATI Pasaman Barat, Hamsuardi bersama jajaran saat meninjau pipa bocor di
perusahaan kelapa sawit PT. BSS Simpang Tiga Alin yang menyebabkan ikan mati
di sungai itu. Bupati mengancam akan menutup perusahaan jika tidak memperbaiki
kerusakan pipa tersebut. ANTARA

PENERAPAN PPKM Level IV di Kota Padang, kembali diperpanjang
hingga 9 Agustus mendatang. Pemko Padang meminta warga untuk
menunda pelaksanaan pesta pernikahan, sampai PPKM Level 4
dilonggarkan. IST

Hendri Septa Non
Aktifkan Sekda
PadangPadangPadangPadangPadang - Hari ini Selasa (3/8/2021), Wali
Kota Padang Hendri Septa selaku Ketua
Pemeriksa Ad Hoc melakukan pemeriksaan
terhadap Sekretaris Daerah Kota Padang
(Amasrul, S.H). Pemeriksaan ini dilakukan
oleh Wali Kota selaku atasan langsung
Sekretaris Daerah yang didampingi oleh
unsur pengawasan dan kepegawaian.

Pemeriksaan yang dilakukan terhadap
Sekretaris Daerah karena adanya dugaan
pelanggaran Disiplin PNS sebagaimana
diatur dalam Peraturan Pemerintah (PP)
Nomor 53 Tahun 2010 tentang Disiplin

Pegawai Negeri Sipil.
Sebelum dilaksanakan pemeriksaan,

Wali Kota Padang Hendri Septa
menyerahkan surat keputusan pembebasan
sementara selaku Sekretaris Daerah Kota
Padang kepada Amasrul,S.H., ini dilakukan
sesuai dengan amanat PP Nomor 53 tahun
2010 pasal 27 ayat (1).

Pembebasan sementara ini dilakukan
dalam rangka kelancaran proses
pemeriksaan yang bersangkutan, dan
pembebasan sementara ini mulai berlaku
pada hari Selasa, 3 Agustus 2021 sampai
keluarnya keputusan hukuman disiplin
atas dugaan pelanggaran yang dilakukan
oleh yang bersangkutan.

Hal ini disampaikan oleh Wali Kota
BACA HAL-7
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MESKI PEMBAHASAN ALOT

DPRD Sumbar Setujui RPJMD
2021-2026 Jadi Perda

Padang, Khazanah –Padang, Khazanah –Padang, Khazanah –Padang, Khazanah –Padang, Khazanah – Akhirnya
DPRD Sumbar menyetujui
Rancangan Peraturan Daerah
(Ranperda) Rencana Pembangunan
Jangka Menengah Daerah
(RPJMD) 2021-2026 yang
pembahasannya berjalan sangat
alot, yakni satu dari tiga Ranperda
dalam rapat paripurna, Selasa (3/
8/2021).

Dipimpin Ketua DPRD
Provinsi Sumbar Supardi, rapat
paripurna itu dihadiri Gubernur
Sumbar Mahyeldi. Bersama
Ranperda RPJMD, dua Ranperda
lainnya yang ditetapkan adalah
Penghormatan dan Pemenuhan
Hak Penyandang Disabilitas serta
Ranperda tentang Perlindungan
dan Pemberdayaan Nelayan.

Sementara itu, dua Ranperda
yang disampaikan oleh gubernur
ke DPRD adalah Nota Pengantar
Rancangan Kebijakan Umum
Anggaran – Plafon Prioritas
Anggaran Sementara (RKUA
PPAS) APBD tahun 2022 dan
Ranperda tentang Mars Sumatera
Barat.

Membuka rapat paripurna
menegaskan, tiga Ranperda yang
disepakati untuk disetujui untuk
ditetapkan menjadi Perda, telah
melalui serangkaian mekanisme.
Bahkan, pembahasannya sangat
alot, terutama tentang RPJMD.

“Tujuan dari pembahasan
yang detail dan teliti adalah agar
Perda yang ditetapkan menjadi
produk hukum daerah benar-benar
bisa diaplikasikan dan sesuai

dengan kebutuhan daerah dalam
mencapai tujuan kesejahteraan
masyarakat dan kemajuan daerah,”
kata Supardi.

Sementara untuk Perda
Penghormatan dan Pemenuhan
Hak Penyandang Disabilitas,
menurut Supardi adalah sebagai

payung hukum untuk memastikan
penyandang disabilitas
mendapatkan hak yang sama
dalam seluruh akses. Sebagai
bentuk ketegasan pemerintah
bahwa disabilitas juga memiliki
hak yang sama, tak ada intimidasi
dan diskriminasi.

Terkait Ranperda
Perlindungan dan Pemberdayaan
Nelayan, menurut Supardi adalah
untuk meningkatkan peran
pemerintah daerah dalam
memberikan perlindungan dan
meningkatkan pemberdayaan
terhadap masyarakat nelayan.

Perda tersebut memberikan ruang
kepada masyarakat nelayan untuk
mendapatkan berbagai akses dari
pemerintah seperti pelatihan, serta
berbagai program lainnya dalam
rangka peningkatan kesejahteraan
dan keterampilan.

Dalam kesempatan itu, Supardi

juga menegaskan terkait
pengajuan nota RKUA PPAS
APBD tahun 2022. Ia
mengingatkan pemerintah daerah
untuk mampu mengakomodir
program-program prioritas
pembangunan ke dalam kebijakan.
Sehingga, rencana anggaran
pembangunan daerah bisa sinkron
dan bersinergi dalam pencapaian
visi dan misi kepala daerah yang
dituangkan di dalam RPJMD.

Gubernur Sumbar Mahyeldi,
menyampaikan apresiasi kepada
DPRD Provinsi Sumatera Barat
yang telah menuntaskan
pembahasan ke tiga Ranperda
sehingga bisa disepakati untuk
ditetapkan menjadi Perda.
Selanjutnya, pemerintah daerah
akan menyampaikan Perda
tersebut ke Kementerian Dalam
Negeri.

“Tiga Perda yang telah
ditetapkan ini akan segera
disampaikan ke Kemendagri untuk
dievaluasi. Kami mengucapkan
terima kasih kepada DPRD yang
telah membahas secara cermat
muatan Ranperda dalam rangka
melahirkan produk hukum daerah
yang berkualitas,” kata Mahyeldi.

Mahyeldi juga berharap,
pembahasan RKUA PPAS APBD
tahun 2022 dapat berjalan lancar.
Sehingga bisa dituntaskan sesuai
alokasi waktu untuk selanjutnya
akan menjadi pedoman dalam
penyusunan Rancangan APBD
tahun 2022 nantinya.

   jer/*jer/*jer/*jer/*jer/*

SUAMI MENINGGAL, JUALAN TERSENDAT PPKM

Andre Rosiade Bantu Ibu Empat Anak di Purus
Padang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, Khazanah - Pember-
lakuan Pembatasan Kegiatan
Masyarakat (PPKM) yang berlan-
gsung berjilid-jilid sejak sebulan
terakhir, membuat kehidupan
Monalisa (33) kian kembang-
kempis.

Setelah kematian suaminya
Armen Pane (39) tahun lalu, dia
harus membesarkan empat anakn-
ya yang masih kecil-kecil. Paling
besar baru kelas 2 SMP dan yang
kecil masih 1 tahun 7 bulan.

Untuk meringankan beban
biaya kontrakan rumah, penjual
langkitang di Pantai Purus ini nekat
menempati ruangan mesin genset
pintu air Danau Cimpago Muara
Purus, Kelurahan Purus, Kecamatan
Padang Barat, Kota Padang.

Di sanalah dia dan empat
anaknya tidur dengan kasur dan
alas tidur seadanya. Kini, Monalisa
tak bisa berbuat banyak untuk
mencukupi kehidupan sehari-

harinya.
Sudah dua pekan dia menutup

lapaknya di Pantai Purus yang
sepi pembeli karena PPKM.
Untuk bertahan, dia membuka
kedai kopi di dekat bangunan
di sebelah danau buatan itu.

"Kadang para pemancing
memesan kopi atau teh, saya
buatkan. Sekarang berjualan
susah. Kalaupun PPKM selesai,
kami juga tak ada modal lagi.
Barang dagangan habis kami
makan selama dua minggu ini.
Baik itu kerupuk, minuman, dan
lain-lain. Semoga PPKM ini bisa
segera selesai," kata Monalisa yang
kini juga kelabakan dengan dua
anaknya yang sekolah.

Monalisa menceritakan, seben-
arnya dia terpaksa tinggal di
bangunan itu karena tak ada
pilihan lain. Orang tuanya ada
di Siteba, Nanggalo, serta mertu-
anya di Purus. Namun, kehidupan

mereka pun sama susahnya
dengannya.

"Kalau di sini, sekolah anak-
anak dekat, baik SD dan SMP.
Kalau ke Siteba, ongkos mahal
dan kami tak ada pekerjaan di

sana. Saya juga tak punya kend-
araan," katanya yang punya KK
beralamat di Gang Makmur,
Kelurahan Purus ini.

Awalnya, katanya, dia tak
sanggup lagi membayar kontrakan

karena beban hidup yang berat.
"Lalu ada inisiatif pemuda di sini
yang memberikan izin kami
tinggal di dekat mesin genset ini.
Mesin ini sudah rusak dan tak
dipakai lagi," kata Monalisa saat
menerima bantuan dari Anggota
DPR RI, Andre Rosiade yang
diserahkan pengurus DPD Geri-
ndra Sumbar.

Wakil Ketua DPD Partai Geri-
ndra Sumbar, Nurhaida menye-
butkan, mereka mendapatkan info
yang sangat memiriskan tentang
ibu dan empat anaknya yang
tinggal di bangunan pintu air
Muara Purus.

"Kami datangi dan ternyata
sangat memprihatinkan. Mereka
tidur di sini tanpa kamar dan
penerangan seadanya. Anak-anak
juga belajar di sini saat daring
(dalam jaringan/online) kemarin.
Sekarang katanya sudah ke
sekolah lagi," kata Nurhaida yang

juga Sekretaris DPD PIRA (Perem-
puan Indonesia Raya) Sumbar ini.

Monalisa sangat berterima
kasih atas bantuan Andre Rosiade
yang entah darimana tahu saja
masalah yang dia rasakan.

"Alhamdulillah, terima kasih
pak Andre Rosiade. Telah memb-
erikan kami bantuan sembako dan
juga uang tunai. Semoga ini juga
bisa menjadi modal kami untuk
berjualan kembali setelah PPKM
ini," kata Monalisa lagi.

Andre Rosiade mengaku miris
dan sangat prihatin dengan
kondisi Monalisa dan anak-
anaknya.

"Kami minta tim turun dan
mengecek apa yang terjadi dan
memberikan bantuan. Semoga bisa
membantu dalam menghadapi
pandemi dan kembali berjualan
pasca-PPKM selesai," kata Andre
yang juga ketua DPD Partai
Gerindra Sumbar ini.   jer*jer*jer*jer*jer*

JUMLAH KASUS MENINGKAT

LaNyalla Sorot Penanganan Covid-19 di Luar Jawa-Bali
MELALUI WORKSHOP TEKNOLOGI DIGITAL

SMPN 4 Koto XISMPN 4 Koto XISMPN 4 Koto XISMPN 4 Koto XISMPN 4 Koto XI
Tarusan GaliTarusan GaliTarusan GaliTarusan GaliTarusan Gali
Kreatifitas GuruKreatifitas GuruKreatifitas GuruKreatifitas GuruKreatifitas Guru
Tarusan, Khazanah -Tarusan, Khazanah -Tarusan, Khazanah -Tarusan, Khazanah -Tarusan, Khazanah - Kompetensi professional guru dan kepala
sekolah mutlak dikembangkan seiring dengan perkembangan teknologi
dan informasi.

Hal itu disampaikan Kepala Dinas Pendidikan dan Kebudayaan
(Kadisdikbud) Kabupaten Pesisir Selatan, Suhendri, S.Pd. M.Si. saat
membuka Workshop Peningkatan Kreativitas Inovatif Pendidik dan
Tenaga Pendidik (Tendik) Berbasis Digital di UPT SMPN 4 Koto
XI Tarusan pada Senin, 2 Agustus 2021.

Menurutnya, digitalisasi tentu sangat bermanfaat bagi para guru
agar dapat saling menginspirasi satu sama lain. Untuk memenuhi
kebutuhan siswa melalui solusi teknologi, baik di dalam maupun
di luar kelas.

Menurutnya, Pesisir Selatan terus memperbanyak kegiatan workshop.
Dia berterima kepada kepala SMPN 4 Tarusan yang telah melakukan
Workshop ini secara mandiri.

Pada kesempatan itu, Suhendri juga menyampaikan untuk tahap
II ini, Pesisir Selatan juga ditetapkan sebagai sekolah penggerak. "Untuk
menjadi sekolah penggerak dimulai dari kepala sekolah. Kita berharap,
Sekolah Penggerak di Pesisir Selatan bisa berjalan maksimal, " ujarnya.

Kepala UPT SMPN 4 Koto XI Tarusan, Drs. H. Arbais menambahkan,
dengan memanfaatkan inovasi teknologi terkini justru dapat membantu
para guru dan siswa dalam menciptakan sarana belajar – mengajar
yang lebih baik dan efektif.

Apalagi saat ini,  Peserta didik lebih tertarik dengan konsep
‘edutainment’, perpaduan konsep belajar dengan entertainment seperti
penambahan gambar, video, dan audio agar tidak membosankan sekaligus
mudah dicerna oleh peserta didik. Hal ini tentunya dapat memacu
guru untuk lebih kreatif dalam membawakan materi belajar.

Arbais menegaskan, akan berlanjut secara berkesinambungan.
"Workshop ini akan terus berlanjut. Minimal, kita adakan sekali dalam
satu bulan. Apalagi, Pak Saribulih bersedia untuk selalu melakukan
pendampingan pada peserta. Jika bapak, ibu kesulitan, dia juga bersedia
dihubungi setiap saat," ujarnya.

Kegiatan workshop yang dipandu owner Situs Berita Spirit Sumbar,
Saribulih pada hari pertama mengupas proses pembuatan blog. Saribulih
dengan sabar meladeni berbagai keluhan para peserta workshop. Apalagi
workshop berlangsung secara santai dan penuh keakraban.

Saribulih yang juga praktisi pendidikan ini, mengupas secara detil
tahap demi tahap proses pembuatan Blog.  Menurutnya, blog merupakan
media untuk mengembangkan kreatifitas dan inovasi guru.

Sedangkan pada hari berikutnya,  Saribulih akan berbagi ilmu
tentang pemanfaatan dan integrasi fasilitas google dalam proses
pembelajaran. Selain itu, workshop juga akan berlangsung secara
berkelanjutan   relrelrelrelrel

Jabatan Wawako Padang Harus Segera Diisi

Jakarta, Khazanah - Jakarta, Khazanah - Jakarta, Khazanah - Jakarta, Khazanah - Jakarta, Khazanah - Ketua DPD
RI, AA LaNyalla Mahmud Matta-
litti, memberikan perhatian serius
terhadap peningkatan kasus Covid-
19 di luar Pulau Jawa-Bali.
Menurutnya, masalah tersebut
harus mendapatkan penanganan
serius.

Senator asal Jawa Timur itu
mengatakan, penerapan PPKM serta
pemberlakukan protokol kesehatan
ketat harus dilakukan untuk
menekan penyebaran Covid-19 di
luar Jawa-Bali.

“Ada 20 provinsi di luar Jawa
dan Bali yang mengalami kenaikan
kasus Corona. Sehingga total ada
21 provinsi dan 45 kabupaten/
kota yang menerapkan PPKM
Level 4. Pemerintah harus
memberikan fokus penanganan

lebih terhadap daerah-daerah
tersebut, terutama setelah kasus
Covid di Jawa-Bali sudah menga-
lami penurunan,” tutur Senator asal
Jawa Timur itu.

Provinsi di luar Jawa-Bali yang
disebut mengalami kenaikan kasus
cukup signifikan di antaranya
Sulawesi Tengah, Riau, Sumut,
Gorontalo, dan Kalimantan Barat.
Untuk level kota/kabupaten,
kenaikan terjadi di Medan, Mak-
assar, Banjarmasin, Pekanbaru, Kota
Banjarbaru, Kota Tarakan, Jayapura,
Sikka, Berau, dan Belitung.

“Oksigen dan obat-obatan di
daerah ini harus dipastikan tersedia
agar perawatan terhadap pasien
Covid terjamin. Jangan sampai
terjadi lagi kelangkaan obat-
obatan, kapasitas tempat tidur di

rumah sakit, dan berbagai sarana
di fasilitas kesehatan. Kepala
daerah harus cermat dan tanggap,”
tegas LaNyalla.

Tidak itu saja, LaNyalla juga
mengimbau daerah-daerah tersebut
meniru kebijakan yang diterapkan
di Jawa-Bali. Terutama, kebijakan
fasilitas kesehatan di Jawa-Bali.

Meski begitu, Ketua DPD RI
mengapresiasi terjadinya penu-
runan kasus Covid di NTT,
Lampung, NTB, Maluku, Maluku
Utara, Papua Barat, Kepulauan
Riau, dan Kalimantan Tengah.

LaNyalla berharap kemajuan
tersebut bisa diikuti di daerah lain.

“Sambil kita semua terus
mewaspadai perkembangan virus
Corona varian Delta yang memiliki
transmisi penularan yang lebih

cepat, terutama karena varian ini
cepat sekali membuat penurunan
saturasi oksigen,” ucapnya.

LaNyalla pun mendukung
rekomendasi pemerintah yang
menyarankan agar pasien Covid
berisiko tinggi dirawat di fasilitas
isolasi terpusat, khususnya bagi
yang tinggal serumah dengan ibu
hamil atau orangtua yang memiliki
penyakit penyerta (komorbid).

“Karena banyak dilaporkan
pasien Covid yang menjalani
isolasi mandiri meninggal dunia
akibat mengalami perburukan
saturasi oksigen. Isolasi terpusat
bisa menurunkan risiko kematian,
dan pemerintah daerah perlu
menyiapkan lokasi serta sarana
yang memadai,” kata LaNyalla.
n jer/*

Padang, Khazanah -Padang, Khazanah -Padang, Khazanah -Padang, Khazanah -Padang, Khazanah -

W
akil Ketua Komisi IV DPRD Kota Padang dari Fraksi Gerindra,
Mastilizal Aye mengatakan, pihaknya menilai jabatan wakil
walikota Padang harus segera diisi, karena tidak bagus juga
wali kota tanpa wakil. "Kita sengaja mendorong pemilihan
Wakil Wali Kota Padang, karena di tengah begitu banyaknya

pekerjaan walikota yang harus diselesaikan," ujar Mastilizal Aye melalui
pesan WhatsApps kepada media, Selasa (3/7).

Menurut Mastilizal  Aye, berdasarkan ketentuan wakil walikota harus
dipilih oleh DPRD partai pengusung. Lewat kepala daerah harus mengirimkan
nama-nama yang akan dipilih oleh DPRD Kota Padang sesuai mekanisme
dan tatib yang ada .

"Tanpa wawako roda pemerintahan bias juga jalan,tapi tidak maksimal,"
ujar Mastilizal Aye akrab disapa Aye ini.

Lanjut Aye, untuk kelancaran roda pemerintahan kekosongan ini harus
diisi segera diisi.

"Kita tidak tau apa yang esok dan hari- hari selanjutnya,  andai saja
walikota berhalangan tetap karena sesuatu hal,  tentu akan di isi pula oleh
PLT dan akibatnya persoalan jadi tambah rumit," ujar Aye mengakhiri.
  YcYcYcYcYc

DITANDATANGANI - Ketua DPRD Provinsi Sumbar Supardi disaksikan Gubernur Sumbar Mahyeldi dan para Wakil Ketua DPRD sedang menandatangani
ranperda yang disetujui menjadi perda

Pengurus Gerindra Sumbar menyerahkan bantuan dari anggota DPR RI Andre
Rosiade kepada keluarga Monalisa di pintu air Muara Purus.

MASTILIZAL
AYE
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Kado HUT RI dari Tokyo
Pasangan pebulutangkis ganda putri Indonesia,

Greysia/Apriyani, berhasil meraih medali emas sebagai
kado spesial HUT RI ke-76, sehingga di negara yang
pernah menjajah Indonesia ini mengumandanglah lagu
kebangsaan Indonesia Raya, tepatnyadi Musashino
Forest Sport Plaza, Tokyo

Kemenangan pahlawan bulutangkis Indonesia itu,
langsung menjadi headline berita baik di media online
maupun cetak di Indonesia. Sementara media elektronik
seperti televise, tiap sebenar menayangkan keberhasilan
Greysia/Apriyani atas pasangan negara raksana
bulutangkis China itu.

Sorak-sorai gegap gempita rakyat Indonesia
mengiringi kemenangan ganda putri bulu tangkis
Indonesia itu, memang pantas disambut meriah bangsa
ini. Pasalnya, negara Indonesia ingin terus berpartisipasi
menyumbangkan medali emas dari cabang bulu tangkis
di ajang Olimpide yang sangat bergengsi di dunia
olahraga itu.

Sejak cabang olahraga bulu tangkis resmi
dipertandingkan di ajang Olimpiade Barcelona 1992,
Indonesia langsung mencetak sejarah dengan
persembahan lima medali. Rinciannya, dua medali emas,
dua medali perak, dan satu medali perunggu.

Dan pada Olimpiade Barcelona 1992 itu pulalah,
seluruh medali didapat Indonesia, berasal dari cabag
olahraga bulu tangkis.Melalui Susi Susanti, Indonesia
juga adalah peraih medali emas pertama bulu tangkis
sebagai cabang olahraga resmi di olimpiade.

Sejak itu hingga Olimpiade Rio de Janeiro 2016,
bulu tangkis merupakan penyumbang tetap medali
bagi kontingen olimpiade Indonesia, kecuali pada
Olimpiade London 2012 yang gagal total menyabet
satu pun medali.

Namun, kegagalan pada Olimpiade 2012 London
dibayar pada Olimpiade Rio de Janeiro 2016, dengan
perolehan medali emas dari ganda campuran, meski
juga hanya itu saja. Medali ini didapat dari nomor
ganda campuran.

Pada Olimpiade Atlanta 1996, bulutangkis
menyumbang empat medali, yaitu satu medali emas
dari nomor ganda putra, medali perak dari tunggal
putri, serta medali perunggu dari ganda putra dan tunggal
putri.

Berikutnya, di Olimpiade Sydney 2000, bulu tangkis
mempersembahkan tiga medali, yaitu medali emas dari
nomor ganda putra serta medali perak dari tunggal
putra dan ganda campuran

Adapun pada Olimpiade Athena 2004, badminton
mendapatkan tiga medali, yaitu medali emas dari tunggal
putra serta medali perunggu dari tunggal putra dan
ganda putra. Berlanjut, pada Olimpiade Beijing 2008,
badminton menyumbang tiga medali, yaitu emas dari
nomor ganda putra, medali perak dari ganda campuran,
serta medali perunggu dari tunggal putri.

Dan kemenangan Greysia/Apriyaniini di ajang
Olimpiade Tokyo juga sekaligus mencatatkan
namamereka sebagai pebulu tangkis ganda putri pertama
Indonesia yang berhasil menembus final Olimpiade
dan memenangkan medali emas. Greysia/Apri sekaligus
mencetak sejarah baru, sebagai ganda putri Indonesia
pertama yang berhasil meraih medali emas untuk tanah
air.

Melalui layar televisi, Greysia Polii usai pertandingan
kepada awak media mengatakan kemenangan ini adalah
untuk rakyat Indonesia. 

“Untuk kalian, untuk kalian, untuk kaliaan..,” teriak
Greysia Polii sambil menangis haru. 

Berkat kemenagannya itu, pemerintah mengatakan
akan memberikan berbagai bonus buat para atlet peraih
medali di Olimpiade Tokyo 2020. Untuk medali emas
bakal mendapatkan bonus Rp5 miliar. Greysia Polii dan
Apriyani Rahayu pun artinya berhak menjadi miliarder
usai meraih emas di Olimpiade Tokyo 2020.

Tidak hanya bonus itu baru berasal dari pemerintah
saja, tetapi juga adanama perorangan dan pihak swasta
yang menyatakan siap untuk memberikan bonus kepada
para atlet Indonesia yang meraih medali di Olimpiade
Tokyo 2020. Selamatlah…..!

Medali emas yang diperoleh Greysia/Apriyani di
Olimpiade Tokyo diganjar Rp5 miliar
Selamatlah…..

Kota Payakumbuh siapkan langkah
strategiscegah  peningkatan kasus positif Covid-
19
Ada berhasil pak…?

Di Desa Tanjung Sabar Pariaman,25 pemuda
milenial dilatih menyablon gelas
Moga ditiru desa lainnya…

 RUNDO
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OLEH: RIZALDIAW
ideologi sehingga akan mengganggu
kekuasaan negara dan kontra
produktif. Maka dari itu, fungsi
publik didegradasi menjadi partisipasi
sosial dengan terapan menyibukkan
dirinya dalam usaha-usaha
pembangunan.

Kenyataan Hari Ini dan Kenyataan Hari Ini dan Kenyataan Hari Ini dan Kenyataan Hari Ini dan Kenyataan Hari Ini dan ApaApaApaApaApa
S o l u s i n y a ?S o l u s i n y a ?S o l u s i n y a ?S o l u s i n y a ?S o l u s i n y a ?

Pandemi Covid-19 telah
membuka realitas bahwa publik
tidak cukup kuat menekan
pemerintah untuk memenuhi
kebutuhan dasar rakyatnya karena
masih terpecah dalam melihat
hubungan antara pandemi dengan
kewajiban negara terhadap
rakyatnya. Hal ini dapat terjadi
karena, publik (rakyat kelas pekerja)
tidak memiliki wadah organisasi
yang dapat menyatukan suara
kepentingan mereka.

Penekanan pentingnya seorang
individu untuk berorganisasi guna
memperjuangkan pemenuhan hak
dasar secara kolektif tidaklah
menjadi diskursus pembahasan yang
santer terdengar dalam masyarakat
kita. Alhasil imajinasi untuk
memikirkan solusi yang tepat
cenderung muncul secara acak dan
bertentangan. Bahkan, melihat
perkembangan sekarang, kontradiksi
antara kelas menengah dengan rakyat
miskin justru tak terhindarkan. Tak
jarang, di media sosial kita melihat
komentar negatif terhadap pendemo
yang menunutut untuk dipenuhinya
jaminan sosial.

Untuk mengisi kekosongan
solusi dari Altruisme, penulis melihat
bahwa perlu adanya kerja-kerja
penyadaran kepada masyarakat
untuk membangun atau terlibat
dalam aktivitas organisasi yang
memiliki platform kerakyatan.
Organisasi yang menawarkan solusi
kebijakan integral dalam melihat
problem kerakyatan di tengah
pandemi hari ini. Secara bersamaan,
organisasi kerakyatan yang masuk
ke dalam aktivitas Altruisme tidak
dapat sepenuhnya meninggalkan
gerakan tersebut jika dirinya telah
mengetahui kelemahan dari gerakan
filantropi tersebut. Namun, mereka
harus menyuntikkan kesadaran politis
pada masyarakat yang secara
langsung terhubung dengan mereka
karena mendapatkan bantuan sosial
dari penggalangan dana. *
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Lebih dari dua minggu Indonesia
telah memberlakukan PPKM Darurat
guna merespo lonjakan penyebaran
Covid-19. Di beberapa kota besar,
penyekatan jalan diberitakan oleh
media-media massa nasional secara
bersamaan. Pekerja ojek online
mengaku harus mengeluarkan uang
lebih untuk membeli BBM karena
harus menempuh jarak lebih jauh
akibat dari penyekatan jalan. Di
Yogyakarta, para pedagang kaki lima
yang biasa menjajakan dagangannya
di area-area wisata mengaku
buntung karena dilarangnya
pembelian dine in. Para pekerja
pabrik juga masih dipaksa untuk
bekerja.

Di saat yang sama, media-media
nasional memberitakan hasil
penelitian yang menunjukkan bahwa
penyebaran virus masih tetap tinggi.
Bahkan penelitian FK UI menemukan
bahwa hampir 50% penduduk Jakarta
terkena Covid-19.

Di lain sisi, penyebaran
kebutuhan hidup pokok yang
merupakan tanggung jawab negara
kepada masyarakat kecil dan rentan
kondisi ekonominya tidak dijalankan
secara optimal. Sehingga menambah
rasa frustasi dari kelas menengah
ke bawah kita. Terlihat, di bandung
telah terjadid demonstrasi yang
dilakukan oleh mahasiswa dan
pekerja gig. Di Yogyakarta, para
pedagang kaki lima melayangkan
surat penolakan perpanjangan PPKM
tanpa jaminan kebutuhan hidup
pokok kepada pemerintah daerah.

PPKM: Dari ManaPPKM: Dari ManaPPKM: Dari ManaPPKM: Dari ManaPPKM: Dari Mana
Kebijakan Tersebut Muncul?Kebijakan Tersebut Muncul?Kebijakan Tersebut Muncul?Kebijakan Tersebut Muncul?Kebijakan Tersebut Muncul?

PPKM Sendiri merupakan hasil
dari kebijakan yang dikeluarkan oleh
Joko Widodi menyusul kuatnya
tekanan karantina wilayah dari kelas
menengah di Indonesia setelah
meledaknya jumlah penduduk yang
terpapar pasca arus mudik Hari Raya
Idul Fitri dan tidak kuatnya fasilitas
kesehatan nasional. Di lain sisi, para
elit pengusaha (borjuis besar)
menolak untuk diberlakukannya
karantina wilayah. Sehingga,
kebijakan PPKM merupakan hasil
dari kontradiksi dua entitas kelas
masyarakat tersebut—kelas
menengah dan borjuis. Kemudian
didamaikan oleh pemerintah pusat
untuk meredam tekanan terhadap
petahana.

didominasi oleh pekerja kerah putih
berbalik menjadi sekutu pasif dalam
hal politik terhadap pemerintah.
Walaupun terlihat seperti gerakan
moral, namun aktivitas ini tanpa
disadari, sebenarnya juga merupakan
pilihat politik

Depolitisasi Orde Baru danDepolitisasi Orde Baru danDepolitisasi Orde Baru danDepolitisasi Orde Baru danDepolitisasi Orde Baru dan
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Sejarah politik di Indonesia turut
membantu sikap politik apolitis
masyarakatnya. Genosida ’65
dilanjutkan dengan kebijakan
floating mass turut membentuk
imajinasi sipil di Indonesia untuk
tidak ngotot terlibat dalam
pertentangan politik dan kebijakan
negara.

Suharto, pasca melakukan
pembantaian massal, dengan Golkar
sebagai kendaraan politiknya
memperkenalkan konsep “kelompok
fungsional”. Max Lane dalam
bukunya “Unfinished Nation:
Ingatan Revolusi, Aksi Massa dan
Sejarah Indonesia”, menjelaskan
bahwa ‘kelompok fungsional’
dimaknai sebagai peran seorang
individu dalam masyarakat dilihat
dari kontribusinya dalam pekerjaan
dan sumbangsih mereka dalam
kehidupan sesama masyarakat.

Implementasi inilah yang
akhirnya mereduksi partisipasi
publik dalam kahidupan bernegara
menjadi sebatas pada keterlibatan
masyarakat dalam proyek-proyek
pembangunan atau keterlibatan kita
yang menekankan pada aktivitas
bersifat swadaya. Sehingga keaktifan
masyarakat diartikan sebagai
kewajiban kita sebagai warga negara
untuk membantu pemerintah.
Aktivitas untuk menuntut
dijaminnya hak sebagai warga
negara tidak masuk dalam radar
konsep ini. Mengapa demikian?

Budaya partisipasi politik di
Indonesia sebelum Orde Baru
tercermin pada keterlibatan
masyarakat dalam organisasi partai,
demonstrasi, dan rapat akbar (Lane,
2018). Kemunculan budaya baru
di negara yang baru saja merdeka
pada waktu itu dipaksa untuk
berhenti oleh pemerintahan Suharto.
Ali Murtopo, salah satu tokoh
penting kekuasaan Orde Baru,
menganggap bahwa aktivitas seperti
itu merupakan sumber munculnya
konflik kepentingan politik

Namun, sepanjang berjalannya
PPKM, kelas menengah berhenti
untuk mengkritisi pemerintah atas
tidak adanya jaminan pemenuhan
kebutuhan hidup pokok terhadap
masyarakat miskin dan rentan. Di
satu sisi, aktivitas solidaritas
horizontal, atau mulai banyak
dikenal oleh masyarakat kita akhir
ini dengan sebutan Rakyat Bantu
Rakyat semakin menguat.

Penulis melihat, tak ada yang
salah dari aktivitas ini. Mengambil
dari apa yang dijelaskan oleh Robet
(2013), solidaritas sosial
menunjukkan bahwa manusia masih
merupakan makhluk sosial dan
tidak dapat tergantikan karena
adanya determinasi ekonomi dan
politik yang lebih condong pada
kepentingan pribadi. Namun,
terdapat kekurangan yang dapat
dilihat jelas dalam masa pandemi
saat ini. Gerakan solidaritas sosial,
tidak memberikan tekanan yang
berarti kepada pemerintah untuk
memenuhi kewajiba yang telah
tertuang dalam pasal 8 Undang-
Undang No. 6 Tahun 2018 tentang
Kekarantinaan Kesehatan. Pasat
tersebut mengatur bahwa setiap
orang mempunyai hak untuk
mendapatkan pelayanan kesehatan
dasar sesuai kebutuhan medis,
kebutuhan pangan, dan kebutuhan
hidup sehari-hari lainnya selama
karantina kesehatan—persis seperti
kondisi yang saat ini sedang
masyarakat hadapi.

Peter Singer, dalam karyanya
yang berjudul The Live You Can
Save, menjelaskan bahwa setiap
individu sama-sama wajib
membantu mereka yang hidup
dalam kemiskinan ekstrem melalui
aktivitas filantropi sebagaimana
halnya kita membantu seorang anak
yang tenggelam. Gerakan ini
diambil dari paham Altruisme.
Pendekatan semacam ini secara
tidak langsung mencoba
mempromosikan ketenangan politik.
Di situlah kelemahan gerakan sosial
Altruisme, menegasikan faktor
politik dalam melihat kegagalan
organisasi negara mengemban
kewajiban memenuhi kebutuhan
masyarakatnya. Alih-alih terus
menuntut UU Karantina Kesehatan
dipenuhi secara menyeluruh, kelas
menengah yang umumnya
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OLEH: ARI FAHRIAL SYAM
SEBAGAIMANA kita ketahui

bahwa kita sudah setahun lebih
mengenal virus Sars-cov-2 penyebab
Covid-19. Dalam beberapa bulan
kemudian, struktur dari virus ini
atau istilah biologi molekuler yang
digunakan genome lengkapnya pun
sudah diketahui. Hal ini
memungkinkan vaksin dan obat-
obat yang kira-kira bisa digunakan
sebagai obat juga didapat walau
obat-obat yang ada memang belum
spesifik ditemukan untuk
menghilangkan virus ini dari tubuh.
Begitupun vaksin yang benar-benar
efektif juga belum di dapat.

Virus tetaplah virus. Saat virus
masuk kedalam tubuh, daya tahan
tubuh akan melawan keberadaan
virus tersebut yang kita sebut masa
inkubasi sampai seorang yang sudah
terpapar infeksi tersebut mengalami
gejala. Oleh karena itu, penting
sekali mengobservasi diri kita sendiri
untuk mengetahui perubahan yang
dialami pada tubuh di masa pandemi
ini.

Oleh karena itu, minggu pertama
saat seseorang sudah bergejala
merupakan kunci penting apakah
kita bisa sembuh atau sebaliknya
kondisi kita semakin buruk.
Makanya WHO bisa mengeluarkan
rekomendasi untuk pasien yang
terinfeksi virus dan tanpa gejala
cukup isolasi mandiri selama 10
hari, dan bisa dikatakan sembuh
dan bisa lepas isolasi.

Karena jika dalam 10 hari masih
tetap tanpa gejala, sebenarnya daya

tahan tubuh kita bisa menghancurkan
virus tersebut. Makanya untuk pasien
tanpa gejala tidak perlu minum
antivirus, cukup dengan vitamin-
vitamin.

Begitu pun untuk pasien dengan
gejala ringan, diusahakan agar tetap
dipertahankan tidak memburuk
khususnya pada minggu pertama
tersebut. Masa isolasinya 10 hari
ditambah tiga hari tanpa gejala,
karena dianggap bahwa pasien
tersebut sudah berhasil mengatasi
infeksinya. Kuncinya adalah istirahat,
banyak tidur, tidak stress tetap makan
dan minum yang cukup.

Ketika badan sudah tidak
nyaman, segera istirahat jangan
dipaksakan untuk tetap bekerja atau
beraktifitas. Karena pada minggu
pertama, kita harus memberikan
kesempatan daya tubuh kita bisa
melawan virus tersebut. Pada pasien
dengan gejala ringan dan sedang
yang sedang isoman antivirus seperti
favipirafir dan obat azitromisin sudah
bisa diberikan. Favipiravir sebagai
obat anti virus untuk mengurangi
jumlah virus dan sedang azitromisin
sebagai anti radang dan
imunomodulator utk melawan virus
tersebut.

Observasi saya atas kasus yang
memburuk salah satunya adalah
mengonsumsi dexamethasone baik
generik maupun merek dagang.
Beberapa waktu, ada edaran yang
memberikan daftar obat untuk pasien
isoman salah satunya untuk
mengosumsi dexamethasone, saya

juga menemukan resep dari platform
telemedicine yang juga memberikan
dexamethasone.

Ilmu kedokterkan berbasis bukti
menyebut dexamethasone tidak
berguna untuk pasien tanpa gejala,
begitupun untuk gejala ringan dan
sedang. Saya pernah menyampaikan
mengenai dampak buruk
mengonsumsi dexamethasone ini,
saya sebut obat ini sebagai pisau
bermata dua. Untuk yang tanpa
gejala, gejala ringan dan sedang
khususnya diawal penyakit yang
dibutuhkan adalah peningkatan
daya tahan tubuh.

Dexamethasone membuat daya
tahan tubuh kita menjadi lemah,
sehingga membuat virus menjadi
mudah merajalela, untuk pasien
dengan hipertensi dan kencing
manis, dexamethasone bisa membuat

gula darah menjadi tidak terkendali,
untuk yang menderita hipertensi
tekanan darah menjadi tidak
terkontrol, kedua ini akan
memperburuk pasien dengan kedua
penyakit ini yang memang menjadi
komorbid untuk pasien Covid-19.

Efek samping dexamethasone
juga menyebabkan pasien menjadi
mudah cemas dan insomnia, hal
yang harus dihindari saat kita
menderita Covid-19. Belum lagi
dexamethasone membuat kita
menjadi mual dan perih di lambung
membuat kita nafsu makan. Hal ini
menjadi catatan pemberian ini akan
membuat kondisi bertambah buruk.
Mudah-mudahan info ini bermanfaat
khususnya untuk pasien yang
sedang isolasi mandiri, salam sehat.
(Penulis adalah Akademisi dan
Praktisi Klinis)
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Padang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, Khazanah—UNP apresiasi Polda
Sumatera Barat (Sumbar) bidang Keamanan
dan Ketertiban Masyarakat (kamtibmas) yang
telah mampu membentuk kesadaran dan
kepatuhan hukum yang berorientasi pada
semangat keteladanan dalam kebersamaan,
sehingga memberikan dukungan dan nilai
kemanfaatan di UNP.

Rektor UNP, Prof Ganefri di Padang, baru-
baru ini, menyampaikan apresiasi tinggi serta
terima kasih kepada Kapolda Sumbar yang
telah membantu dan selalu memberikan respon
positif dalam rangka menjaga keamanan dan
ketertiban UNP khususnya Sumbar terutama
pada suasana COVID-19.

“Pemberian penghargaan ini diberikan atas
kesepakatan bersama civitas akademika UNP
dan rektor, maka UNP memberikan penghargaan
atas dedikasi dan upaya dalam rangka
mengamankan dan menyelamatkan aset negara,”
ucapnya.

Ia mengatakan pemberian penghargaan ini
merupakan yang pertama kali dilakukan oleh
UNP kepada jajaran Polda Sumbar.

Pada kesempatan ini, Kapolda Sumatera
Barat, Irjen Pol. Drs. Toni Harmanto, M.H.
menyampaikan terima kasih kepada Rektor

UNP karena telah menyediakan 160 kamar untuk
rumah sehat COVID-19 yang dialokasikan untuk
anggota-anggota Polda yang terdampak.

“Kami yakin dengan penghargaan yang
diberikan oleh UNP kepada kami semua akan
menjadi semangat bagi anggota kami dan
memotivasi yang lain untuk membangun
semangat,” ucap Kapolda Sumbar.

Penyerahan penghargaan dilakukan secara
luring di UNP dan daring melalui zoom meeting
serta dihadiri oleh wakil rektor, dekan, ketua
lembaga, direktur pascasarjana dan kepala biro
selingkungkan UNP.

Penghargaan diberikan kepada Kapolda
Sumatera Barat, Irjen Pol. Drs. Toni Harmanto,
M.H., Direktur Reskrimum Polda Sumbar, Imam
Kabut Sariadi, SIK, MM, Wakil Direktur
Reskrimum, Muchtar S. Siregar, dan Kasubdit
III, Yudhi Prasetya Sutjipto, SIK.

Selain itu, Panit II Subdit II, Gusdi, SH
, Bintara Unit II Subdit III, Ernanda Sahputra,
SH, Panit I Subdit IV, Doni Rahmadian, SE,
Bintara Unit I Subdit IV, Ari Muliadi, SH, Bintara
Unit I Subdit IV, Ibu Puput Dwi Kumala Sari,
SH, Bintara Unit I Subdit IV, Rio Fernando,
SH, MH, Unit I Subdit IV, dan Widyana Darlis,
S.Pd, MH.   antantantantant

MENYERAHKAN - Rektor UNP Prof Ganefri, Ph.D (kanan) menyerahkan penghargaan kepada Kapolda
Sumbar, Irjen Pol. Drs. Toni Harmanto, M.H. di Padang, Jumat. (ist)

Bhabinkamtibmas
Dampingi Pemerintah

Nagari Salurkan BLT-DD
Pariaman Kota, KhazanahPariaman Kota, KhazanahPariaman Kota, KhazanahPariaman Kota, KhazanahPariaman Kota, Khazanah—Bhabinkamtibmas Nagari Kudu
Ganting Bripka Razul Yasir dan Babinsa mendampingi
Pemerintah Nagari Kudu Ganting menyalurkan Bantuan
Langsung Tunai  atau (BLT) dari Kemensos RI bulan Juni
dan Juli tahun 2021, Senin, 2 Agustus 2021, sekira pukul14.00
Wib, bertempt di Los Balai Kudu.

Bantuan Langsung Tunai  atau (BLT) dari Kemensos RI
bulan Juni dan Juli tahun 2021 di bagikan pada 110 KK
sebesar Rp 600 ribu/KK dan beras 10 kg yang di ambil pada
PT Pos Indonesia di Los Balai Kudu.

“BLT dari Kemensos RI yang kita salurkan ini  sudah sesuai
kebijakan yang tertuang dalam Peraturan Menteri Keuangan
Nomor 40 Tahun 2020 tentang Pengelolaan Dana Desa,” ujar
Bripka Razul Yasir.

Dalam kesempatan tersebut, Bripka Razul Yasir menghimbau
warga untuk ikut Vaksinasi karena Vaksin tersebut aman dan
halal, dan tetap mematuhi Protokol Kesehatan guna mencegah
penularan Covid -19.   wikwikwikwikwik

Sat Tahti Polres Pariaman
Lakukan Pengawalan

Sidang Tahanan
Pariaman Kota, Khazanah-Pariaman Kota, Khazanah-Pariaman Kota, Khazanah-Pariaman Kota, Khazanah-Pariaman Kota, Khazanah--Satuan Perawatan Tahanan dan
Barang Bukti (Sat Tahti) Polres Pariaman, Polda Sumatera
Barat (Sumbar) melaksanakan kegiatan sidang terdakwa, tahanan
titipan jaksa  di Rutan Polres Pariaman, Senen, 2 Agustus
2021.

Kasat Tahti Polres Pariaman, Iptu Lukman, SH, hal itu
dilakukan untuk memutus mata rantai penyebaran Covid-19
yang kini mewabah di Indonesia, tak terkecuali di Kota Pariaman.

“Pandemi Covid-19 tak bisa dijadikan alasan menunda
kepastian hukum seorang tahanan atau terdakwa. Karenanya,
meski masih dalam situasi pandemi Covid-19, proses hukum
bagi para tersangka atau terdakwa penghuni rumah tahanan
(Rutan) Polres Pariaman tetap dijalankan,” kata Iptu Lukman,
SH.

Ia menambahkan, sidang kali ini dilakukan secara daring
atau dalam jaringan melalui aplikasi video call. Hal itu sesuai
kesepakatan dalam perjanjian kerjasama antara Mahkamah
Agung, Kejaksaan Agung serta Kementerian Hukum dan HAM.

Iptu Lukman, SH juga menyampaikan bahwa sidang yang
dilakukan terhadap tahanan titipan Jaksa adalah sebanyak
dua orang, yaitu Rolan Gusdiman pangilan Roslan pasal yang
dilanggar UU no. 35 th. 2009 tentang narkotika dan Dandi
Saputra pangilan Dandi pasal yang dilanggar UU no.35 th.
2009 tentang narkotika.   wikwikwikwikwik

Masyarakat Diimbau Tidak
Takut Divaksin

Pariaman Kota, KhazanahPariaman Kota, KhazanahPariaman Kota, KhazanahPariaman Kota, KhazanahPariaman Kota, Khazanah—Mengedukasi masyarakat tentang
pandemi Covid-19 yang kini belum berakhir termasuk di Indonesia
memang menjadi tanggung jawab semua pihak.

Berbagai cara bisa dilakukan demi memberikan pencerahan
kepada masyarakat terkait bagaimana menyikapi situasi saat
ini.

Demikian pula halnya dengan Polsek Sungai Geringging,
Polres Pariaman, Polda Sumbar, melalui Aipda Andri Arika,
PS Kanit Sabhara Polsek Sungai Geringging melaksanakan
giat himbauan dan pemberitahuan pada warga agar tidak takut
di vaksin, Senin, 02 Agustus 2021, sekira pukul 14.00. Wib,
bertempat di Pasar Sungai Geringging.

Kapolsek Sungai Geringging, Iptu Anazrul. SH mengatakan,
kegiatan tersebut bertujuan agar masyarakat dapat memahami
kegunaan akan pentingnya Vaksin Covid 19, untuk tidak
ragu-ragu dan yakin akan manfaat vaksin tersebut.

Selama kegiatan berlangsung, tetap mematuhi protokoler
kesehatan agar dapat memutus penyebaran virus Covid -19.
  wikwikwikwikwik

Kanit Binmas Polsek
Sungai Geringging

Lakukan Penertiban
Penggunaan Masker

Pariaman Kota, Khazanah—Pariaman Kota, Khazanah—Pariaman Kota, Khazanah—Pariaman Kota, Khazanah—Pariaman Kota, Khazanah—Upaya memutuskan penyebaran
Covid-19, Ps Kanit Binmas Polsek Sungai Geringging, Aipda
Joni Welmi, melaksanakan Operasi Yustisi Pendisiplinan protokol
kesehatan penggunaan masker di Kantor Camat Sungai
Geringging, Senin, 2 Agustus 2021, sekira pukul 14.00 Wib,
bertempat di Kantor Camat Sungai Geringging.

Adapun kegiatan Operasi Yustisi bertujuan menertibkan
dan menghimbau untuk memakai masker yang benar serta
memberikan saksi berupa teguran secara lisan serta tindakan
disiplin bagi para pelanggar yang tidak menggunakan masker.

Kapolsek Sungai Geringging, Iptu Anazrul.SH melalui Aipda
Joni Welmi  mengatakan, “Kegiatan Operasi Yustisi ini
dilaksanakan dengan memberikan edukasi dan sanksi kepada
ASN di Kantir Camat Sungau Geringing agar dapat bekerja
sama dan ikut serta mengantisipasi penyebaran pandemi COVID-
19 dengan mematuhi kebijakan pemerintah dengan mengikuti
Tatanan Adaptasi Kebiasaan Baru dengan 3 M, Memakai Masker,
Mencuci Tangan dan Menjaga Jarak,” ujarnya.   wikwikwikwikwik

POLWAN PUTI SINGGALANG DITSAMAPTA POLDA SUMBAR

Gugah Kesadaran Masyarakat Patuhi Protokol Kesehatan
Padang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, Khazanah—Masih
kurangnya kesadaran masyarakat
mematuhi protokoler kesehatan
menjadi salah satu penyebab sulitnya
memutus rantai penularan Covid-
19. Sikap abai  sebagian warga
masyarakat mematuhi protokol
kesehatan itu membuat angka kasus
Covid-19 terus meningkat.

Salah satu pemicunya adalah
masih tingginya sikap apatisme
warga masyarakat terhadap bahaya
dan pencegahan Covid-19 , yaitu
rasa tidak percaya bahwa Covid-
19 benar-benar ada dan merasa
yakin bahwa dirinya tidak akan
tertular.

Kata Direktur Samapta Polda
Sumbar Kombes Pol Acmadi SH.Sik
pada Pionir, sikap apatis tentang
bahaya Covid-19 tersebut membuat
orang enggan mematuhi protokol
kesehatan. Ketidak pedulian warga
masyarakat terhadap 3M juga
membuat potensi penularan Covid-
19 di masyarakat akan tetap tinggi,
ucapnya.

“Warga masyarkat menilai bahwa
Covid-19 hanya rekayasa, padahal
Covid-19 itu benar-benar nyata,”
ungkapnya.

Dikatakan Achmadi untuk
menggugah kesadaran masyarakat
agar semakin peduli terhadap upaya
pemutusan rantai penularan Covid-
19 melalui kepatuhan pada protokol
kesehatan, pihaknya akan
meningkatkan sosialisasi pada
masyarakat. Salah satunya
mengedapankan peranan “Puti
Singgalang” Polwan Manis yang
humanis untuk berpatroli melakukan
sosialisasi pada masyarakat.

Seperti yang dilakukan pada
Senen 2 Agustus 2021 dikawasan
objek wisata pantai air manis Kota
Padang.

Pada giat itu Polwan Puti
Singgalang Ditsamapta Polda
Sumbar, memberikan imbauan dan
mengedukasi tentang pentingnya
protokol kesehatan pada masyarakat.
Hal ini dilakukan guna menekan
angka positif covid 19 , serta

memutus mata rantai
penyebarannya, katanya.

“Dengan hadirnya Polwan
ditengah masyarakat kita berharap
bisa menggugah kesadaran
masyarakat untuk mematuhi protokol
kesehatan,” ucap Achmadi

Dikatakannya , dengan

menghadirkan Polwan ke tengah
- tengah masyarakat secara humanis
di Masa PPKM Darurat ini
merupakan salah satu langkah
preventif kepolisian dalam rangka
mencegah penyebaran Covid-19 di
wilayah Kota Padang, pungkasny.
  firman sikumbangfirman sikumbangfirman sikumbangfirman sikumbangfirman sikumbang

BERSEPEDA - Polwan Puti Singgalang Ditsamapta Polda Sumbar,
memberikan imbauan dan mengedukasi masyarakat dengan
menggunakan sepeda. (Foto : Firman Sikumbang)

Mahasiswa KKN ISI Berikan Bantuan Tabung Cuci Tangan
Pariaman Kota, KhazanahPariaman Kota, KhazanahPariaman Kota, KhazanahPariaman Kota, KhazanahPariaman Kota, Khazanah—
Bripka Defri Ade Maulana
Bhabinkamtibmas Nagari Koto
Tinggi Kuranji Hilir,Polsek Sungai
Limau, Polres Pariaman, Polda Sumbar
bersama Satgas covid Posko PPKM
dan mahasiswa KKN ISI memberikan
bantuan tabung cuci tangan beserta
masker dan hand sanitizer di Musholla
Kalampaian Pasir, Senin, 2 Agustus
2021, sekira pukul11.00 Wib
bertempat di Korong Kalampaian
Pasir.

Penyerahan bantuan Tabung cuci
tangan beserta masker dan hand
sanitizer tersebut tujukan agar
masyarakat sadar untuk menjaga diri
agar tidak tertular virus Covid-19
yang masih marak dan semakin
banyak menyebar di faerah Sungai
Limau.

Selain itu, kegiatan ini juga
bertujuan agar dapat mengurangi

penyebaran virus covid-19 di Pariaman,
khususnya daerah Sungai Limau.

Program ini juga dilakukan sebagai
bentuk kepedulian terhadap sesama
manusia pada masa pandemi saat ini
untuk saling mengingatkan betapa
pentingnya untuk menjaga kesehatan
agar terhindar dari paparan virus
Covid-19.

Kapolsek Sungai Limau, AKP
Nasirwan, SH melalui Bripka Defri
Ade Maulana mengatakan bahwa,
selama PPKM di Wilayah Hukum
Polsek Sungai Limau dilaksanakan
berharap masyarakat selalu
menggunakan masker dan
menjalankan protokol kesehatan, dan
dengan adanya bantuan pada Musholla
Kalampaian Pasir ini dapat
meningkatkan kesadaran masyarakat
untuk tetap menerapkan Protokoler
Kesehatan selama pandemi
berlangsung” harapnya.   wikwikwikwikwik

FOTO BERSAMA - Bhabinkamtibmas Polsek Sungai Limau foto
bersama Satgas PPKM dan Mahasiswa KKN ISI, uasai serahkan
bantuan tabung cuci tangan dan bagikan masker di Musholla
Kalampaian Pasir. (Foto : Firman Sikumbang)

Polsek Pancuang Soal dan Tim Tracer Gerak Cepat
Jemput Pasien Terkonfirmasi Covid-19
Pancung Soal, KhazanahPancung Soal, KhazanahPancung Soal, KhazanahPancung Soal, KhazanahPancung Soal, Khazanah—
Kepolisian sebagai institusi yang
diberi kepercayaan/ wewenang oleh
pemerintah sebagai
institusi pemberangus Covid-19
terus berperan memerankan
tugasnya sampai ke pelosok daerah. 

“Dalam konteks inilah, selain
tenaga medis, Polri juga disebut
sebagai garda terdepan dalam
upaya pencegahan penyebaran
Virus Corona atau  Covid-19.

“Keberhasilan  memang
tergantung dari kesadaran dan
kedisiplinan masyarakat, namun
untuk memastikan keduanya
berjalan, diperlukan peran
Kepolisian” kata Kaolsek Pancung
Soal, Polres Pesisir Selata, Iptu Dedi
Arma SH pada Khazanah, Senen
2 Agustus 2021.

Kata Dedi Arma, peran Polri
yang demikian krusial dan
signifikan untuk mencegah
penyebaran Virus Corona tentu
menjadi tugas “tambahan” yang
tidak pernah diduga sebelumnya,
katanya

“Pada satu sisi kita memiliki
tugas-tugas rutin sebagai aparat
penegak hukum dan penjaga
ketertiban umum, sementara di sisi
lain, kita juga menjadi pihak yang
diandalkan untuk menegakkan
protokol kesehatan,” ungkapnya.

Kata Dedi Arma pihaknya terus
berjuang untuk meminimalisir
penyebaran Covid-19 diwilayah
hukumnya dengan cara

orang warga yang terkonfirmasi
positif Covid-19.

Dikatakannya, pihaknya
langsung mengumpulkan tim
tracer dan relawan serta
berkoordinasi dengan Kepala
Puskesmas Airpura.

Dari hasil koordinasi tersebut
maka terhadap warga yang
dinyatakan positif terkonfirmasi
Covid 19 berdasarkan hasil swab
PCR dari labor Unand  pada hari
itu juga dilakukan penjemputan
terhadap warga tersebut oleh pihak
Puskesmas dengan didampingi
oleh Bhabinkamtibmas Polsek
Pancung Soal Aipda Mardi Yusuf
untuk selanjutnya warga yang
terkonfirmasi Covid-19 tersebut
dirawat di ruang isolasi Puskesmas
Airpura.

Dikatakan Dedi Arma warga
yang terkonfirmasi itu berinisial
ZA dan  Vl warga Nagari
Inderapura Timur Kec. Airpura
Kabupaten Pesisir Selatan.

Dedi Arma menjelaskan,
setelah dilakukan tracing oleh
Tim Tracer dari Polsek Airpura
maka diketahui bahwa yang
bersangkutan pernah kontak erat
dengan keluarga mereka.
“Terhadap orang yang kontak erat
dengan pasien tersebut juga akan
diambil sampel swab PCR-nya
oleh tim dari Puskesmas Airpura.
Setelah diambil langsung bisa
dikirim ke Labor Unand Padang,
tuturnya.   firman sikumbangfirman sikumbangfirman sikumbangfirman sikumbangfirman sikumbang

DIALOG – Proses dialog yang dilakukan untuk menangani pasien
Covid-19. (Foto : Firman Sikumbang)
mensosialisasikan, mengedukasi
warga masyarakat serta menegakan
disiplin protokol kesehatan.

Bahkan kata Dedi Arma untuk
mensukseskan gerakan Vaksinasi
massal secara nasional, pihak nya
secara intensif bertandang dari
rumah kerumah warga untuk
mengajak serta mengimbau agar
warga masyarakat mau untuk
divaksinasi. 

“Kita mengajak masyarakat
untuk tidak ragu menjalani
vaksinasi karena Vaksin itu aman
dan sudah diuji melalui Badan
Pengawas Obat dan Makanan.
Bahkan MUI juga telah
mengeluarkan Fatwa tentang ke
halalan Vaksinasi ini,” ucapnya

Dia berharap kepada warga 
yang sudah divaksin,  agar tak
kendor menerapkan protokol
kesehatan. “Sudah sepatutnya di

tengah pandemi ini, kita semua
sudah mengetahui bahwa
seharusnya kita tidak boleh
kendor melaksanakan protokol
kesehatan,” katanya.
LAKUKAN PENDAMPINGANLAKUKAN PENDAMPINGANLAKUKAN PENDAMPINGANLAKUKAN PENDAMPINGANLAKUKAN PENDAMPINGAN

Untuk mewujudkan rasa
tanggung jawab dalam rangka
memberanguskan penyebaran
Virus Corona itu pada Senen 2
Agustus 2021 kemaren, Dedi Arma
memerintahkan kepada
Personilnya untuk melakukan
pendampingan terhadap tim
kesehatan dalam melaksanakan
penjemputan terhadap warga
binaannya yang terpapar Covid–
19.

Kata Dedi Arma penjemputan
terhadap warga yang terpapar
Covid–19 itu setelah pihaknya
mendapat informasi dari Kepala
Puskesmas Airpura bahwa ada satu
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Bukittinggi, Khazanah--  Sebagai bentuk kepedulian dan
upaya mebantu mashyarakat yang terdampak PPKM
Pemerintah Kota Bukitinggi menyerahkan bantuan beras untuk
tiga kelurahan di daerah tersebut. Adapun beras bantuan yang
disalurkan berasal dari cadangan milik Pemko Bukittinggi yang
ada di Bulog.

RABU, 4 AGUSTUS 2021 RABU, 25 DZULHIJAH 1442 H

Muhammadiyah Bangun Taman Pendidikan di Simalanggang
kebersamaan, apa yang kita cita-citakan mudah-
mudahan dapat terwujud,” ulasnya.

Dalam laporannya, Pimpinan Wilayah
Muhammadiyah Limapuluh Kota, Dr. H. Afifi
Fauzi Abbas, MA, menjelaskan Pembangunan
komplek perguruan Muhammadiyah yang berdiri
dilahan seluas 15782 Meter persegi ini akan
difungsikan sebagai taman pendidikan mulai
dari tingkat SD, SMP, SMA maupun sebagai
pesantren.

“Pembangunan ini berawal dari wakaf
seorang perantau asal Pawuah Sangik yang
bernama Darmijas Darwis. Insya Allah untuk
tahap ini kita akan bangun 3 ruang kelas. Mudah
mudahan kedepan pembangunannya  terus
berlanjut,” ungkapnya   Lili Yuniati. Lili Yuniati. Lili Yuniati. Lili Yuniati. Lili Yuniati. 

“Kita akan dukung pembangunan ini dengan
kebijakan dan regulasi yang ada. Untuk itu mari
kita bersama sama dalam mewujudkan
pembangunan ini untuk menegakkan agama dan
Amar makruf nahi mungkar,” imbuh Bupati.

Semantara itu, dalam sambutannya Pimpinan
Wilayah Muhammadiyah Sumatera Barat, H.
Solsofat, M. Pd., merasa bersyukur serta
mendukung penuh pembangunan komplek
perguruan Muhammadiyah Kandang Lamo itu.

Solsofat berharap, pembangunan komplek
perguruan Muhammadiyah ini segera dapat
terwujud dan bisa dinikmati oleh anak-anak dalam
menuntut ilmu.

“Tugas kita untuk melanjutkan dan
menyelesaikan pembangun ini. Dengan

Limapuluh Kota, Khazanah—Limapuluh Kota, Khazanah—Limapuluh Kota, Khazanah—Limapuluh Kota, Khazanah—Limapuluh Kota, Khazanah—  Bupati
Limapuluh Kota, Safaruddin Dt. Bandaro Rajo
bersama Pimpinan Wilayah Muhammadiyah
Sumatera Barat dan Kabupaten Limapuluh Kota
melakukan peletakan batu pertama dimulainya
pembangunan komplek perguruan
Muhammadiyah Kandang Lamo di Jorong
Kandang Lamo, Nagari Sarilamak, Kecamatan
Harau, pada Senin, (2/8).

Peletakan batu pertama pembangunan
komplek perguruan Muhammadiyah ini akan 
difungsikan sebagai sebagai taman pendidikan,
mulai dari tingkat SD, SMP, SMA maupun
pesantren dilahan seluas 15782 Meter persegi.

Dalam sambutannya, Safaruddin Dt. Bandaro
Rajo mengatakan, sebagai organisasi yang besar

dan tersebar diseluruh wilayah Indonesia,
organisasi muhammadiyah mempunyai andil
yang besar dalam meningkatkan Sumber Daya
Manusia, serta mencetak generasi yang cerdas
dan berkarakter.

Ini merupakan anugerah besar bagi kita, atas
nama pemerintah Kabupaten Limapuluh Kota
kami mengucapkan terima kasih pada Pimpinan
Muhammadiyah atas pembangunan ini,” ujarnya.

Lebih lanjut Bupati Safaruddin Dt. Bandaro
Rajo menuturkan, Muhammadiyah merupakan
inspirasi bagi pengembangan visi misi Bupati
dan Wakil Bupati Lima Puluh Kota menuju Lima
Puluh Kota Madani, Beradat dan Berbudaya,
Dalam Kerangka Adat Basandi Syarak, Syarak
Basandi Kitabullah.

Padang Panjang Berharap Turun ke Level 2

“Apotek boleh buka 24 jam.
Kegiatan konstruksi boleh
beroperasi 100%. Pelaksanaan
ibadah di tempat ibadah
diperbolehkan dengan prokes
ketat. Kegiatan di area publik
ditutup sementara, demikian juga
dengan kegiatan seni budaya.

Untuk kegiatan olahraga
diperbolehkan tanpa melibatkan
penonton atau supporter,”
tambahnya lagi.

Instruksi Mendagri No 29/
2021 ini sudah diteruskan dengan
Instruksi Walikota No 284 Tahun
2021   Paulhendri.. Paulhendri.. Paulhendri.. Paulhendri.. Paulhendri..

Padang Panjang, Khazanah—Padang Panjang, Khazanah—Padang Panjang, Khazanah—Padang Panjang, Khazanah—Padang Panjang, Khazanah—
Sementara itu berdasarkan
Instruksi Mendagri No. 29 Tahun
2021, Padang Panjang termasuk
daerah yang menerapkan PPKM
Level 3.

Sekretaris Daerah Kota, Sonny
Budaya Putra minta penerapan
PPKM Level 3 ini diikuti dan
dipatuhi.

“Ini untuk kepentingan kita
bersama, setiap instruksi di PPKM
Level 3 harus kita ikuti, agar Kota
Padang Panjang dapat turun ke
Level 2,” tegasnya rapat evaluasi
di Hall Lantai III Balaikota, Selasa
(3/8).

Dikatakannya, untuk
kebijakan PPKM Level 3 ini
dapat diinformasikan lebih lanjut
oleh OPD terkait. Seperti
BKPSDM, bagaimana kebijakan
tentang pemberlakuan WFH 75
persen dan WFO 25 persen di
kantor.

Seperti penerapan PPKM
Level 3 sebelumnya, untuk
pelaksanaan proses belajar
mengajar (PBM), masih
dilaksanakan secara online.

Pelaksanaan aktivitas di sektor
esensial dapat dilaksanakan 100%

dengan pengaturan jam
operasional, kapasitas dan
penerapan prokes ketat.

“Sektor esensial ini seperti
bidang kesehatan, bidang pangan,
makanan, minuman, energi,
komunikasi dan teknologi
informasi, keuangan dan
perbankan, sistem pembayaran,
logistik, perhotelan, konstruksi,
industri strategis, pelayanan dasar,
utilitas publik, dan sebagainya.
Termasuk tempat yang
menyediakan kebutuhan sehari-
hari masyarakat seperti pasar, toko,
swalayan, dan supermarket,”
katanya.

Pengaturan lainnya, tambah
Sekdako Sonny, untuk pasar
tradisional, pedagang kaki lima,
toko kelontong, outlet pulsa,
pangkas rambut, pedagang
asongan, pasar loak, pasar burung/
unggas, bengkel, cucian kendaraan
dan sebagainya diizinkan buka
dengan prokes ketat.

Demikian juga dengan tempat
makan, ampera, café dan lainnya
diberlakukan prokes ketat, untuk
makan di tempat, 25% dari
kapasitas dan melayani take away
(pesanan dibawa pulang).

BUKITTINGGI ATASI DAMPAK PPKM

Beras Cadangan Pemko DibagikanBeras Cadangan Pemko DibagikanBeras Cadangan Pemko DibagikanBeras Cadangan Pemko DibagikanBeras Cadangan Pemko Dibagikan

RPJMD
Padang Pariaman

Parit Malintang, Khazanah—Parit Malintang, Khazanah—Parit Malintang, Khazanah—Parit Malintang, Khazanah—Parit Malintang, Khazanah— Wakil Bupati Padang
Pariaman Drs Rahmang MM menghadiri Rapat Paripurna
penyampaian pendapat akhir fraksi-fraksi terhadap Rancangan
peraturan daerah tentang RPJMD Kabupaten Padang Pariaman
Tahun 2021-2026 diruang Paripurna DPRD Kabupaten Padang
Pariaman, Selasa (3/8)

Dalam Pidatonya Rahmang mengatakan dokumen
rancangan awal RPJMD Kab Padang Pariaman Tahun 2021-
2026 setelah dilakukan penyempurnaan melalui pembahasan
bersama DPRD dengan mitra kerja memiliki 7 misi, 8 Tujuan,
28 sasaran, 74 strategi, 90 arah kebijakan, dan 71 program
prioritas

Wabup juga mengatakan akan mengupayakan pada
tahapan evaluasi oleh gubernur tidak memakan waktu yang
lama, agar Ranperda tentang RPJMD ini dapat segera
ditetapkan dan diundangkan dalam peraturan daerah

“Ini adalah bukti komitmen kita  bersama untuk
mewujudkan Padang pariaman berjaya melalui kebersamaan
kita dalam menyusun perencanaan pembangunan daerah
tepat waktu sesuai dengan amanat peraturan perundang-
undangan” Tutup Wakil Bupati

Sesuai dengan perundang-udangan penetapan Ranperda
menjadi Perda maksimal 6 (enam) bulan setelah kepala
daerah dilantik   Syafrial Suger Syafrial Suger Syafrial Suger Syafrial Suger Syafrial Suger.....

Audy Dukung UMKM
Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—  Pemerintah Provinsi Sumatera Barat
kembali menunjukan komitmen dalam menudukung UMKM
pada masa sulit seperti pandemi saat ini.

Adalah Wakil Gubernur Sumbar, Audy Joinaldy, yang
kali ini menyampaikan akan memanfaatkan ruang kerjanya
sebagai tempat promosi dan display produk UMKM.

Audy menjelaskan bahwa ini adalah salah satu bentuk
dukungan terhadap perkembangan UMKM di Sumbar.

Dijelaskan lebih lanjut, Audy menilai bahwa UMKM
dan Ekonomi Kreatif adalah tulang punggung perekonomian
Sumbar ke depan, Oleh karena itu memberikan dukungan
dari segala sektor adalah kewajiban pemerintah.

Audy berharap, bentuk dukungan kecil ini bisa menjadi
semangat bagi para pengusaha UMKM untuk bertahan di
tengah pandemi. Ia juga berharap langkah yang ia ambil
ini bisa juga diterapkan di kabupaten kota lain.

“Bupati dan walikota kan sering menerima silaturahmi
dari banyak kalangan. Ada juga yang dari luar kota. Nah
itu kan salah satu peluang untuk mempromosikan produk
UMKM kita. Dengan begitu kita bisa pro aktif bantu UMKM
kita sendiri,” lanjut Audy.

Bagi pengusaha UMKM yang ingin produknya
dipromosikan di ruang wakil gubernur, Audy menyediakan
link formulir untuk diisi, https://bit.ly/umkmsumbarbangkit
  */Novrizal Sadewa. */Novrizal Sadewa. */Novrizal Sadewa. */Novrizal Sadewa. */Novrizal Sadewa.

Pemerintah Daerah Kota
Bukittinggi menyerahkan bantuan
beras cadangan pemerintah
setempat setelah pada hari
sebelumnya mendistribusikan
beras bantuan dari Kemensos.

Bantuan diberikan secara
simbolis Wali Kota Bukittinggi
Erman Safar di tiga Kelurahan
yaitu Kelurahan Guguk Bulek,
Kelurahan Aur Kuning dan
Kelurahan Tarok Dipo, Selasa (3/
8).

Wali Kota Bukittinggi, Erman
Safar, menyampaikan, bantuan
untuk masyarakat ini, ada tiga
jenis, pertama, bantuan untuk
masyarakat miskin yang masuk
dalam DTKS diberikan oleh
pemerintah pusat, berupa beras,
kedua, bantuan langsung tunai
selama dua bulan senilai Rp600
ribu untuk 2048 kepala keluarga
(KK) dari pemerintah pusat, dan
ketika, bantuan untuk masyarakat
pedagang terdampak PPKM
sebesar Rp1.200.000 per
pedagang, langsung ke pedagang
tidak melalui pemerintah kota.

“Dari tiga bantuan itu, masih
ada masyarakat yang tidak dapat
bantuan sebanyak 947 KK. Untuk
itu kita serahkan bantuan kepada
mereka berupa beras 10 kg yang
merupakan cadangan beras
Pemerintah Kota Bukittinggi yang
disimpan di Bulog,” jelasnya.

Erman berharap bantuan
tersebut bermanfaat untuk

masyarakat penerima dan
meringankan beban masyarakat.
Selanjutnya, yang belum
menerima bantuan dan tidak
masuk DTKS, juga diberikan
bantuan melalui Baznas berupa
beras..

Selain bantuan beras cadangan
pemerintah, Erman juga
memberikan secara simbolis
bersama Pengurus Baznas Kota
Bukittinggi, bantuan beras
sebanyak 10 kilogram per KK,

Bantuan itu diperuntukan bagi
mereka yang membutuhkan dan
tidak masuk DTKS.

Ada 900 KK penerima yang
juga dibagi pada tiga Kecamatan,
350 KK di Kecamatan MKS, 350
KK di Kecamatan Guguak
Panjang dan 200 KK di Kecamatan
ABTB.

Sedangkan Kepala Dinas
Sosial Bukittinggi, Linda Faroza,
didampingi Kabid Rehabilitasi
Perlindungan Sosial, Tati,
menjelaskan, bantuan kali ini
merupakan bantuan beras
cadangan Pemerintah yang ada
di Bulog.

Penerima bantuan ini,
merupakan keluarga yang masuk
dalam Data Terpadu Kesejahteraan
Sosial (DTKS) namun tidak dapat
Bantuan Pangan Non Tunai
(BPNT) atau Program sembako
dan tidak dapat beras PPKM dari
Kemensos.

“Jadi ada 947 KK yang tidak

NAGARI SIMALANGGANG 

Peresmian Kantor Wali Nagari Dihadiri Bupati

Kaba NagariKaba NagariKaba NagariKaba NagariKaba Nagari

“Mari tingkatkan kewaspadaan,
disiplin diri dalam menerapkan
protokop kesehatan. Virus Covid-
19 itu nyata dan telah merenggut
jutaan nyawa,” imbau Safaruddin. 

Sementara itu, Wali Nagari
Simalanggang, Ahmad dalam
laporannya menuturkan
perencanaan pembangunan Gedung
Kantor Wali Nagari Simalanggang
ini dilakukan pada tahun 2017,
dan di tahun 2019 sampai 2021
dilaksanakan pembangunannya
dengan menggunakan Dana Alokasi
Umum Nagari (DAUN). 

“Alhamdulillah, peresmian
gedung kantor wali nagari
Simalanggang ini telah diresmikan
oleh pak Bupati. Mudah mudahan
dengan berdirinya gedung ini,
segala urusan masyarakat akan
semakin terlayani dengan baik,”
harap Ahmad.

 Selain Bupati Lima Puluh
Kota, Safaruddin Dt. Bandaro Rajo,
hadir pada kesempatan itu, Camat
Payakumbuh, Joni Anto, Kapolsek
Payakumbuh, Waki Nagari
Simalanggang, Ahmad, Danramil,
Kepala OPD terkait, Bundo
Kanduang, tokoh masyarakat, serta
para tamu undangan lainnya 
Lili Yuniati.Lili Yuniati.Lili Yuniati.Lili Yuniati.Lili Yuniati. 

di Nagari, pembangunan ini akan
memberikan imej yang baik,
bahwa sarana dan prasarana
pemerintahan nagari dalam
memberikan pelayanan
administrasi publik di Kabupaten
Limapuluh Kota sudah baik,” ujar
Bupati 

Safaruddin juga menegaskan
bahwa arah pembangunan nagari
harus selaras dengan visi misi
Kabupaten Lima Puluh Kota,
salah satunya mendorong potensi
nagari sebagai poros
pembangunan daerah. 

“Semoga kedepan bangunan
baru ini akan memperbaharui
semangat kerja aparatur Nagari
untuk lebih maksimal dalam
melaksanakan pelayanan pada
masyarakat. Mari perkuat sinergi
dalam melaksanakan kegiatan
pembangunan di Kabupaten
Limapuluh Kota,” ulasnya. 

Pada kesempatan tersebut,
bupati menghimbau agar seluruh
penyelenggara pemerintah dan
masyarakat untuk selalu
meningkatkan kewaspadaan
terhadap virus Covid-19 yang
telah meluluh lantakan sendi sendi
kehidupan secara Global termasuk
di Kabupaten Lima Puluh Kota 

Simalanggang, Khazanah—Simalanggang, Khazanah—Simalanggang, Khazanah—Simalanggang, Khazanah—Simalanggang, Khazanah—
Sebagai upaya dalam peningkatan
pelayanan pada masyarakat,
Bupati Limapuluh Kota Safaruddin
Dt. Bandaro Rajo melakukan
peresmian gedung baru kantor
Wali Nagari Simalanggang pada
Selasa, (3/8) di Nagari
Simalanggang kecamatan
Payakumbuh. 

Dalam sambutannya,

Safaruddin Dt. Bandaro Rajo
mengapresiasi dan mengucapkan
selamat atas diselesaikannya
pembangunan gedung kantor Wali
Nagari Simalanggang, serta
menghimbau untuk menjadikan
momentum ini sebagai upaya
dalam meningkatkan pelayanan
masyarakat 

“Selain bertujuan
meningkatkan pelayanan publik

terima bantuan sebelumnya, baik
itu BPNT, sembako dan beras dari
Kemensos, kita beri bantuan beras
dari pemko. Sehingga diupayakan
bantuan dapat merata didapat oleh

PELAYANAN- Sebagai upaya dalam peningkatan pelayanan pada
masyarakat, Bupati Limapuluh Kota Safaruddin Dt. Bandaro Rajo
melakukan peresmian gedung baru kantor Wali Nagari
Simalanggang pada Selasa, (3/8) di Nagari Simalanggang,
Kecamatan Payakumbuh (foto: Lili Yuniati). 

PATUHI- Berdasarkan Instruksi Mendagri No. 29 Tahun 2021,
Padang Panjang termasuk daerah yang menerapkan PPKM Level
3, Sekdako Sonny Budaya Putra minta penerapan PPKM Level 3
ini diikuti dan dipatuhi (foto: Ist.net).

CADANGAN- Sebagai bentuk kepedulian dan upaya mebantu mashyarakat yang terdampak PPKM Pemko Bukitinggi menyerahkan
bantuan beras untuk tiga kelurahan di daerah tersebut. Adapun beras bantuan yang disalurkan berasal dari cadangan milik Pemko
Bukittinggi yang ada di Bulog (foto: Iwin SB).

masyarakat, terutama pada masa
pandemi covid-19. Bantuan
diberikan berupa beras sebanyak
10 kg per KK,” jelasnya.

Sebanyak 947 KK penerima

itu terbagi di tiga Kecamatan
yaitu Kecamatan MKS terdapat
412 KK penerima, Kecamatan
Guguk Panjang terdapat 326 KK
penerima dan Kecamatan ABTB

terdapat 209 KK penerima.
“Sistemnya warga menjemput

bantuan itu ke kantor Lurah
masing masing,” ucap Linda
Feroza   Iwin SB. Iwin SB. Iwin SB. Iwin SB. Iwin SB.



RABU, 4 AGUSTUS 2021 RABU, 25 DZULHIJAH 1442 H6
SATU-SATUNYA PERUSAHAAN INDONESIA

Pertamina Masuk Daftar Fortune Global 500
worldclass company lainnya,” ujar
dia di Jakarta, Selasa (3/8/2021).

Menurut Nicke dalam
tantangan pandemi sejak tahun lalu,
Pertamina mengalami triple
shocksehingga mengalami
penurunan pendapatan secara
signifikan. Namun dengan inovasi
danterobosan bisnis yang dilakukan
di seluruh lini bisnis serta
transformasi organisasi yang
tengahdijalankan, Pertamina mampu
meningkatkan pendapatan
perusahaan hingga USD 41,47
miliar dan mencetak laba USD 1,05
miliar pada tahun 2020.

Pertamina konsisten memastikan
penyediaan energi untuk negeri
melaluiberbagai program, di
antaranya BBM Satu Harga,
Konversi BBM ke BBG untuk
Nelayan dan Petani, pembangunan
Jaringan Transmisi dan Distribusi
Gas Bumi, serta Infrastruktur Hilir
lainnya.

Melalui pencapaian kinerja
operasional dan keuangan Pertamina,
total pendapatan Pemerintah pada
tahun 2020 yang dikontribusi dari
Pertamina hampir mencapai Rp 200
Triliun, yaitu setoran  Pajak,
Deviden, dan Penerimaan Negara
Bukan Pajak (PNBP) senilai Rp
126,7 triliun serta penerimaan
negara dari Minyak Mentah dan

Jakarta, KhazanahJakarta, KhazanahJakarta, KhazanahJakarta, KhazanahJakarta, Khazanah – Masuk
daftar Fortune Global 500,
PT Pertamina (Persero) menjadi satu-
satunya perusahaan Indonesia yang
berhasil masuk daftar ajang tahunan
yang dilakukan majalah Fortune
sejak tahun 1955. Pertamina berada
diposisi 287 dengan mencatatkan
nilai revenue perusahaan sebesar
USD 41,47 miliar pada tahun buku
2020.

Tolok ukurnya adalah besaran
pendapatan termasuk pendapatan
anakperusahaan (consolidated gross
revenue). Indikator lain adalah
penyertaan modal pemegang saham,
kapitalisasi pasar, keuntungan,
jumlah karyawan, dan sejak tahun
1990 indikator negara asal
perusahaan juga dipertimbangkan
dalam Fortune Global 500.

Atas capaian tersebut, Direktur
Utama Pertamina, Nicke Widyawati
pun mengucapkan terima kasih
kepada seluruh stakeholder karena
menurutnya hal ini tidak lepas dari
dukungan positif berbagai pihak,
baik Direksi, Dewan Komisaris dan
seluruh pekerja Pertamina Group,
serta pemegang saham, pemerintah,
masyarakat dan juga stakeholder
lainnya.

“Hal ini juga merupakan
pengakuan dunia internasional
bahwa Pertamina sejajar dengan

BI Perwakilan
Sumbar
Kampanyekan
Ekonomi Syariah
Padang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, Khazanah – Dalam rangka
mengampanyekan dan mengembangkan ekonomi
syariah di daerah, Bank Indonesia perwakilan
Sumatera Barat (BI Sumbar) menggelar Festival
Ekonomi Syariah Minangkabau (Fesmina) pada
3-5 Agustus 2021

“Kegiatan ini merupakan rangkaian pembuka
Festival Ekonomi Syariah Regional Sumatera
dan bentuk kepedulian BI Sumbar untuk terus
mendorong pengembangan ekonomi syariah,”
kata Kepala BI perwakilan Sumbar, Wahyu
Purnama di Padang, Selasa (3/8/2021)

Menurut Wahyu festival ini juga dalam rangka
mendorong kemandirian masyarakat dalam
berwirausaha yang berbasis syariah serta
mendorong pengembangan model usaha syariah
melalui halal value chain dan kemandirian
ekonomi pesantren. Pada pembukaan acara festival,
Pemerintah Provinsi Sumbar bersama BI Sumbar
juga meluncurkan Gerakan “Minangkabau
Berwakaf” sebagai provinsi yang terpilih menjadi
proyek percontohan wakaf produktif nasional.

Selain itu festival juga merupakan sarana
edukasi dan peningkatan literasi melalui webinar,
talkshow dan tabligh akbar, yang diharapkan
dapat mendorong tren gaya hidup halal yang
bermaslahat bagi masyarakat dan umat serta
mendorong partisipasi masyarakat dalam berzakat
wakaf infak dan sedekah.

Rangkaian kegiatan meliputi forum ekonomi
syariah dikemas dalam bentuk webinar dan
kampanye, dengan tiga tema utama yaitu strategi
pengembangan ekonomi dan keuangan syariah
untuk pemulihan ekonomi, pemberdayaan
ekonomi dan pemberdayaan Islamic Social
Finance serta edukasi/kurikulum ekonomi dan
keuangan syariah.

Webinar melibatkan narasumber dan moderator
dari tokoh-tokoh nasional, akademisi dan pelaku
usaha yang ahli di bidangnya. Kemudian Pameran
Ekonomi Syariah yang merupakan program
ekonomi dan keuangan syariah bertujuan sebagai
sarana sosialisasi, edukasi, diseminasi melalui
perlombaan, tabligh akbar, dan talkshow.

Untuk pertama kalinya di tahun ini, dalam
rangkaian Festival Ekonomi Syariah Minangkabau
menggelar penjualan langsung 16 UMKM
unggulan dan binaan KPwBI Sumbar di bidang
fashion, food, dan kerajinan, sebagai upaya untuk
mendukung keberlangsungan usaha UMKM dan
memasarkan produknya secara daring.

Ia berharap penyelenggaraan acara selama
tiga hari secara hybrid dapat mendiskusikan
potensi, perkembangan dan tantangan serta
menentukan model bisnis yang dapat diterapkan
dalam mendorong regional Sumatera sebagai
IslamicEconomic Hub, termasuk mempertemukan
pemasok dan produsen, produsen dan distributor,
produsen dan konsumen, maupun investor pada
industri halal nasional.

“Kegiatan ini akan dapat mengoptimalkan
keunggulan produk daerah sehingga dapat
mendorong pengembangan industri halal
Indonesia dan berkontribusi meningkatkan
pertumbuhan ekonomi,” kata dia.

Pada tahun 2021 , FESyar Regional Sumatera
akan diselenggarakan di Provinsi Riau pada 10
– 15 Agustus 2021 dengan tema “Bersinergi
Membangun Ekonomi dan Keuangan Syariah
Untuk Memperkuat Momentum Pemulihan
Ekonomi Regional”.   JJ/Ant JJ/Ant JJ/Ant JJ/Ant JJ/Ant

Bermunculan Pedagang Bendera Musiman di Pariaman
kepada warga setempat.

“Saya mulai berjualan bendera
di Pariaman dari 27 Juli 2021 dan
akan terus berjualan sampai 16
Agustus 2021,” kata salah seorang
pedagang bendera musiman di
Pariaman, Selasa (3/8/2021)

Bendera yang mereka jual
tersebut dibawa dari Bandung
dengan berbagai ukuran dan harga
yaitu Rp10 ribu untuk 3 lembar
bendara ukuran kecil atau untuk
kendaraan, sedangkan untuk
bendera ukuran besar mulai dari
harga Rp20 ribu hingga Rp50
ribu per lembar. Mereka juga
menjual bendera jenis background
untuk dipasang di kantor-kantor
dan sekolah dengan harga Rp300
per lembar dengan panjang 9
sampai 10 meter, serta marawa
yang merupakan bendera khas
Minangkabau.

Para pedagang bendera
tersebut mulai berjualan di daerah
itu mulai dari pukul 07.30 WIB
sampai dengan 17.00 WIB di
trotoar dengan mengikuti aturan
dari pemerintah setempat. Omset
penjualan mulai meningkat pada
3 Agustus sampai 16 Agustus
2021 dari aparat pemerintahan
dan warga setempat, namun
menurutnya tahun ini penjualan
benderanya akan menurun akibat
pandemi Covid-19.

Adanya imbauan dari
pemerintah untuk mengibarkan
bendera di kantor instansi
pemerintahan maupun swasta dan
di depan rumah warga dapat
membantu penjualan benderanya.
Bendara yang dijual oleh
pedagang musiman tersebut relatif
murah sehingga pembeli tidak
terasa keberatan.   JJ/Ant JJ/Ant JJ/Ant JJ/Ant JJ/Ant

Kondensat Bagian Negara
(MMKBN) dariblok-blok migas
Pertamina sebesar Rp 73,1 Triliun.

Ekosistem energi yang terus
berjalan dari hulu ke hilir, Pertamina
menjaga keberlangsungan hidup
1,2 Juta tenaga kerja langsung, serta
multiplier effect terhadap sekitar
20 juta tenaga kerja secara tidak
langsung. Dukungan Pertamina
kepada masyarakat luas untuk
pemulihan pandemi juga terus
dirasakan. Mulai dari pembangunan
beberapa rumah sakit covid-19,
bantuan transportasi untuk distribusi
oksigen, hingga perhatian Pertamina
kepada lebih dari13.000 UMKM
terdampak pandemi untuk dapat
bertahan bahkan naik kelas.

“Tantangan pandemi Covid-
19 tidak ringan. Selain memantap-
kan langkah untuk dapatmencapai
target nilai pasar USD 100 miliar
pada 2024 mendatang, seluruh
jajaran manajemen danpekerja tetap
fokus memberikan pelayanan
kepada masyarakat. Kami optimis
akan terus tumbuh dan terus
memberikan manfaat seluas-luasnya
untuk masyarakat dan negara,” ucap
Nicke.

Di sektor energi, selain Per-
tamina beberapa nama International
Oil Company juga tercatat masuk
dalam pemeringkatan Fortune

Pertamina berhasil masuk daftar Fortune Global 500 mengalahkan Rapsol, Coca-Cola, Tesla dan
Danone.
Global 500 tahun 2021, kendati
secara finansial berhasil mencapai
revenue signifikan namun peru-
sahaan tersebut mengalami kerugian.

Di antaranya BP, Royal Dutch
Shell, Exxon Mobile, Chevron, dan
Petronaas, Repsol di posisi, Coca-
Cola, Tesla dan Danone.   JJ/ JJ/ JJ/ JJ/ JJ/
L 6L 6L 6L 6L 6

Pariaman, KhazanahPariaman, KhazanahPariaman, KhazanahPariaman, KhazanahPariaman, Khazanah – Jelanag
peringatan Hari Ulang Tahun
(HUT) ke-76 Republik Indonesia,
pedagang bendera Merah Putih

musiman mulai bermunculan di
Kota Pariaman, Sumatera Barat.
Para pedagang tersebut menjual
bendera dan atribut lainnya

 Bank Indonesia Perwakilan Sumatera Barat laksanakan
kampanyekan Festival Ekonomi Syariah Minangkabau
pada 3-5 Agustus 2021.

PPKM Level 4 Diperpanjang,
Rupiah Menguat
Jakarta, KhazanahJakarta, KhazanahJakarta, KhazanahJakarta, KhazanahJakarta, Khazanah – Nilai tukar
(kurs) rupiah yang ditransaksikan
antarbank di Jakarta pada Selasa
pagi lanjut bergerak menguat,
dibantu sentimen perpanjangan
kebijakan Pemberlakuan
Pembatasan Kegiatan Masyarakat
(PPKM).Kurs rupiah menguat 47
poin atau 0,32 persen ke posisi
Rp14.376 per dolar AS
dibandingkan posisi pada
penutupan perdagangan
sebelumnya Rp14.423 per dolar
AS.

Pengamat pasar uang Ariston
Tjendra mengatakan, nilai tukar
rupiah kemungkinan melanjutkan
momentum penguatan pada awal
pekan kemarin. Selain itu
kebijakan PPKM yang meskipun
berlanjut tapi lebih longgar,
membantu penguatan rupiah hari
ini.

“Kelihatannya investor cukup
optimis dengan Indonesia. IHSG
juga bergerak menguat pagi ini,”

ujar Ariston.
Keputusan pemerintah

melanjutkan PPKM level 4 dari
3-9 Agustus 2021 di beberapa
kabupaten kota tertentu dengan
penyesuaian pengaturan aktivitas
dan mobilitas masyarakat sesuai
dengan kondisi masing-masing
daerah. Presiden Joko Widodo
menyampaikan, PPKM level 4
yang diberlakukan pada 26 Juli
sampai dengan 2 Agustus 2021
kemarin, telah membawa
perbaikan di skala nasional
dibandingkan sebelumnya, baik
konfirmasi kasus harian, tingkat
kasus aktif, tingkat kesembuhan
dan presentase keterisian tempat
tidur pasien.

Jumlah kasus harian Covid-
19 di Tanah Air memang terus
menurun di mana pada Senin (2/
8) kemarin terjadi penambahan
22.404 kasus baru sehingga total
jumlah kasus terkonfirmasi positif
Covid-19 mencapai 3,46 juta

kasus. Meski demikian jumlah
kasus meninggal akibat terpapar
Covid-19 masih tinggi yaitu
bertambah 1.568 kasus sehingga
totalnya mencapai 97.291 kasus.
Sementara itu, sebanyak 2,84 juta
orang telah dinyatakan sembuh

sehingga total kasus aktif Covid-
19 sehingga total kasus aktif
mencapai 523.164 kasus.

“Sementara itu pasar global
masih mewaspadai laju kenaikan
kasus Covid-19 yang bisa
menahan penguatan rupiah,” kata
Ariston.   JJ/L6 JJ/L6 JJ/L6 JJ/L6 JJ/L6

Rupiah menguat seiring diperpanjangnya PPKM Level 4 sampai 9
Agustus 2021

Rayakan HUT ke-76 Kemerdekaan RI
Astra Ajak Masyarakat Gelorakan Gerakan
#SemangatSalingBantu
Bukittinggi, Khazanah Bukittinggi, Khazanah Bukittinggi, Khazanah Bukittinggi, Khazanah Bukittinggi, Khazanah --
Peringati Hari Ulang Tahun ke-76
Kemerdekaan Republik Indonesia,
Astra pada hari Selasa (3/8)
meluncurkan gerakan
#SemangatSalingBantu dengan
mengajak masyarakat di seluruh
Indonesia saling membantu terhadap
sesama yang membutuhkan pada
masa pandemi Covid-19 ini.

Presiden Direktur Astra Djony
Bunarto Tjondro mengatakan
melalui #SemangatSalingBantu, kita
bersama-sama dapat turut
mewujudkan masyarakat Indonesia
yang tangguh agar dapat terus
tumbuh, selaras dengan tema HUT
ke-76 Kemerdekaan Republik
Indonesia tahun ini, yakni ”
Indonesia Tangguh, Indonesia
Tumbuh”.

Sebagai bagian dari masyarakat,
Astra berkomitmen untuk

bergandengan tangan erat untuk
membantu masyarakat, tenaga
kesehatan dan pemerintah agar
bersama-sama dapat melewati
pandemi Covid-19.

Lebih lanjut disampaikannya
“Astra mengajak seluruh masyarakat
untuk bergerak bersama-sama
dengan gerakan #SemangatSalingBantu.
Kami berharap aksi ini dapat semakin
menyebarluaskan semangat masya-
rakat untuk saling membantu dan
kepedulian terhadap sesama yang
membutuhkan, khususnya pada
masa pandemi Covid-19,” ucapnya.

Dijelaskan Djony Bunarto
Tjondro gerakan
#SemangatSalingBantu – Satu
Unggahan untuk Satu Paket Bantuan
Astra. Astra melalui gerakan
#SemangatSalingBantu mengajak
seluruh masyarakat untuk
mengunggah konten yang berisi

pesan untuk tetap semangat pada
masa pandemi ini atau informasi
bantuan yang dapat diberikan
kepada mereka yang terkonfirmasi
positif COVID-19 dengan disertai
tagar #SemangatSalingBantu
dan mention salah satu akun
@satu_indonesia di Instagram atau
TikTok, atau @SATU_Indonesia di
Twitter, atau Semangat Astra Terpadu
di Facebook.

Setiap satu konten yang berupa
teks atau foto atau video yang
diunggah di media sosial tersebut
akan dikonversi oleh Astra menjadi
satu paket bantuan berupa makanan
atau bahan makanan pokok bagi
kebutuhan pasien Covid-19 dan
masyarakat yang terdampak
pandemi.

Sesuai dengan HUT ke-76
Kemerdekaan RI, Astra melalui
Nurani Astra akan menyalurkan

paket bantuan bagi masyarakat di
34 provinsi di seluruh Indonesia
sebagai hasil konversi seluruh
unggahan konten di media sosial.

Penyaluran paket bantuan
tersebut akan dibantu oleh Grup
Astra yang ada di berbagai wilayah
di Indonesia melalui 31 Koordinator
Wilayah Grup Astra dan berbagai
Komunitas Astra yang terdiri
dari penggerak Kampung Berseri
Astra dan Desa Sejahtera Astra,
penerima apresiasi SATU Indonesia
Awards serta Yayasan Amaliah Astra.

Semangat Astra dalam turut
mendukung mewujudkan Indonesia
Tangguh dan Indonesia
T u m b u h  m e l a l u i  g e r a k a n
#SemangatSalingBantu adalah sejalan
dengan Sustainable Development
Goals dan cita-cita Astra untuk
Sejahtera Bersama Bangsa, pungkas
Djony Bunarto Tjondro. (Iwin SB)(Iwin SB)(Iwin SB)(Iwin SB)(Iwin SB)
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Labor Unand DARI HALAMAN 1

Berhelat DARI HALAMAN 1

Masjid Tua DARI HALAMAN 1

Padang Panjang DARI HALAMAN 1

Gadang Baut DARI HALAMAN 1

Bupati Pasbar DARI HALAMAN 1

labor yang dipimpin Dr. Andani Ekaputra itu,
menjadi ramai diperbincangkan publik sejak Rabu
(3/8) kemarin.

Pengumuman itu berbunyi: “Mengingat belum
adanya pendanaan dari Pemprov Sumbar, maka
kami mohon donasi untuk setiap pengambilan
swab yang dilakukan di FK Unand, untuk biaya
consumables. Donasi tidak memaksa dan tidak
ada ketentuan jumlah, terimakasih”.

Sejak beberapa hari di sejumlah WA Grup
memang sedang digalang donasi untuk membantu
labor yang sangat penting untuk pengendalian
Covid-19 di Sumbar itu. Bahkan akademisi Unand
Dr. Sari Lenggogeni membuka fundrising untuk
itu, sampai kemarin terpantau sudah diperoleh
donasi mendekati Rp20 juta.

“Ibo kita, labor itu bekerja 24 jam sudah
banyak para pekerjanya terpapar covid-19, tapi
perhatian pemerintah di Sumbar tidak ada, sudah
7 bulan insentif dan bantuan lain tak dibayarkan
bagaimana itu?,” ujar netizen Ilham Azre di
whatsapp group TOP100, yang dikutip oleh situs
harianindonesia.id kemarin.

Walikota Pariaman, Dr. Genius Umar juga
tak kalah sigap memberi perhatian kepada Labor
FK Unand itu. Dalam pertemuan kepala daerah
di Solok, kemarin ia mengajak para kepala daerah
untuk urun rembug membantu pendanaan
operasional labor penting itu.

Apa yang terjadi, betulkah Pemprov tidak
membantu?

“Kita tetap bantu, tetapi kan prosesnya harus
tetap menurut SOP keuangan Negara, tidak bisa
serta merta. Kan sebelum-sebelumnya tetaop
dibantu Pemprov. Kita tetap berharap banyak
kepada Dr. Andani dan para stafnya,” kata Gubernur
Mahyeldi Ansharullah kemarin di Padang.

Terakhir, Pemprov Sumbar memberikan
bantuan 1 unit alat Real Time PCR yang
diperuntukan bagi laboratorium PDRPI-FK Unand
itu. Diharapkan dengan bantuan ini bisa
membantu kinerja laboratorium Unand untuk
mempercepat proses pengecekan Covid-19.

Menindaklanjuti arahan Gubernur, bantuan
ini diserahkan oleh Kepala UPTD Laboratorium
Kesehatan Provinsi Sumatera Barat, Sabtu (31/
7), unit Real Time PCR ini diterima langsung
oleh Wakil Ketua Laboratorium PDRPI-FK Unand,
Dr. rer. nat. Ikhwan Resmala Sudji, M.Si.

Gubernur Sumatera Barat, Buya Mahyeldi,
menyampaikan bahwa, walaupun mungkin terlihat
belum optimal, Pemprov akan selalu berupaya
sebaik mungkin untuk mengatasi pandemi Covid-
19 di Sumbar.

"Ini adalah salah satu upaya kita yang lain
untuk mengatasi pandemi di Sumbar. Sebelumnya
seperti yang sudah kawan-kawan media ketahui,
kita sudah coba atasi permasalahan oksigen dan
bantuan beras PPKM. Sekarang, kita upayakan

peningkatan kapasitas pengujian laboratorium
Unand," kata mantan Walikota Padang itu.

Menurut Mahyeldi, penanganan Covid-19 ini
membutuhkan usaha kolektif bersama, dan memiliki
tingkat perumusan kebijakan yang komprehensif.

"Kita kan harus merumuskan setiap langkah
dalam penanganan Covid-19 ini. Ada yang dalam
tataran praktis, dan ada yang dalam tataran strategis.
Untuk yang taktis sudah dilaksanakan oleh seluruh
OPD terkait. Sementara yang bersifat strategis
kita rumuskan bersama. Contohnya seperti
penyediaan oksigen kemarin, kita komunikasi
lintas sektor dan provinsi," kata dia.

Kepada Tim Dr. Andani, Gubernur berharap
bisa tetap bekerja seperti biasa, Insya Allah, katanya,
Pemprov tidak akan membiarkan FK Unand
sendirian.

Terpisah, Kepala Laboratorium Pusat Diagnostik
dan Riset Penyakit Infeksi Fakultas Kedokteran
Unand, Andani Eka Putra mengatakan, donasi
yang dilakukan untuk biaya consumables. Donasi
ini telah berjalan sejak tiga hari belakangan.

“Biaya consumables itu barang-barang plastik.
Seperti filter tip, tabung dan cup-cup,” kata Andani,
Selasa (3/8).

Andani mengungkapkan, Pemprov Sumbar tidak
menganggarkan laboratorium yang dikelolanya
sejak Januari 2021. Padahal sebelumnya, anggaran
tersebut ada. “Cyber-cyber kami tidak dibayar,
tentunya kami butuh donasi. Sebelumnya, tidak
dianggarkan sejak Januari 2021. Tahun sebelumnya
ada,” jelasnya.

“Logika berpikirnya, laboratorium ini
sebelumnya telah ada, kenapa tidak dianggarkan?”
sambung Andani.

Ia menyebutkan, sebelumnya anggaran yang
didapat sebesar Rp20 miliar. Anggaran ini di era
kepimpinan Gubernur Sumbar Irwan Prayitno.
Bahkan, kata Andani, laboratorium juga
mendapatkan anggaran dari DPRD sebesar Rp5
miliar. Anggaran ini diperuntukkan untuk
pengembangan laboratorium.

“Bayangkan, saya mendapatkan anggaran dari
DPRD untuk pengembangan laboratorium sebesar
Rp5 miliar. Kalau kepala dinas tidak mau dia,
pas masuk 2020. Di 2021 tidak juga dianggarkan,
kan parah itu,” tegasnya.

Andani mengatakan, pihaknya ingin
mengusulkan anggaran di tahun 2021 ini pada
angka yang sama, yakni sekitar Rp20 miliar. Namun
upaya yang diinginkan tidak dianggarkan. “Usulan
sekitar Rp20-an miliar. Tapi fokus kita bukan
itu, kenapa tidak dianggarkan. Artinya tidak ada
itikad,” tuturnya.

“Hingga kini, kita sudah mencatat rekor
pemeriksaan 7.812 sampel tanpa pooling dengan
82 kali running PCR,” kata Dr. Andani untuk
menunjukkan bahwa mereka tetap bekerja walau
dalam keterbatasan.  eko/dbseko/dbseko/dbseko/dbseko/dbs

Ketum Partai Golkar Airlangga Hartarto) soal
“protokol kesehatan”, kepatang sudah muncul
pula stiker, meme dan poster-poster narisis yang
menampilkan para politisi “meladangi” punggung
peraih medali emas Olimpiade Tokyo, Greysia
Polii dan Apriyani Rahayu.

Benar. Tak ada pula yang salah. Tapi, agak
janggal saja rasanya, ketika poster-poster yang
hadir dalam kemasan “ucapan selamat” kepada
atlet berprestasi itu, justru lebih menonjolkan
gambar si pemberi selamat, ketimbang komposisi
wajah si atlet (Greysia/Apriyani). Gadang pula
baut daripada rodanya.

Orang (Greysia/Apriyani) yang berjuang, tetapi
justru yang menonjol gambarnya adalah para
elite dan politikus yang entah sejak bila saja
tibanya. Seolah-olah membatasi cangkrawala
pandangnya. Agak egois, terkesan menggalaskan
kepentingan pribadi, tanpa melihat realita. Sebenar
main lama! Sudah khatam pula kita untuk gaya
yang takah-takah ini. Rasan!

Apa pula yang dicari lagi, kalau tidak semata
berburu popularitas. Tak peduli jika harus
berladang di kuduk orang sekalipun. Masa bodoh
jika harus menumpang talen di panggung orang
sekalipun. Alamak! Pandai benar memanfaatkan
dan menunggangi momentum, mengkapitalisasi
popularitas dari masyarakat untuk sebuah objek
yang memnang sedang jadi sorotan publik.
Santing!

Sekali lagi, tidak salah dan tidak pula ada
larangan bagi elite dan politikus untuk
memberikan ucapan selamat kepada para
pemenang olimpiade, ataupun baliho-baliho yang
bermuatan pesan-pesan menyoal pandemi. Tapi,
sekali lagi pula, janggal saja rasanya, tak elok
benar kesannya. Apalagi kita, rakyat Indonesia
tengah dalam penderitaan menghadapi virus
corona. Susah benar menahan agaknya.

Disebut tidak peka, nanti marah pula ke saya.
Tapi bagaimana lagi, memang demikian faktanya.
Biarlah pengamat saja yang berkata;

“Masifnya pemasangan baliho para politikus

di pelbagai daerah dan maraknya poster-poster
ucapan selamat kepada atlet berprestasi,
menunjukkan ketidakpekaan para pesohor dan
alite politik terhadap kondisi pandemi saat ini.
Menurut saya sangat tidak tepat, justru malah
menciptakan sikap apatis dan apolitis bagi publik,"
mengutip statemen Pengamat politik dari Lembaga
Ilmu Pengetahuan Indonesia (LIPI), Wasisto Raharjo.

"Idealnya para politisi ini lebih menunjukkan
"aksi" daripada "beretorika", karena situasi sekarang
ini membutuhkan kerja kolaborasi daripada
pencitraan diri pribadi,” tandas Wasisto.

Jujur, saya pribadi, sebenar juga sangat bangga
dengan prestasi Greysia/Apriyani. Malah, tanpa
sadar, sempat meleleh pula ketika Indonesia Raya
berkumandang di Musashino Forest Sport Plaza,
Tokyo, Jepang, Senin (2/7). Sebenar menggaga
rasa nasionalisme saya dibuatnya. Sungguh! Tapi,
tak sampai pula saya buatkan meme dan poster.
Saya Cuma berdoa dan tak henti-hentinya
mengucap terima kasih dalam hati. Begini bunyinya;
“Selamat dan terima kasih Greysia/Apriyani”.

Itu pula mungkin bedanya. Kalau saya, agak
malu saja rasanya ketika harus mendompleng dan
ikut menumpang tenar pula di panggung utama
milik Greysia/Apriyani itu. Owh, karena saya bukan
orang politik? Tidak juga! Cuma, tak elok saja
rasanya menunggangi panggung mereka untuk
tujuan membangun pencitraan positif untuk diri
pribadi (diri saya).

Saya ada mencatat. Bapak Itu, Bapak Anu,
Ibuk Itu dan Ibuk Anu, ada turut mengucap selamat
kepada Greysia/Apriyani. Tinggal kita menunggu
saja lagi kabar setelah ini, gerak dan tindakan
nyata apa yang akan diagihnya kepada Greysia/
Apriyani, sebagai wujud terima kasih dan apresiasi
atas prestasi mereka.

Pula, wujud ungkapan terima kasih karena
telah ikut sata menyelingkit di “podium” milik
Greysia/Apriyani, sang pahlawan bidang olahraga
itu. Tidak benarlah dari saku pribadi, sekadar
kebijakanpun, jadi jugalah. Mari, sama-sama
menunggu pula kita di setantang ini! **********

Melihat kenyataan di lapangan, Bupati
Hamsuardi langsung mengancam akan menutup
operasional pabrik kelapa sawit PT. BSS Simpang
Tiga Alin, karena diduga limbah pabrik itu
mencemari sungai yang ada dekat lokasi pabrik.

"Memang ada laporan masyarakat tentang
dugaan limbah bocor. Air limbah bocor sampai
ke Sungai Batang Alin menyebabkan ikan mati,"
katanya.

"Saya meminta pihak perusahaan untuk segera
menyelesaikan persoalan tersebut, jika tidak Pemkab
Pasaman Barat tidak akan sungkan-sungkan untuk
menutup perusahaan," tegasnya.

Ia meminta air limbah pabrik jangan langsung
dibuang ke sungai. Jika ada pipa bocor segera
perbaiki. Jika nanti terjadi hal serupa, saya akan
tutup perusahaannya," tegasnya.

Ia meminta kepada masyarakat agar mengawasi
jalannya operasional perusahaan. Jika ada
kejanggalan, segera memberikan laporan sehingga
dapat ditinjaklanjuti oleh kepala daerah. "Tidak
hanya PT BSS. Seluruh perusahahan di Pasaman
Barat saya minta tertib aturan. Jangan ada yang
melanggar. Jika melanggar, sudah pasti jadi
persoalan," tuturnya.

Ia mengharapkan kedepannya tidak ada lagi

persoalan pencemaran lingkungan oleh perusahaaan.
Tidak hanya aspek tersebut, hubungan dengan
masyarakat juga harus terjalin dengan baik.

"Menutup perusahaan yang tidak taat aturan
itu untruksi presiden. Jika ada perusahaan yang
melanggar, akan kita tutup. Kita boleh berinvestasi,
tapi jangan merusak," sebutnya.

Sementara Humas PT. BSS Simpang Tiga Alin
Kecamatan Gunung Tuleh, Marjohan, membenarkan
ada limbah pabrik sampai ke sungai menyebabkan
ikan mati. Namun, bukan pencemaran limbah
tetapi ada pipa limbah yang bocor sehingga aliran
air limbah sampai ke sungai.

"Kejadiannya pada Jumat (30/7) malam sekitar
pukul 19.00 WIB. Tidak ada unsur kesengajaan
dalam hal ini," tegasnya.

Terkait pipa bocor, pihaknya telah memperbaiki
pipa tersebut. Bahkan pihak Dinas Lingkungan
Hidup telah memeriksa dan ditemukan pipa yang
bocor bukan sengaja limbah dibuang ke sungai.

"Terhadap ikan yang mati kita akan mengganti
dengan bibit ikan karena sungai itu merupakan
sungai ikan larangan. Bahkan bentuk partisipasi
perusahaan sejak 2017 selalu memberikan bantuan
ikan sebanyak Rp30 juta per tahun," sebutnya.
  st pamenanst pamenanst pamenanst pamenanst pamenan

tinggal di rumah layak huni. Untuk itu
Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan
Rakyat (PUPR) bersama Pemerintah Kabupaten/
Kota di Indonesia berupaya mengurangi jumlah
rumah tidak layak huni (RTLH) melalui program
Bantuan Stimulan Perumahan Swadaya (BSPS)
atau yang populer dikenal sebagai Bedah Rumah.

Program ini sangat berguna dan bermanfaat
sekali bagi masyarakat, apalagi ditenggah pandemi
covid 19, yang sudah dua tahun berturut turut
memporak porandakan sendi sendi kehidupan
ekonomi  masyarakat dunia, khususnya di Kota
Padang Panjang, kalangan pelaku usaha dibuat
menjerit tanpa daya oleh Virus Corona yang
mengguncang dunia itu.

Wita Dwi Susanti ST, Kadis Perkim LH Kota
Padang Panjang mengatakan, program ini
merupakan bentuk perhatian Pemerintah bagi
masyarakat yang membutuhkan rumah, sekaligus
mengurangi angka pengangguran di daerah-
daerah. Tentunya kami berharap dapat
meningkatkan kualitas hidup para penerima
bantuan dengan memiliki rumah yang lebih
layak, sehat dan nyaman," kata Wita menirukan
kembali kata Menteri PUPR RI Basuki pada
Khazanah.

“Meski ditengah pandemi dan seratnya
kehidupan masyarakat, bagaimana pun , katanya
,hidup terus membutuhkan perjuangan,  kita
tak boleh mengalah dengan keadaan,apalagi kerja
kita yang menyangkut dengan  hajat hidup orang
banyak,” ujar Wita.

Atas usaha tanpa lelah itu, akhirnya
perjuangan Pemko Padang Panjang  mendapatkan
tambahan alokasi anggaran dari Pemerintah Pusat
untuk penyediaan hunian yang layak bagi
masyarakat membuahkan hasil.

Didorong dan dibantu oleh WaliKota, H.
Fadly Amran, BBA Datuak Paduko Malano yang
banyak link dipusat, akhirnya Padang Panjang

berhasil menggaet Bantuan Stimulan Perumahan
Swadaya (BSPS) sebanyak 120 unit dari
Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan
Rakyat melalui Dirjen Perumahan Republik
Indonesia.

Buah kerja Walikota itu, berbuntut kegembiraan
pada masyarakat khususnya yang kurang mampu,
paket stimulan tahun 2021 ini akan direalisasikan
di empat kelurahan, meliputi Kelurahan Silaing
Atas, Balai-Balai, Kampung Manggis dan Silaing
Bawah. Masing-masing masyarakat penerima akan
dibantu dengan alokasi anggaran sebesar Rp20
juta dengan peruntukannya Rp17,5 juta untuk
bahan dan material dan Rp2,5 juta untuk upah.

Wita menjelaskan, sesuai dengan ketentuan
yang ada, kriteria penerima bantuan antara lain
masyarakat berpenghasilan rendah, tanah tempat
bangunan merupakan tanah sendiri atau tanah
hibah yang dibuktikan dengan dokumen yang
bisa dipertanggungjawabkan serta tidak menyalahi
Rencana Tata Ruang Wilayah.  Penerima bantuan
yang telah terseleksi selanjutnya akan diverifikasi
oleh petugas yang ditunjuk.

Saat ini pihaknya tengah melakukan verifikasi
data yang kemudian ditetapkan  walikota untuk
dikirim ke Pusat. "Pengerjaan BSPS sebanyak 120
unit ini ditargetkan tuntas hingga akhir Desember
nanti. Data akan dikirim ke pusat secepatnya.
Semoga warga Padang Panjang penerima bantuan
tersebut bisa menggunakan secara maksimal. Dan
semoga juga ada swadaya dari warga penerima
bantuan agar rehabnya bertambah baik," ujarnya.

Melalui kesempatan ini, Wita juga
menyampaikan pesan walikota pada media, yaitu
ucapan terimakasih kepada pemerintah pusat yang
telah memungkinkan terlaksananya program ini
melalui Kementerian PUPR. “Kami juga
mengusulkan penambahan alokasi program kegiatan
rehabilitasi RTLH tahun 2022 mendatang di Kota
Padang Panjang,” ujar Wita. Paulhendri/advPaulhendri/advPaulhendri/advPaulhendri/advPaulhendri/adv

VIII/2021 Tentang PPKM Level-4 Pencegahan
Pandemi Covid-19.

Wali Kota Padang Hendri Septa mengatakan,
penerapan PPKM ini ada manfaat dan
kekurangannya. Manfaatnya yakni, animo
masyarakat untuk melakukan vaksinasi meningkat
tajam. Sementara kekurangannya, kegiatan sektor
ekonomi kandas. Aktivitas dan kegiatan usaha
masyarakat dibatasi. Sekolah dilaksanakan secara
daring, objek wisata ditutup dan lain sebagainya.

"Kita berusaha bagaimana PPKM ini tidak
menyusahkan warga. Kita mengizinkan masyarakat
untuk berusaha dari pagi hingga pukul 21.00
WIB. Di samping itu, masyarakat juga bisa makan
di tempat," kata Hendri Septa, Selasa (3/8).

Agar PPKM tidak diberlakukan lagi di Padang,
Hendri Septa berharap agar seluruh warga benar-
benar patuh protokol kesehatan. Mengenakan
masker saat beraktifitas, mencuci tangan, dan
menjauhi kerumunan.

"Kalau kita bisa menjaga itu (prokes), Insya
Allah Kota Padang tidak perlu lagi PPKM," ucap
Wali Kota. Sisi lain, Walikota Padang kembali
mengingatkan masyarakat Kota Padang untuk
menjaga kesehatannya dengan baik agar tidak
terpapar covid-19.

"Saat ini masih ada sekitar 4.500 pasien yang
masih dinyatakan positif covid-19. Karena itu,
kita memohon agar warga bisa menjaga
kesehatannya dengan menjalani prokes dengan
baik dan menjauhi kerumunan," kata Hendri.

Pemberlakuan perpanjangan PPKM Level 4
diberlakukan untuk beberpa kota di Sumatera
antara lain  Kota Medan, Kota Padang, Kota
Pekanbaru, Kota Batam, Kota Tanjung Pinang,
Kota Jambi, Kota Palembang, Kota Lubuklinggau,
Kabupaten Musi Banyuasin, Kabupaten Musi
Rawas, Kabupaten Bangka Barat, Kabupaten
Belitung, Kabupaten Belitung Timur, Kota
Bengkulu, dan Kota Bandar Lampung.

PPKM Level 4 pada kabupaten dan kota
tersebut dilaksanakan dengan menerapkan
pembatasan kegiatan pada berbagai sektor.

Menurut Kabag Protokol dan Komunikasi
Pimpinan Setdako Padang, Amrizal Rengganis
dalam penerapan perpanjangan PPKM Level 4

ini, kegiatan belajar mengajar masih dilakukan
secara daring.

“Sementara kegiatan sektor non esensial
menerapkan 100 persen WFH Kegiatan pada sektor
esensial dapat beroperasi dengan kapasitas maksimal
50 persen Kegiatan pada sektor esensial
pemerintahan yang memberikan pelayanan publik
diberlakukan maksimal 25 persen WFO. Kegiatan
pada sektor kritikal dapat beroperasi dengan
kapasitas penuh atau 100 persen Pasar tradisional,
pedagang kaki lima, pedagang asongan, toko
kelontong, bengkel kecil, laundry, dan usaha sejenis
diizinkan buka dengan protokol kesehatan ketat,”
ujar Amrizal.

Dalam aturan tersebut juga ditentukan bahwa
sSupermarket dan pasar swalayan yang menjual
kebutuhan sehari-hari diizinkan buka sampai pukul
20.00 dengan kapasitas pengunjung maksimal 50
persen. Begitu juga dengabn apotek dan toko obat
dapat buka selama 24 jam.

Bagaimana dengan warung makan/warteg,
pedagang kaki lima, lapak jajanan, dan usaha sejenis?
“Ini diizinkan buka dengan protokol kesehatan
ketat,” katanya.

Sementara rumah makan dan kafe dengan skala
kecil dapat melayani makan di tempat dengan
kapasitas pengunjung maksimal 25 persen, sisanya
dibawa pulang/delivery/take away. Sedang  restoran/
rumah makan dan kafe dengan skala sedang dan
besar hanya diizinkan menerima pesanan yang
dibawa pulang/delivery/take away.

Bagaimana dengan kegiatan ibadah di tempat
ibadah (masjid, mushalla, gereja, pura, vihara, dan
klenteng)? Sementara ini ditutup dulu, kegiatan
ibadah dialihkan ke rumah masing-masing.

Fasilitas umum (taman, tempat wisata, dan area
publik lainnya) ditutup sementara seperti juga
kegiatan seni, budaya, dan sosial kemasyarakatan
serta  olahraga/pertandingan diperbolehkan dengan
ketentuan diselenggarakan oleh pemerintah tanpa
penonton, atau olahraga mandiri/individual dengan
penerapan protokol kesehatan ketat.

Karena di Paang biasanya tiap akhir pekan
ada perhelatan pernikahan, bagaimana
pengaturannya? “Resepsi pernikahan ditiadakan
dulu, sabar dulu,” kata Amrizal.   eko/inceko/inceko/inceko/inceko/inc

ketua pembangunan beberapa waktu lalu," kata
Ketua Masjid Jamik Surau Gadang, Heru Tri
Astanawa di Bukittinggi.

Ia menjelaskan, rencana biaya awal
pembangunan mencapai Rp30 miliar dengan
ketua pelaksana pembangunan Masjid Jamik
Surau Gadang disepakati diamanahkan kepada
Syahrizal Dt. Palang Gagah yang juga menjabat
sebagai Ketua LKAAM Kota Bukittinggi.

"Dari beberapa kali pertemuan rapat antara
pengurus dengan perwakilan tokoh masyarakat,
Inyiak Syahrizal Datuak Palang Gagah dibantu
oleh Nofrizal Usra dan Asril sebagai ketua satu
dan dua, beliau berdua merupakan anak nagari
Mandiangin yang saat ini dipercayai mewakili
masyarakat sebagai anggota DPRD Kota
Bukittinggi," kata Heru.

Ia mengatakan, renovasi Masjid Surau Gadang
tetap memperhatikan dan mempertahankan ciri
khas dari bangunan masjid sebelumnya sesuai
kesepakatan bersama perwakilan masyarakat.

"Kita telah mempresentasekan maket atau
rencana awal bentuk bangunan baru dari masjid,

kemudian akan kembali dievaluasi dan disesuaikan
dengan masukan dan permintaan dari perwakilan
masyarakat yang sebagian besarnya ingin
mempertahankan bentuk atap masjid," kata Heru.

Ia menambahkan, biaya rehab total masjid yang
terletak di lima buah persimpangan di Kota
Bukittinggi itu akan dicarikan dari donatur daerah
setempat dan perantauan serta bantuan dari
pemerintah atau swasta.

"Kita berharap bantuan materi dan non materi
dari pihak mana saja demi kelancaran pembangunan
nantinya, InsyaaAllah secepatnya panitia
pembangunan yang ditunjuk akan memulai tahap
pencarian dan pengumpulan dana," kata dia.

Ia menambahkan, rehab Masjid Jamik Surau
Gadang juga pernah dilakukan sebelumnya dengan
beberapa kali renovasi besar-besaran untuk
penambahan kapasitas jamaah beribadah.

Masjid Jamik Surau Gadang terletak di
persimpangan antara Kelurahan Campago Guguk
Bulek, Kelurahan Campago Ipuah dan Kelurahan
Kubu Gulai Bancah Kecamatan Mandiangin Koto
Selayan Kota Bukittinggi.   alfatah/antalfatah/antalfatah/antalfatah/antalfatah/ant

Musibah Tanpa DARI HALAMAN 1

ekonomi, sosial dan politik bahkan keagamaan.
Musibah yang datang silih berganti dapat
memperburuk kehidupan kita. Kesenangan berubah
menjadi kesedihan, kesuksesan menjelma menjadi
kegagalan, dan kebaikan pun bisa menimbulkan
keburukan. Ketika musibah datang menghampiri,
kerapkali membuat kita terkejut (shock), tidak
nyaman, serasa terluka dan sakit menyayat hati.
Berbagai musibah yang terjadi, ada yang ringan,
sedang dan berat. Jenisnya juga beragam. Demikian
pula konteks situasi/kondisi dan sikap seseorang
dalam menghadapinya. Lantaran terkena Covid
19 atau penyakit lain, orang jadi kesulitan
memenuhi kebutuhan pangan, hilang pekerjaan,
terjadi KDRT dan bahkan kabar kematian pun
datang bertubi-tubi. Untuk itu Allah mengingatkan
kita dalam firman-Nya: Dan sungguh akan Kami
berikan cobaan kepada kalian dengan sedikit
ketakutan, kelaparan, kekurangan harta, jiwa dan
buah-buahan; dan berikanlah berita gembira

kepada orang-orang yang sabar.  (Yaitu) orang-
orang yang apabila ditimpa musibah, mereka
mengucapkan: "Innâ lillâhi wa innâ ilaihi râji'ûn."
(QS al-Baqarah: 156).

Menurut Prof. Dr. M. Quraish Shihab,
sesungguhnya orang-orang yang ditimpa musibah
hendaknya merasa yakin bahwa kebaikan, keburukan
dan segala sesuatu itu berasal dari Allah, lalu berkata:
"Diri kami ini adalah milik Allah dan kami akan
kembali kepada-Nya. Untuk-Nya kami
persembahkan puji syukur atas segala karunia dan
kami harus bersabar jika mendapatkan ujian atau
diberi pahala dan balasan."

Kalimat istirja’ yang sering kita baca dan juga
membanjiri jagad sosial media, mengingatkan kepada
kita bahwa musibah itu terjadi dengan taqdir-Nya.
Mengisyaratkan kepada shâhibul musîbah agar ikhlas
menerimanya. Rasulullah saw bersabda:   “Orang
yang Allah inginkan kebaikan atasnya  maka akan
diberinya musibah.” (HR al-Bukhari). **
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Anggota Dewan Minta Segara
Usulkan Nama Walikota

Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Ketua Fraksi Persatuan
Berkarya Nasdem (PBN) DPRD Kota Padang,
Helmi Moesim S.Ip mendesak partai pengusung
untuk mengirimkan nama-nama putra terbaik
mereka untuk mengisi kekosongan Wakil Wali
Kota (Wawako) Padang yang kini diharapkan
masyarakat Kota Padang.

"Kita berdoa, mudah-mudahan yang kita
pilih, pasti yang terbaik. Bisa bersinergi dengan
Wali Kota (Wako) Padang," ujar dia di ruang
kerja Komisi III DPRD Kota Padang.

Helmi menyampaikan bahwa pihaknya
mempertanyakan keseriusan Partai Pengusung
Mahyeldi–Hendri Septa dalam Pilkada Kota
Padang 2018 yakni PKS dan PAN.

Kosongnya kursi Wawako, pelayanan
kepada masyarakat secara otomatis akan
terganggu. Hal ini merujuk pada tugas Wawako
yang merupakan pengawas dan pemberi
masukan untuk setiap kebijakan Wali Kota.

”Kita semua sadar, Wako juga manusia,
bukan robot. Pasti butuh diawasi dan diberi
masukan untuk menjalankan roda pemerintahan
dan pelayanan kepada masyarakat. Apalagi
tantangan saat ini sangat berat seperti Pandemi
COVID-19 sekarang ini," ucapnya.

Menurut dia, akan lebih baik partai
pengusung untuk kembali serius membahas
siapa yang akan mengisi kursi wakil walikota.

Helmi mengatakan, permintaan ini
merupakan hak anggota DPRD diatur dalam
peraturan pemerintah nomor 12 tahun 2018
dan juga tata tertib DPRD. Untuk mengisi
kekosongan sisa periode harus pakai Wawako.

"Baik pengurus partai ataupun anggota
legislatif dari PKS dan PAN. Seriuslah untuk
persoalan ini. Kelamaan kosong, masyarakat
juga yang akan rugi,” ujar dia.

Ia juga mengatakan dengan lamanya
kekosongan kursi Wakil Wali Kota Padang
ini, terbentuk opini negatif di masyarakat
terhadap DPRD. Padahal mekanisme awal
penunjukan siapa yang mengisi kursi Wakil
Wali Kota harus dari partai pengusung terlebih
dahulu.

“Mekanismenya mulai dari DPP, DPW dan
DPD PKS maupun PAN mengusulkan nama
calon ke Wako Padang belum selesai. Bagaimana
DPRD bisa memproses. Sedangkan masyarakat
sudah terlanjur beropini negatif kepada kami
akibat lamanya kekosongan tersebut ini,”
ucapnya.

Jika pengusung sudah menetapkan nama
calon, mereka akan memberikan nama ke Wako
Padang. Setelah itu Wako memberikan ke
DPRD. Barulah DPRD membentuk panitia
khusus yang bekerja selama satu bulan untuk
finishing siapa Wawako Padang.   faisalfaisalfaisalfaisalfaisal

PPKM Ada Plus Minusnya
JELANG HARI JADI

KOTA PADANG KE-352

Buruh Angkat dan
Pedagang Kecil Dapat
Perhatian

Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Padang, Khazanah- Buruh
angkat, pedagang kaki lima (PKL),
dan pedagang kecil di pasar
tradisional di Kota Padang
mendapatkan bantuan dari Dinas
Perdagangan Kota Padang.
Penyerahan bantuan ini dilakukan
secara simbolis oleh Wali Kota
Padang Hendri Septa, Senin (2/
8/2021) di Pelataran Parkir Rumah
Dinas Wali Kota Padang.

Kepala Dinas Perdagangan
Kota Padang Andree Algamar
mengatakan, terdapat 352 paket
bantuan yang diberikan kepada
pekerja Pasar Raya dan pasar
satelit.

Pemberian paket sembako ini
merupakan rangkaian perayaan
Hari Jadi Kota Padang ke-352

tahun pada 7 Agustus 2021 nanti.
"Terdapat 352 paket sembako

yang kita bagikan untuk pekerja
di pasar rakyat, Pasar Raya dan pasar
pembantu se-Kota Padang," kata
Andree Algamar.

Bantuan sembako ini dihimpun
Dinas Perdagangan Kota Padang
dari mitra dagang dan Baznas Kota
Padang.

"Berkat mitra dagang kita
terkumpul 450 paket sembako
ditambah 3500 Kg beras dari Baznas
Kota Padang," tambahnya.

Andree menambahkan, selain
pemberian bantuan, dalam
rangkaian HUT Kota Padang ke-
352 ini, pihaknya juga akan
menggelar vaksin dan donor darah.
  faisal budimanfaisal budimanfaisal budimanfaisal budimanfaisal budiman

Padang , Khazanah- Padang , Khazanah- Padang , Khazanah- Padang , Khazanah- Padang , Khazanah-  Kota Padang sudah
menerapkan PPKM sejak beberapa minggu
belakangan. Terhitung mulai tanggal 2
hingga 9 Agustus mendatang, Kota Padang
kembali menerapkan PPKM. Wali Kota
Padang Hendri Septa menilai, penerapan
PPKM ada plus dan minusnya.

“Nilai plusnya, sejak PPKM, animo
masyarakat untuk melakukan vaksinasi
meningkat tajam,” kata Hendri Septa,
kemarin.

Sementara nilai minus pelaksanaan PPKM
di Padang yakni kegiatan sektor ekonomi
kandas. Aktifitas dan kegiatan usaha
masyarakat dibatasi. Sekolah dilaksanakan
secara daring, objek wisata ditutup dan lain
sebagainya.

"Kita berusaha bagaimana PPKM ini
tidak menyusahkan warga. Kita mengizinkan
masyarakat untuk berusaha dari pagi hingga
pukul 9 malam. Di samping itu, masyarakat
juga bisa makan di tempat," jelas Wali Kota.

Agar tidak diberlakukan lagi PPKM di
Padang, Wali Kota Hendri Septa berharap
agar seluruh warga benar-benar patuh protokol
kesehatan. Mengenakan masker saat
beraktifitas, mencuci tangan, dan menjauhi
kerumunan.

"Kalau kita bisa menjaga itu (prokes),
Insya Allah Kota Padang tidak perlu lagi
PPKM," ucap Wali Kota.

Sisi lain, Wali Kota Padang kembali
mengingatkan masyarakat Kota Padang untuk
menjaga kesehatannya dengan baik agar
tidak terpapar COVID-19.

"Saat ini masih ada sekitar 4.500 pasien
yang masih dinyatakan positif COVID-19.
Karena itu, kita memohon agar warga bisa
menjaga kesehatannya dengan menjalani
prokes dengan baik dan menjauhi keru-
munan," kata Hendri Septa.

Seperti diketahui, pemerintah memu-
tuskan untuk kembali memperpanjang
Pemberlakuan Pembatasan Kegiatan Masya-
rakat (PPKM).

Menteri Dalam Negeri (Mendagri) Tito
Karnavian mengatakan, PPKM Level 4
memiliki substansi yang sama dengan PPKM
Darurat.

Akan tetapi, ada sejumlah tambahan
dalam PPKM Level 4, khususnya terkait
dengan target testing, tracing, dan treatment
(3T).

Berdasarkan Instruksi Mendagri Nomor
22 Tahun 2021, disebutkan bahwa PPKM
Level 4 diterapkan di daerah dengan level
assesmen 3 dan 4.

Bagi daerah yang menerapkan PPKM
Level 4, pelaksanaan kegiatan belajar
mengajar masih dilakukan secara online atau
daring. Kegiatan di sektor non-esensial juga
wajib memberlakukan work from home

(WFH) 100 persen.
Untuk kegiatan di sektor esensial, seperti

keuangan, perbankan, pasar modal, teknologi
informasi, perhotelan non penanganan karantina,
dan industri orientasi ekspor dapat beroperasi
dengan kapasitas maksimal 50 persen.

Sementara, sektor esensial pemerintahan
yang memberikan pelayanan publik yang
tidak bisa ditunda pelaksanaannya memberla-
kukan 25 persen WFO.

Sektor kritikal dapat beroperasi 100
persen. Adapun pasar tradisional, toko
kelontong, dan pasar swalayan yang menjual
kebutuhan sehari-hari, jam operasional
dibatasi sampai pukul 20.00 waktu setempat
dengan kapasitas pengunjung 50 persen.

Khusus untuk apotek dan toko obat, dapat
beroperasi selama 24 jam. Aturan pelaksanaan
kegiatan makan atau minum di tempat umum
juga masih seperti sebelumnya, yaitu hanya
menerima delivery atau take away dan tidak
menerima makan di tempat.

Seluruh tempat ibadah juga dilarang
mengadakan kegiatan peribadatan atau
keagamaan berjemaah selama PPKM dan
mengoptimalkan ibadah di rumah.

Sertifikat vaksinasi Covid-19 juga masih
menjadi syarat wajib bagi pelaku perjalanan
jarak jauh, baik menggunakan kendaraan
pribadi maupun moda transportasi publik.
  faisal budimanaisal budimanaisal budimanaisal budimanaisal budiman

Kantor DPRD Kota Padang.

Walikota Padang Hendri Septa menyerahkan bantuan kepada buruh dan pedagang kecil.

Suasana PPKM di Kota Padang.
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RISET KOTA PINTAR

WWWWWapres: Jadi Papres: Jadi Papres: Jadi Papres: Jadi Papres: Jadi Pembelajaranembelajaranembelajaranembelajaranembelajaran
untuk Puntuk Puntuk Puntuk Puntuk Pembangunan Nasionalembangunan Nasionalembangunan Nasionalembangunan Nasionalembangunan Nasional
Jakarta -Jakarta -Jakarta -Jakarta -Jakarta - Wakil Presiden RI
Ma’ruf Amin mendukung makin
banyaknya riset terkait dengan
kota pintar (smart city) karena
dapat menjadi pembelajaran untuk
mendukung pembangunan na-
sional.

“Ini bisa menjadi ajang pem-
belajaran bersama untuk men-
dukung pembangunan Indonesia
dan peningkatan kualitas hidup
masyarakat secara berkelanjutan,”
kata Wapres saat membuka Ke-
giatan Riset dan Rating Tra-
nsformasi Digital dan Kota Cerdas
Tahun 2021 secara virtual, Senin.

Penelitian terkait dengan
pemerintahan kota pintar tersebut
juga harus dilakukan dengan
cermat sehingga bisa menjadi
acuan bagi pemerintah dalam
penentuan kebijakan.

“Saya berharap riset dan
penilaian rating dilakukan dengan
cermat sehingga dapat menjadi
acuan bagi pengambilan kebi-
jakan, evaluasi, dan pengem-
bangan tata kelola kota yang ideal
di Indonesia,” kata Wapres.

Pengembangan konsep smart
city termasuk dalam salah satu
program prioritas pemerintah,
yakni transformasi digital untuk
mendukung pembangunan di
berbagai bidang.

“Seperti kita ketahui bersama

bahwa saat ini transformasi digital
merupakan salah satu program
yang menjadi prioritas pemerintah
melalui lima agenda percepatan
nasional,” katanya.

Wapres menyebutkan salah
satu agenda percepatan nasional
dalam hal transformasi digital
tersebut ialah penuntasan pemba-
ngunan infrastruktur internet
berkecepatan tinggi di daerah
yang belum terjangkau.

Selanjutnya, adalah memb-
angun Pusat Data Nasional (PDN)
guna terwujudnya kebijakan Satu
Data, farming dan re-farming frek-
uensi radio ke arah pengem-
bangan teknologi 5G.

“Pembangunan SDM bidang
digital yang komprehensif dan
berkelanjutan, mulai dari literasi
digital, talenta digital, sampai ke level
kepemimpinan digital,” ucap Wapres.

Agenda percepatan lainnya
ialah memperkuat ekosistem
ekonomi digital dengan mem-
fasilitasi program-program, seperti
usaha mikro, kecil, dan menengah
(UMKM     ) daring, pemanfaatan
teknologi digital oleh petani dan
nelayan, serta mengembangkan
start-up digital.

“Serta penyelesaian legislasi
primer pendukung yang mampu
mendorong akselerasi nasional,”
ujarnya. (ANT)(ANT)(ANT)(ANT)(ANT)

Wakil Presiden RI Ma’ruf Amin membuka Kegiatan Riset dan Rating Transformasi Digital dan Kota Cerdas Tahun 2021 secara virtual,
Senin (2/8/2021). ANTARA/HO-Asdep KIP Setwapres

KUOTA 50 PERSEN BEKERJA

KKKKKemenperinemenperinemenperinemenperinemenperin
Minta IndustriMinta IndustriMinta IndustriMinta IndustriMinta Industri
Harus DisiplinHarus DisiplinHarus DisiplinHarus DisiplinHarus Disiplin
Bandung- Bandung- Bandung- Bandung- Bandung- Kementerian Perindustrian (Kemenperin)
meminta industri yang masuk ke kategori esensial dan
kritikal berdisiplin dengan kuota 50 persen bekerja
saat pemberlakuan pembatasan kegiatan masyarakat
(PPKM) level 4 hingga 9 Agustus 2021.

Direktur Jenderal Industri Kimia, Farmasi, dan Tekstil
(IKFT) Kemenperin Muhammad Khayam mengatakan
hal tersebut perlu dilakukan untuk mencegah klaster
baru di sektor industri seperti terjadi beberapa waktu
lalu di Kabupaten Bandung, Jawa Barat.

“Kalau timbul klaster industri, mereka akan rugi.
Biasa klaster ini dari rumah dibawa ke pabrik,” katanya
di salah satu industri tekstil kawasan Dayeuhkolot,
Kabupaten Bandung, Jawa Barat, Selasa.

Menurut Khayam, protokol kesehatan menjadi
keharusan untuk diterapkan semua pihak, tak terkecuali
industri yang tengah beroperasi. Dengan penerapan
pengetatan tersebut diharap penyebaran virus corona
di kawasan industri bisa ditekan.

Selain itu, dia mengatakan setiap perusahaan wajib
mengirimkan data terbaru minimal dua kali seminggu
ke Kemenperin guna meminimalsasi penyebaran dan
pengendalian penyebaran COVID-19 di kawasan industri.

Khayam juga meminta Satgas COVID-19 di setiap
daerah rutin mengawasi dan melakukan pengecekan
terhadap sektor industri yang beroperasi pada masa
PPKM.

Menurut dia, Kemenperin juga bisa mencabut izin
operasi sebuah industri apabila kedapatan melanggar
aturan PPKM, sehingga industri diminta tertib dalam
menjaga protokol kesehatan para pegawainya.

“Ini memang harus ketat, jangan sampai kita lengah,
karena kalau lengah, nanti angka akan naik lagi, dan
ini akan makin sulit,” kata dia.  (ANT)

JELANG PON XX DI PAPUA

PPPPPengadaan Alat Pengadaan Alat Pengadaan Alat Pengadaan Alat Pengadaan Alat Pertandinganertandinganertandinganertandinganertandingan
di Mimikdi Mimikdi Mimikdi Mimikdi Mimika Masih Dalam Pa Masih Dalam Pa Masih Dalam Pa Masih Dalam Pa Masih Dalam Prosesrosesrosesrosesroses

Ikhtiar Menghadapi PIkhtiar Menghadapi PIkhtiar Menghadapi PIkhtiar Menghadapi PIkhtiar Menghadapi Pandemi dari andemi dari andemi dari andemi dari andemi dari Balik JerujiBalik JerujiBalik JerujiBalik JerujiBalik Jeruji
Jakarta -  Siapa sangka kini risiko
terkena paparan virus corona hanya
berlaku pada orang-orang dengan
mobilitas tinggi?

Varian delta yang disebut-sebut
para ahli sebagai virus tercepat
dan terkuat itu, nyatanya dengan
mudah menginfeksi orang lain
sekali pun mereka tidak memiliki
mobilitas yang harus berpindah
tempat dalam kesehariannya.

Dalam sebuah temuan dari
Centers for Disease Control and
Prevention (CDC) di Amerika
Serikat, varian delta COVID-19 dapat
menular secepat cacar air, terutama
pada orang-orang rentan dengan
tingkat vaksinasi yang rendah.

Kebutuhan akan vaksinasi
memang tidak hanya ditujukan
bagi pejabat publik hingga masya-
rakat yang bisa melakukan mo-
bilitas saja.

Bahkan untuk masyarakat yang
belum merasakan kebebasan,
seperti warga binaan di rumah
tahanan (rutan) dan lembaga
pemasyarakatan (lapas), vaksinasi
berperan penting untuk mem-

bentuk kekebalan kelompok dalam
meminimalisasi risiko gejala berat
jika terpapar virus.

Pemerintah berupaya untuk
terus melakukan vaksinasi dan
menargetkan kekebalan kelompok
(herd immunity) di DKI Jakarta
terbentuk pada Agustus 2021.

Dengan target 7,5 juta warga
Ibu Kota yang mendapat suntikan
vaksin, prosesnya dilakukan berta-
hap mulai dari tenaga medis,
pejabat publik, karyawan swasta,
hingga ibu rumah tangga. Kini,
vaksinasi juga menyasar pada
warga binaan di Rutan dan Lapas
DKI Jakarta.

Vaksinasi di Rutan dan Lapas
menjadi dipertimbangkan priorit-
asnya. Hal itu karena banyak rutan
atau lapas yang kelebihan kapas-
itas. Contohnya saja di Rutan
Kelas 1A Salemba.

Rutan Salemba yang seharu-
snya hanya bisa menampung
sekitar 1.500 warga binaan, kini
terisi lebih dari 3.200 warga binaan
atau dua kali lipat dari kapasitas.

Risiko terpapar virus menjadi

lebih tinggi karena satu sel yang
biasanya diisi satu orang, kini bisa
diisi tiga sampai empat orang.
Begitu juga dengan sel besar yang
seharusnya diisi tujuh orang, bisa
menampung hingga 20 orang.

Ketika puncak kasus di DKI
Jakarta pada Juli 2021, setidaknya
ada 20 warga binaan di Rutan
Salemba yang terpapar COVID-
19.

Bagaimana bisa? Apalagi akti-
vitas dan keseharian mereka hanya
berada dari balik jeruji sel atau
lapangan rutan untuk berjemur dan
senam pagi.

Di sisi lain, protokol kesehatan
juga diterapkan. Petugas sipir rajin
mengingatkan para warga untuk
menjaga kebersihan kamar sel,
mencuci tangan di tempat yang
sudah disediakan serta memakai
masker jika harus ke klinik dan
keluar dari sel.

Apalagi kunjungan dari kelu-
arga dan kerabat. Para warga
binaan sudah hampir setahun tidak
mendapat kunjungan langsung dari
orang-orang terdekat. Hingga kini,

kunjungan di Rutan Salemba
dilakukan secara daring.

“Saya rasa mereka terpapar
kemungkinan besar dari petugas.
Karena tidak ada kontak dari luar
kunjungan. Petugas kan sering
kontrol ke blok, di situ lah mungkin
ada kontak,” kata Koordinator
Klinik Rutan Salemba Jakarta Pusat
dr Yusman Akbar Turatea.

Dokter Yusman mengatakan
bahwa pada Juli lalu sebanyak
30 petugas di Rutan Salemba
terpapar COVID-19 dan hingga
kini sebagian dari mereka masih
menjalani isolasi mandiri.

Sementara itu, warga binaan
yang memiliki gejala sedang
dilarikan ke fasilitas kesehatan
untuk narapidana, RS Pengayoman
Cipinang, Jakarta Timur. Sebagian
warga binaan lainnya diisolasi di
ruang khusus isolasi mandiri Rutan
Salemba yang bisa menampung
hingga 150 pasien.

Namun kini, kasus positif pada
warga binaan sudah nihil. Mereka
pun sudah kembali ke bloknya
masing-masing.

Jakarta- Jakarta- Jakarta- Jakarta- Jakarta- Sekretaris Daerah
(Sekda) Kabupaten Mimika
Michael Rooney Gommar
mengatakan pengadaan alat
pertandingan Pekan Olahraga
Nasional (PON) Papua untuk
cabang olahraga yang akan
berlangsung di klaster Kabu-
paten Mimika masih dalam
proses.

Michael menyebut sejauh
ini peralatan yang sudah siap
dan terpasang 100 persen di
klaster Mimika adalah cabang
olahraga biliar.

“Sedangkan sisanya,

masih menunggu pengiriman
dari Jakarta dan dalam waktu
dekat semoga segera tiba di
Papua,” kata Michael dalam
Diskusi Forum Merdeka Barat
9 (FMB9) virtual dengan tema
Dukung Kontingenmu di PON
XX Papua yang diikuti di
Jakarta, Selasa.

Klaster Kabupaten Mim-
ika secara keseluruhan akan
mempertandingkan 9 cabang
olahraga dan 12 nomor
disiplin. Selain biliar, ada
juga aeromodeling, terbang
layang, terjun payung, atl-

etik, bola basket, bola basket
3x3, panjat tebing, bola
tangan, futsal, judo, dan
tarung drajat.

Michael berharap semua
peralatan pertandingan tiba
di Papua setelah HUT Kem-
erdekaan Republik Indonesia
pada 17 Agustus. “Sehingga
akhir Agustus, semuanya
sudah terpasang dan siap
digunakan,” kata Michael
menambahkan.

Sementara untuk arena
pertandingan, Michael me-
ngatakan hampir rampung

semua. Hanya saja, ada satu
arena yang belum rampung,
yakni untuk terbang layang
yang saat ini masih 80
persen.

“Sementara sisanya kesia-
pan venue kurang lebih
sudah mencapai 90 persen.
Selain itu, ada beberapa
tempat latihan atletik yang
masih dalam tahap penger-
jaan,” kata Michael.

Kabupaten Mimika me-
njadi satu dari empat klaster
penyelenggaraan PON Papua
yang sempat tertunda karena

pandemi COVID-19. Tiga
klaster lainnya yakni, Ka-
bupaten dan Kota Jayapura,
serta Kabupaten Merauke.

Klaster Kota Jayapura
menjadi lokasi pertandingan
15 cabang olahraga dengan
21 nomor disiplin. Seme-
ntara, klaster Kabupaten
Jayapura menjadi tempat 14
cabang olahraga dan 22
nomor disiplin dan Kabu-
paten Merauke akan mem-
pertandingkan 6 cabang
olahraga dengan 6 disi-
plin.(ANT)

ABRASI PANTAI DI PADANG PARIAMAN

Butuh PButuh PButuh PButuh PButuh Penanganan Seriusenanganan Seriusenanganan Seriusenanganan Seriusenanganan Serius
Parit Malintang -Parit Malintang -Parit Malintang -Parit Malintang -Parit Malintang - Peme-
rintah Kabupaten Padang
Pariaman, Sumatera Barat
mencatat tiga lokasi abrasi
pantai di daerah itu yang
perlu penanganan serius dari
Balai Wilayah Sungai (BWS)
Sumatera V.

“Penanganan abrasi pan-
tai berada di BWS Sumatera
V, jadi kami hanya bisa
mendesak BWS untuk segera
menangani ini,” kata Kepala
Pelaksana Badan Penang-
gulangan Bencana Daerah
Kabupaten Padang Pariaman
Budi Mulya di Parit Mali-
ntang, Selasa.

Ia menyebutkan lokasi
abrasi tersebut yaitu pantai
di dekat kawasan Makam
Syekh Burhanuddin di Keca-
matan Ulakan Tapakis, lalu
di Pasie Baru, Kecamatan

upaya penanganan dengan
pemasangan batu grip namun
abrasi masih terjadi.

“Yang terparah itu di
Sungai Limau, kalau Batang
Gasan merupakan abrasi
yang potensinya makin
besar,” katanya.

Selain tiga lokasi itu,
lanjutnya abrasi sungai yang
merusak jalan dan meng-
ganggu mobilitas masyarakat
di Batang Anai juga perlu
perhatian dari BWS Su-
matera V.

Ia menyampaikan Ka-
bupaten Padang Pariaman
banyak dilalui sungai sehi-
ngga berpotensi besar abrasi.
Ia pun meminta warga di
daerah itu untuk mening-
katkan kewaspadaan jika
terjadi hujan lebat.

Sementara itu, Pelaksana

Tugas Wali Nagari Pilubang,
Kecamatan Sungai Limau
Samsudin mengatakan piha-
knya telah memasang ka-
rung untuk mengurangi
dampak hempasan ombak
dan meminta warga untuk
mengungsi.

“Tapi karung tentu tidak
bertahan lama,” ujarnya.

Ia mengatakan mes-
kipun terjadi abrasi namun
warga tetap kembali ke
rumahnya yang berada di
bibir pantai. Oleh karena
itu ia meminta warga untuk
meninggalkan rumah ketika
ombak tinggi.

Ia juga meminta peme-
rintah untuk segera me-
nangani abrasi pantai di
daerah itu karena dapat
berdampak pada nyawa
warga di daerah itu.(ANT)

Warga Korong Pasir Baru, Nagari Pilubang, Kecamatan
Sungai Limau, Kabupaten Padang Pariaman, Sumbar
memasukkan pasir ke dalam karung berbahan geotekstil
guna mengantisipasi abrasi pantai di daerah itu.
(ANTARA/Aadiaat M. S.)

Sungai Limau, dan di Malai
V Suku, Kecamatan Batang
Gasan.

Ia mengatakan untuk di
Ulakan Tapakis dan Sungai
Limau sudah dilakukan



melalui telepon seluler.
Soal pengembokkan itu, Dodi

mengaku telah mengkonfirmasi
langsung kepada Bagian Umum
Setda Pemkab Solok. Alasan
pengembokkan lantaran Satpol
PP yang berstatus tenaga harian
lepas (THL) di rumah dinas
dirumahkan.

“Saya tadi sudah konfirmasi.
Alasannya karena Satpol PP (yang
menjaga rumah dinas) sedang
dirumahkan. Tapi bagaimana
dengan orang yang bekerja di
dalamnya,” katanya.

“Yang jelas kita tempuh jalur
hukum. Nanti kita pelajari dulu.
Apakah ada unsur pidana, komisi
ASN atau Ombudman nantinya.
Soalnya itu rumah dinas, mobil
dinas melekat atas nama Dodi
Hendra hingga saat ini,” tuturnya.

Sementara itu, Kabag Umum
Pemkab Solok Nofrizal melalui
Kasubag Humas DPRD Kabupaten
Solok Ismardi mengatakan, pe-
ngembokkan itu dilakukan usai
pihak Pemkab melakukan penin-
jauan ke rumah dinas Ketua DPRD
Kabupaten Solok.

Saat di lokasi, ditemukan
pintu pagar dalam keadaan tertu-
tup. “Ditemukan (rumah dinas)
dalam keadaan tertutup dan
gemboknya rusak. Kemudian
gembok diganti dengan yang
baru,” katanya   */cvs/Novrizal */cvs/Novrizal */cvs/Novrizal */cvs/Novrizal */cvs/Novrizal
Sadewa.Sadewa.Sadewa.Sadewa.Sadewa.
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RUMAH DINAS DIGEMBOK

Dodi Hendra AkDodi Hendra AkDodi Hendra AkDodi Hendra AkDodi Hendra Akan Lan Lan Lan Lan Lanjut kanjut kanjut kanjut kanjut ke Re Re Re Re Ranah Hukumanah Hukumanah Hukumanah Hukumanah Hukum
Arosuka, Khazanah—Arosuka, Khazanah—Arosuka, Khazanah—Arosuka, Khazanah—Arosuka, Khazanah— Pintu pa-
gar Rumah Dinas Ketua DPRD Kabu-
paten Solok, Sumatera Barat, ditemukan
dalam keadaan digembok, Senin (2/8).

Informasinya, pengembokkan itu
dilakukan oleh Pemkab Solok untuk
melindungi aset-aset negara di dalam
rumah tersebut.

Kabar pengembokkan rumah dinas
itu dibenarkan Ketua DPRD Kabupaten
Solok, Dodi Hendra.

Menurutnya, setelah kejadian
tersebut diketahui, gembok rumah dinas
pun dilepaskan.

Meski demikian, Dodi menekankan
bahwa dia akan membawa persoalan

ini ke jalur hukum. Sebab, rumah
tersebut bagian tempat Ketua DP-
RD Kabupaten Solok bekerja.

“Kami akan tempuh jalur hukum.
Kemana akan dilaporkan saya akan
koordinasikan dengan penasehat hukum
(PH) saya dulu,” katanya kepada
Suara.com, jaringan covesia.com
melalui telepon seluler.

Soal pengembokkan itu, Dodi
mengaku telah mengkonfirmasi lang-
sung kepada Bagian Umum Setda
Pemkab Solok. Alasan pengembokkan
lantaran Satpol PP yang berstatus tenaga
harian lepas (THL) di rumah dinas
dirumahkan.

“Saya tadi sudah konfirmasi.
Alasannya karena Satpol PP (yang
menjaga rumah dinas) sedang diru-
mahkan. Tapi bagaimana dengan orang
yang bekerja di dalamnya,” katanya.

“Yang jelas kita tempuh jalur
hukum. Nanti kita pelajari dulu.
Apakah ada unsur pidana, komisi ASN
atau Ombudman nantinya. Soalnya
itu rumah dinas, mobil dinas melekat
atas nama Dodi Hendra hingga saat
ini,” tuturnya.

Terkait hal itu, Kabag Umum
Pemkab Solok

Sementara Kabag Umum Pemkab
Solok Nofrizal melalui Kasubag Humas

DPRD Kabupaten Solok Ismardi
mengatakan, pengembokkan itu
dilakukan usai pihak Pemkab melaku-
kan peninjauan ke rumah dinas Ketua
DPRD Kabupaten Solok.

Saat di lokasi, ditemukan pintu
pagar dalam keadaan tertutup. “Dite-
mukan (rumah dinas) dalam keadaan
tertutup dan gemboknya rusak.
Kemudian gembok diganti dengan
yang baru,” katanya.

Lantaran gembok rumah dinas
rusak, kata Ismardi, pihak Pemkab pun
mengganti dengan kunci yang baru.
Hal ini dilakukan untuk menghindari
rumah dinas dimasuki orang-orang

yang tidak bertanggungjawab. Sebab,
didalamnya banyak aset negara yang
harus dilindungi.

“Ditakutkan akan dimasuki orang
tak bertanggungjabwab karena di
dalamnya banyak aset negara,” katanya.

Selain itu, pengembokkan dila-
kukan lantaran petugas (Satpol PP)
yang menjaga rumah dinas sedang
dirumahkan.

“Untuk saat ini (Ketua DPRD) kan
tidak tinggal di situ (rumah dinas).
Kecuali untuk melakukan pertemuan.
Karena petugas (Satpol) dirumahkan
dan tidak ada yang menjaga,” katanya
  */cvs/Novrizal Sadewa. */cvs/Novrizal Sadewa. */cvs/Novrizal Sadewa. */cvs/Novrizal Sadewa. */cvs/Novrizal Sadewa.

Arosuka, Khazanah— Bupati Solok Epyardi Asda menegaskan
tidak tahu menahu soal pengembokkan rumah dinas Ketua
DPRD Kabupaten Solok, Dia pun meradang jika persoalan
tersebut dikait-kaitkan dengan dirinya selaku kepala daerah.

akan melaporkan persoalan ini
ke pihak kepolisian lantaran
namanya diseret-seret dalam
persoalan yang sama sekali tidak
diketahuinya.

“Saya laporkan saja ke polisi
lagi soal mengapa saya selalu
dibawa-bawa. Bupati tidak tahu
apa-apa (soal pengembokkan),”
katanya lagi.

Sementara itu, Plh Sekda
Kabupaten Solok Edisar juga
mengaku kaget mendengar berita
pengembokkan rumah dinas
Ketua DPRD Kabupaten Solok
itu.

Menurut Edisar, rumah dinas
Ketua DPRD Kabupaten Solok
dalam keadaan kosong.

“Kami sudah meninjau ke
lokasi. Rumah dinas sedang
kosong dan ketua DPRD belum
menghuni rumah itu sampai saat
ini,” katanya dalam rilis resmi
Pemkab Solok.

Edisar menegaskan, Pemkab
Solok tidak pernah memerintahkan
siapa untuk menyegel atau pun
menggembok rumah dinas Ketua
DPRD Kabupaten Solok.

“Kemungkinan berita beredar
saat petugas jaga pergi makan
siang atau ada keperluan lain,
sehingga saat Ketua DPRD datang
tidak menemukan satu orang pun,”
katanya.

EPYARDI ASDA ANGKAT BICARA

“Demi Allah Saya T“Demi Allah Saya T“Demi Allah Saya T“Demi Allah Saya T“Demi Allah Saya Tidak Tidak Tidak Tidak Tidak Tahu!”ahu!”ahu!”ahu!”ahu!”

Menurut Epyardi Asda, segala
persoalan dengan Ketua DPRD
Kabupaten Solok nyaris dimua-
rakan kepada dirinya selaku
bupati. Padahal, dia pun baru
mengetahui kejadian tersebut
setelah heboh dan saat itu dia
sedang bekerja.

“Demi Allah, demi Rasulullah,
saya tidak tau menahu soal ini.
Saya juga kaget. Tadi saya sedang
ke lapangan melakukan penana-
man bibit unggul dikelompok
tani. Saya minta jangan membawa
nama bupati terus,” katanya
seperti dilansir covesia.com, Senin
(2/8) lalu.

Epyardi menegaskan, bupati
tidak memiliki hak mencampuri
urusan rumah tangga DPRD.
Sebab, eksekutif dan legislatif telah
memiliki tugas dan fungsi masing-
masing.

“Saya tidak tahu menahu soal
ini. Bupati punya hak sendiri,
dewan juga memiliki hak sendiri.
Saya mau fokus kerja. Saya tidak
mau mengurus urusan ‘tetek
bengek’ seperti itu,” tuturnya.

Usai mendapat laporan terse-
but, kata Epyardi, dia langsung
memerintahkan Sekda, Asisten II
dan pihak terkait ke lapangan
untuk memastikan apa sebenarnya
yang terjadi.

Selain itu, Bupati Solok juga

Edisar berharap semua perso-
alan yang merebak di Kabupaten
Solok cepat selesai. Dengan kata
lain, tidak mengait-ngaitkan
persoalan dengan permasalahan
bupati dan Ketua DPRD Kabu-
paten Solok.

Sebelumnya, pintu pagar
rumah dinas Ketua DPRD Kabu-
paten Solok, Sumatera Barat,
ditemukan dalam keadaan digem-

bok, Senin (2/8/2021). Infor-
masinya, pengembokkan itu
dilakukan oleh Pemkab Solok
untuk melindungi aset-aset negara
di dalam rumah tersebut.

Kabar pengembokkan rumah
dinas itu dibenarkan Ketua DPRD
Kabupaten Solok, Dodi Hendra.
Menurutnya, setelah kejadian
tersebut diketahui, gembok rumah
dinas pun dilepaskan.

Meski demikian, Dodi mene-
kankan bahwa dia akan membawa
persoalan ini ke jalur hukum.
Sebab, rumah tersebut bagian
tempat Ketua DPRD Kabupaten
Solok bekerja.

“Kami akan tempuh jalur
hukum. Kemana akan dilaporkan
saya akan koordinasikan dengan
penasehat hukum (PH) saya dulu,”
katanya kepada SuaraSumbar.id

Abrasi PAbrasi PAbrasi PAbrasi PAbrasi Padang Padang Padang Padang Padang Pariamanariamanariamanariamanariaman
Parit Malintang, Khazanah—Parit Malintang, Khazanah—Parit Malintang, Khazanah—Parit Malintang, Khazanah—Parit Malintang, Khazanah—  Pemerintah Kabupaten Padang
Pariaman, mencatat tiga lokasi abrasi pantai di daerah itu
yang perlu penanganan serius dari Balai Wilayah Sungai (BWS)
Sumatera V.

“Penanganan abrasi pantai berada di BWS Sumatera V,
jadi kami hanya bisa mendesak BWS untuk segera menangani
ini,” kata Kepala Pelaksana Badan Penanggulangan Bencana
Daerah (BPBD) Kabupaten Padang Pariaman Budi Mulya di
Parit Malintang, Selasa (3/8).

Ia menyebutkan lokasi abrasi tersebut yaitu pantai di dekat
kawasan Makam Syekh Burhanuddin di Kecamatan Ulakan
Tapakis, lalu di Pasie Baru, Kecamatan Sungai Limau, dan
di Malai V Suku, Kecamatan Batang Gasan.

“Yang terparah itu di Sungai Limau, kalau Batang Gasan
merupakan abrasi yang potensinya makin besar,” katanya.

Selain tiga lokasi itu, lanjutnya abrasi sungai yang merusak
jalan dan mengganggu mobilitas masyarakat di Batang Anai
juga perlu perhatian dari BWS Sumatera V.

Sementara itu, Pelaksana Tugas Wali Nagari Pilubang,
Kecamatan Sungai Limau Samsudin mengatakan pihaknya
telah memasang karung untuk mengurangi dampak hempasan
ombak dan meminta warga untuk mengungsi.

Ia mengatakan meskipun terjadi abrasi namun warga tetap
kembali ke rumahnya yang berada di bibir pantai. Oleh karena
itu ia meminta warga untuk meninggalkan rumah ketika ombak
tinggi.

Ia juga meminta pemerintah untuk segera menangani abrasi
pantai di daerah itu karena dapat berdampak pada nyawa warga
di daerah itu       Ant/Syafrial SugerAnt/Syafrial SugerAnt/Syafrial SugerAnt/Syafrial SugerAnt/Syafrial Suger.....

TTTTTersengat Kersengat Kersengat Kersengat Kersengat Kabel Listrikabel Listrikabel Listrikabel Listrikabel Listrik
Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah— Ibu dan anak di daerah Simpang Gadut,
Kelurahan Bandar Buat, Kecamatan Lubuk Kilangan, Kota
Padang dilaporkan meninggal dunia setelah tersengat listrik
di dekat rumahnya, Selasa (3/8/).

“Kejadiannya sekitar pukul 09.30 WIB tadi, korban bernama
Melfi Efrina Susanti, 34 tahun dan Gloreza Nur Aqeela, 11
tahun,” ujar Kapolsek Lubuk Kilangan, AKP Lija Nesmon.

Menurut Lija, korban diduga tersengat listrik dari seutas
kabel IndiHome yang disentuhnya. Kabel tersebut teraliri arus
listrik dari kebel listrik yang terkelupas yang berada di atap
rumah.

“Awalnya korban ini minta tolong dan didengar oleh anaknya
dan seorang warga bernama Gustina, 58 tahun. Anak korban
berusaha menolong orang tuanya dan Gustina ini mencari
pertolongan. Saat anak korban menolang dengan cara menarik
ibunya, dia juga ikut tersengat listrik,” ungkap Lija.

Kemudian, kata Lija, kedua korban tergeletak di tanah.
Lalu, warga pun datang menolong kedua korban. Seorang
warga menyingkirkan kabel yang menyangkut di tangan korban
dengan sebuah kayu dan membawa korban ke rumah sakit.

“Di rumah sakit, korban dinyatakan telah meninggal dunia
oleh dokter. Keluarga pun membawa kedua korban pulang
setelah membuat surat pernyataan tidak setuju untuk divisum
luar maupun visum dalam,” paparnya  Pkt/Novrizal Sadewa. Pkt/Novrizal Sadewa. Pkt/Novrizal Sadewa. Pkt/Novrizal Sadewa. Pkt/Novrizal Sadewa.

TIDAK TAHU- Bupati Solok Epyardi Asda menegaskan tidak tahu menahu soal pengembokkan
rumah dinas Ketua DPRD Kabupaten Solok, Dia pun meradang jika persoalan tersebut dikait-
kaitkan dengan dirinya selaku kepala daerah (foto: Ist/net).

65 T65 T65 T65 T65 Tambak Udang Tambak Udang Tambak Udang Tambak Udang Tambak Udang Tak Sesuai Pak Sesuai Pak Sesuai Pak Sesuai Pak Sesuai Perdaerdaerdaerdaerda

BERTENTANGAN- Sebanyak 65 tambak udang vaname yang
tersebar di sepanjang pesisir pantai Padang Pariaman, Sumbar,
bertentangan dengan Perda nomor 05 tahun 2020 tentang RTRW
Padang Pariaman (foto: Ist/net). 

Parit Malintang, KhazanahParit Malintang, KhazanahParit Malintang, KhazanahParit Malintang, KhazanahParit Malintang, Khazanah
- Sebanyak 65 tambak udang
vaname yang tersebar di sepanjang
pesisir pantai Padang Pariaman,
Sumbar, bertentangan dengan
Perda nomor 05 tahun 2020
tentang RTRW Padang Pariaman. 

Sehingga banyak pengusaha
tambak udang nakal belum
mengantongi izin, yang mem-
punyai izin masih banyak menya-
lah aturan. 

Terkait hal itu, pemerintah
setempat pada Senin (2/8) meng-
gelar rapat perumusan langkah
- langkah pemetaan tambak udang.

Pejabat Sekretaris Daerah
Kabupaten Padang Pariaman Ir.
Ali Amran yang memimpin rapat
tersebut di ruang rapat Sekretariat
Daerah setempat mengatakan,
Kabupaten Padang Pariaman
memiliki 65 tambak udang, yang
memiliki izin baru 8 tambak.

Sementara yang sudah me-
miliki kesesuaian tata ruang 10
tambak, dalam proses tata ruang
8 tambak.

Sedangkan tidak direko-
mendasikan 13 tambak dan 26
tambak belum berizin.

Menurutnya, rapat teknis perlu

dilakukan untuk pematangan
terkait perumusan langkah-lang-
kah pemetaan tambak udang
sebelum di bawa rapat ke tingkat
Forkopimda karena begitu kom-
pleksnya permasalahan terkait
tambak udang ini.

Dirinya berharap nantinya
hasil dari diskusi dengan Forko-
pimda dapat menuntaskan perma-
salahan tambak udang ini dengan
sebaik-baiknya melalui Tim
gabungan Pemda Padang Pariaman

bersama Forkopimda.
Pada kesempatan itu, Ali

Amran menekankan menjelang
turunya Tim Gabungan, diminta
kepada para camat turut menga-
wasi agar tidak adanya pendirian
tambak udang yang baru. 

Selain itu, diminta juga kepada
seluruh camat terkait agar mem-
berikan rekomendasi yang sera-
gam, sehingga nantinya tidak ada
perbedaan.

Kepala DPMPTSP Padang

Pariaman Rudy Rilis menyebutkan
berdasarkan Perda nomor 5 tahun
2020 tentang RTRW Kabupaten
Padang Pariaman

Perda tersebut menyebutkan
RTRW kabupaten Padang Paria-
man diperlukan penertiban bagi
tambak udang yang belum memi-
liki izin agar segera mengurus
izin, dan bagi yang sudah memi-
liki izin namun menyalahi aturan. 

Ia menyebutkan hasil pene-
litian dari Fakultas Perikanan
Universitas Bung Hatta bisa
dijadikan referensi dalam pem-
berian izin tambak, karena telah
melalui penelitian yang sesuai
dengan ketentuan dan peraturan
perundangan.

Ditanya soal turunnya tim
gabungan dalam penertiban
tambak udang ini, dirinya menye-
butkan setelah rapat ini akan di
agendakan rapat selanjutnya
dengan SK4 yang akan dikoordinir
oleh Satpol PP.

“Nah dari hasil rapat yang
dikoordinir oleh Pol PP itu akan
ditentukan kapan waktu Tim
Gabungan ini akan turun kela-
pangan,” kata Rudi Rilis 
Syafrial SugerSyafrial SugerSyafrial SugerSyafrial SugerSyafrial Suger.....

POLRES BUKITTINGGI

PPPPPersonil Satlantas Dapat Bingkisan Kersonil Satlantas Dapat Bingkisan Kersonil Satlantas Dapat Bingkisan Kersonil Satlantas Dapat Bingkisan Kersonil Satlantas Dapat Bingkisan Kesehatanesehatanesehatanesehatanesehatan
Bukittinggi, KhazanahBukittinggi, KhazanahBukittinggi, KhazanahBukittinggi, KhazanahBukittinggi, Khazanah-
Personil Satuan Lalu Lintas
(Satlantas) yang bertugas di masa
pandemi Covid-19 ini haruslah
dalam kondisi kesehatan yang
prima agar terhindar dari kluster
virus tersebut.

Satlantas Polres Kota Bukit-
tinggi yang dipimpin Kasat Lantas
Polres Bukittinggi AKP Ghanda
Novidiningrat Gunawan menin-
daklanjuti sikap Kapolres Bu-
kittinggi AKBP Dody Prawi-
ranegara, SH, SIK, MH agar
personil tetap bekerja sesuai tugas
pokok dan fungsi namun memper-
tahankan serta menjaga imunitas
tubuhnya selama bertugas.

Kepada Khazanah AKP Gha-
nda Novidiningrat Gunawan,
Selasa (3/8) di ruang kerjanya,
mengatakan Kapolres AKBP
Dody Prawiranegara telah mendi-
stribusikan sejumlah bingkisan
untuk menjaga kesehatan, terdiri
dari masker, handsanitizer, vita-

min, suplemen kesehatan dan
madu untuk dikonsumsi perso-
nilnya agar tetap selalu sehat.

Selanjutnya disampaikan
Ghanda Novidiningrat Gunawan
“dari atensi bapak Kapolres karena
aparat polri ini tidak hanya
berdinas di kantor tapi juga
beraktivitas di lapangan jadi harus
prima kesehatannya, selama
pelaksanaan PPKM kemarin
hampir satu bulan kita laksanakan,
banyak menguras tenaga sehingga
berdampak terhadap penurunan
daya tahan tubuh.

Maka, Kapolres ingin upaya
mencegah paparan Covid-19
anggota Polres Kota Bukittinggi,
untuk kita di satlantas sudah
diberikan suplemen kesehatan,
madu, vitamin, masker dan lain-
lain. Personil diberikan satu paket.
Ini adalah bentuk perhatian
pimpinan kepada anggota yang
bertugas untuk meningkatkan
imunitas tubuhnya,” selain itu juga

diberikan bingkisan kepada
pekerja harian lepas yang bertugas
di satlantas dan kantor Samsat
Bukittinggi.

Dikatakannya, sebelumnya ada
empat orang personil satlantas
yang terpapar covid-19, yaitu satu
orang telah sembuh dan 3 orang
lainnya sedang menjalani Isolasi
Mandiri (Isoman).

Disebutkannya informasi yang
terima terpaparnya anggota satlantas

di tempat mereka bekerja, dika-
renakan ada kemungkinan ber-
kontak erat dengan orang yang
terkonfirmasi positif covid-19 pada
awalnya. Sehingga arahan pimpinan
baik bagian SIM di MPP dan di
Samsat ruangannya harus kita
sterilkan, dalam satu hari kita semprot
ruangan kerjanya dengan desin-
fektan sebanyak dua kali, guna
menghindari potensi penyebaran.”
pungkasnya.   Iwin SB. Iwin SB. Iwin SB. Iwin SB. Iwin SB.

PRIMA- Personil Satuan
Lalu Lintas (Satlantas)
yang bertugas di masa
pandemi Covid-19 ini
haruslah dalam kondisi
kesehatan yang prima
agar terhindar dari kluster
virus tersebut oleh karena
itu perlu diberi bingkisan
kesehatan (foto: Iwin
SB).
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PESAWAT Kepresiden Indonesia atau pesawat
BBJ 2, akan dicat baru dengan warna merah putih.
IST

PPPPPengecatan BBJ 2engecatan BBJ 2engecatan BBJ 2engecatan BBJ 2engecatan BBJ 2
Dinilai TDinilai TDinilai TDinilai TDinilai Tak Urak Urak Urak Urak Urgengengengengen
Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah— Kepala Badan Komunikasi
Strategis Partai Demokrat, Herzaky Mahendra
mempertanyakan prioritas pemerintah yang mengecat
ulang pesawat kepresidenan Indonesia 1 atau pesawat
BBJ 2 di tengah pandemi Covid-19.

“Apakah penting dan prioritas mengecat pesawat
kepresidenan saat ini? Apakah kalau tidak dicat
saat ini, membahayakan nyawa presiden saat
memakai? Anggaran terbatas, tapi malah memilih
mengecat pesawat presiden,” kata Herzaky kepada
wartawan, Selasa (3/8).

Heraky mengatakan, pemerintah semestinya
memfokuskan anggaran yang tidak penting untuk
menyelamatkan nyawa rakyat dari Covid-19.

Ia menyebut, anggaran miliaran rupiah untuk
mengecat pesawat semestinya dapat digunakan untuk
menambah stok oksigen, vaksin gratis, maupun
insentif bagi tenaga kesehatan.

Herzaky berpendapat, alasan pemerintah tetap
melanjutkan pengecatan karena sudah dianggarkan
sejak 2019, menunjukkan pemerintah tidak memiliki
prioritas dan peta jalan yang jelas dalam penanganan
Covid-19.

“Dengan dalih sudah dianggarkan, lalu seakan-
akan semua dibenarkan. Padahal, pemerintah sudah
punya power luar biasa dengan UU No.2 Tahun
2020 untuk realokasi anggaran ke penanganan
pandemi covid-19,” kata Herzaky.

Ia pun meminta agar pemerintah memiliki
sensitivitas dan empati terhadap masyarakat yang
kehilangan anggota keluarganya akibat Covid-19.
“Setop buat program yang tidak ada relevansinya
dengan penanganan Covid-19, apalagi sampai
terkesan ada yang mencari untung di tengah
pandemi,” ujar dia.

Kepala Sekretariat Presiden Heru Budi Hartono
menyebut, pengecatan pesawat kepresidenan telah
direncanakan sejak tahun 2019 terkait dengan perayaan
HUT ke-75 Kemerdekaan Republik Indonesia di tahun
2020. Heru menjelaskan bahwa proses pengecatan
merupakan pekerjaan satu paket dengan Heli Super
Puma dan Pesawat RJ.  ryn/kmpryn/kmpryn/kmpryn/kmpryn/kmp

Padang belum selesai. Bagaimana DPRD
bisa memproses. Sedangkan masyarakat
sudah terlanjur beropini negatif kepada
kami akibat lamanya kekosongan
tersebut ini,” ucapnya.

Jika pengusung sudah menetapkan
nama calon, mereka akan memberikan
nama ke Wako Padang. Setelah itu
Wako memberikan ke DPRD. Barulah
DPRD membentuk panitia khusus yang
bekerja selama satu bulan untuk
finishing siapa Wawako Padang.

PKS Siapkan Dua NamaPKS Siapkan Dua NamaPKS Siapkan Dua NamaPKS Siapkan Dua NamaPKS Siapkan Dua Nama
Dewan Pengurus Daerah (DPD) Partai

Keadilan Sejahtera (PKS) Kota Padang
sudah menyiapkan surat keputusan (SK)
calon wakil wali kota (wawako) Padang
sisa masa jabatan 2019-2024. Ada dua
nama yang telah disiapkan.

Sekretaris Majelis Pertimbangan DPD
PKS Kota Padang Gufron mengatakan,
PKS punya dua nama kadernya yang
dicalonkan yaitu Mulyadi Muslim dan
Muharlion. Saat ini kedua nama tersebut
sudah ada SK-nya dari pimpinan partai
di pusat.

“Banyak yang bertanya kenapa
penunjukan calon wakil wali kota ini
lama sekali, justru sejak awal PKS sudah
siap, sudah ada keputusannya dari

KEKOSONGAN KURSI WAWAKO PADANG

DPRD PDPRD PDPRD PDPRD PDPRD Pertanyakertanyakertanyakertanyakertanyakan Kan Kan Kan Kan Keseriusan Peseriusan Peseriusan Peseriusan Peseriusan Parpol Parpol Parpol Parpol Parpol Pengusungengusungengusungengusungengusung
Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah— DPRD Kota
Padang mendesak dua partai pengusung
Walikota dan Wakil Walikota Padang
di Pilkada 2018 lalu untuk segera
mengirimkan nama-nama kader terbaik
mereka yang akan mengisi kekosongan
jabatan Wakil Wali Kota (Wawako)
Padang, yang sudah cukup lama
dinanti-nantikan masyarakat Kota
Padang.

“Kita berdoa, mudah-mudahan yang
kita pilih, pasti yang terbaik. Bisa
bersinergi dengan Wali Kota (Wako)
Padang,” ujar Ketua Fraksi Persatuan
Berkarya Nasdem (PBN), Helmi Moesim,
Selasa (3/8).

Helmi menyampaikan, bahwa
pihaknya mempertanyakan keseriusan
partai pengusung Mahyeldi–Hendri
Septa dalam Pilkada Kota Padang 2018,
yakni Partai Keadilan Sejahtera (PKS)
dan Partai Amanat Nasional (PAN).

Kosongnya kursi Wawako, pela-
yanan kepada masyarakat secara
otomatis akan terganggu. Hal ini
merujuk pada tugas Wawako yang
merupakan pengawas dan pemberi
masukan untuk setiap kebijakan Wali
Kota.

“Kita semua sadar, Wako juga
manusia, bukan robot. Pasti butuh

diawasi dan diberi masukan untuk
menjalankan roda pemerintahan dan
pelayanan kepada masyarakat. Apalagi
tantangan saat ini sangat berat seperti
Pandemi COVID-19 sekarang ini,”
ucapnya.

Menurut dia, akan lebih baik partai
pengusung untuk kembali serius
membahas siapa yang akan mengisi
kursi wakil walikota.

Hemi mengatakan, permintaan ini
merupakan hak anggota DPRD diatur
dalam peraturan pemerintah nomor 12
tahun 2018 dan juga tata tertib DPRD.
Untuk mengisi kekosongan sisa periode
harus pakai Wawako.

“Baik pengurus partai ataupun
anggota legislatif dari PKS dan PAN.
Seriuslah untuk persoalan ini. Kelamaan
kosong, masyarakat juga yang akan
rugi,” ujar dia.

Ia juga mengatakan dengan lama-
nya kekosongan kursi Wakil Wali Kota
Padang ini, terbentuk opini negatif di
masyarakat terhadap DPRD. Padahal
mekanisme awal penunjukan siapa yang
mengisi kursi Wakil Wali Kota harus
dari partai pengusung terlebih dahulu.

“Mekanismenya mulai dari DPP,
DPW dan DPD PKS maupun PAN
mengusulkan nama calon ke Wako

Presiden PKS,” katanya, Selasa (3/8/
2021).

Dia mengatakan, hingga saat ini,
sudah sekitar empat bulan sejak Hendri
Septa dilantik sebagai Wali Kota
Padang tanpa adanya wawako. Sejak
awal PKS menurutnya, sudah menyi-
apkan dua nama tersebut.

Hal itu menurutnya bukti kesiapan
dan keseriusan PKS untuk melanjutkan
pembangunan di Kota Padang. Seme-
ntara nama calon wawako dari PAN
yang merupakan koalisi PKS di Pilkada
2018, sampai saat ini belum juga ada
diputuskan.

“Itu yang berulang-ulang saya
tekankan, sampai saat ini PAN belum
memutuskan siapa calon, baru menga-
pung-ngapungkan nama saja, sudah
ada tidak SK-nya? Kalau PKS sudah
ada SK-nya dan sudah siap,” katanya.

Meski PKS menetapkan dua nama,
pihaknya bisa segera mengerucutkan
menjadi satu nama kalau memang dari
PAN juga sudah ada calonnya. Bahkan
pengerucutan menjadi satu nama bisa
dilakukan segera dalam waktu singkat.

Namun sampai sekarang ungkapnya,
PAN belum menetapkan calonnya.
Selain itu, pengurus PAN Padang
menurutnya juga belum mau berko-

munikasi dengan DPD PKS Kota
Padang. PAN belum membuka diri
menyiapkan waktunya untuk men-
diskusikan.

“Sampai sekarang komunikasi
dengan PAN Padang belum terjadi.
Sampai hari ini, Wali Kota yang juga
Ketua DPD PAN belum membuka diri
menyiapkan waktunya, kalau kita
sudah siap kapan, ayo kita disku-
sikan,” katanya.

Gufron mengatakan, saat ini nama
yang diajukan menjadi calon wawako
belum dikirim ke DPRD Padang. Hal
ini karena untuk memasukan nama
calon, harus berdasarkan kesepakatan
PKS dan PAN.

“Kita juga terus mengkomu-
nikasikan dengan DPW dan DPP PKS
soal ini agar penunjukan wakil wali
kota bisa diputuskan,” bebernya.

Sebagaimana diketahui, Hendri
Septa dilantik menjadi Wali Kota
Padang sejak 7 April 2021 lalu untuk
sisa masa jabatan 2019-2024. Hingga
saat Hendri tidak didampingi oleh wakil
wali kota. PKS mengajukan dua nama
menjadi calon wawako yaitu Mulyadi
Muslim dan Muharlion. Sementara PAN
mengajukan Ekos Albar dan Amril
Amin.  Rina Rina Rina Rina Rina Akmal/antAkmal/antAkmal/antAkmal/antAkmal/ant

PPPPPrabowo Menang Trabowo Menang Trabowo Menang Trabowo Menang Trabowo Menang Tipisipisipisipisipis
Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah— Institute for
Democracy and Strategic Affairs (Indos-
trategic) merilis hasil survei terbaru terkait
elektabilitas calon presiden potensial 2024.
Hasilnya Ketua Umum Partai Gerindra,
Prabowo Subianto unggul dengan elekta-
bilitas sebesar 17,5 persen.

“Jika pilpres dilakukan hari ini, lagi-
lagi nama Prabowo berada di angka teratas
yaitu di angka 17,5 persen,” Direktur
Eksekutif Indostrategic, Ahmad Khoirul
Umam dalam paparan hasil survei yang
digelar daring, Selasa (3/8).

Khoirul mengatakan, angka tersebut
menunjukan bahwa Prabowo konsisten dan
memiliki modal yang baik untuk maju
dalam pemilihan presiden 2024 mendatang.
Selain itu, terjaganya popularitas dan
elektabilitas Prabowo itu besar kemungkinan
dipengaruhi oleh faktor post-election effect,
dimana Prabowo telah menginvestasikan
namanya dalam tiga kali penyelenggaraan
Pilpres (2009, 2014, 2019).

“Sehingga namanya relatif terjaga
dalam memori politik publik,” ujarnya.

Kemudian Gubernur DKI Jakarta berada
di urutan kedua dengan 17 persen. Angka
tersebut tidak terlalu jauh dengan
elektabilitas Prabowo yang hanya selisih
0,5 persen. “Besar kemungkinan dipe-
ngaruhi oleh faktor publisitas yang tinggi

terkait peran Gubernur DKI dalam wacana
publik dan pemberitaan penanganan
pandemi Covid-19,” ujarnya.

Sementara Gubernur Jawa Tengah,
Ganjar Pranowo, berada di urutan ketiga
dengan 8,1 persen. Disusul Gubernur Jawa
Barat, Ridwan Kamil, dengan 7 persen,
dan Menteri Pariwisata dan Ekonomi
Kreatif, Sandiaga Salahudin Uno dengan
6,8 persen. 

Kemudian Ketua Umum Partai De-
mokrat, Agus Harimurti Yudhoyono
(AHY) berada di posisi enam dengan 6,4
persen. Khoirul menyebut AHY menjadi
satu-satunya figur dari luar pemerintahan,
yang popularitas dan elektabilitas relatif
terjaga. 

“Bahkan, jika ditarik sembilan besar
tokoh, AHY merupakan satu-satunya tokoh
politik yang tidak berada di jabatan publik,
yang tetap mampu mempertahankan
posisinya di jajaran Capres potensial
2024 mendatang,” ucapnya. 

Untuk diketahui survei diadakan pada
23 Maret - 1 Juni 2021 di 34 provinsi
melalui pendekatan face to face. Survei
menggunakan metode multistage random
sampling dan melibatkan 2400 responden.
Tingkat kepercayaan survei sebesar 95
persen dan level margin of error 2
persen.  ryn/rolryn/rolryn/rolryn/rolryn/rol

NARSISME POLITIK DI TENGAH PANDEMI COVID-19

WWWWWujud Empati Eliteujud Empati Eliteujud Empati Eliteujud Empati Eliteujud Empati Elite
yang Semakin Sempityang Semakin Sempityang Semakin Sempityang Semakin Sempityang Semakin Sempit

NARSISME— Salah satu baliho raksasa milik Meteri BUMN, Erick Thohir yang
terpasang di titik strategis di Kota Padang. Kata pengamat, pemasangan baliho
yang lebih menampilkan ketokohan di tengah pandemi Covid-19, adalah bentuk
narsisme politik yang tidak mendidik. DOK

Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—
Baliho partai politik yang
menampilkan elitenya di
tengah pandemi Covid-19,
dianggap tak sedikitpun
memberikan kecerdasan
politik bagi masyarakat.
Sebaliknya, langkah itu
justru merupakan bentuk
narsisme politik dan menyem-
pitnya rasa empati dari para
penguasa dan pemburu ke-
kuasaan.

Analis politik dari Ex-
posit Strategic, Arif Susanto
mengatakan, ada tiga indikasi
yang menunjukkan bahwa
tokoh yang ditampilkan
dalam baliho-baliho tersebut
menunjukkan rasa narsis
terhadap dirinya. Pertama,
mereka ingin perhatian
masyarakat terpusat padanya
saat ini.

“Pandangan memusat
pada diri sendiri, seperti
merasa ‘saya adalah yang
primer, yang lain hanya
sekunder’,” ujar Arif dalam
sebuah diskusi daring, Selasa
(3/8).

Kedua, mereka yang
ditampilkan dalam baliho
adalah sosok yang memiliki
kewenangan dalam penga-
mbilan kebijakan penanga-
nan Covid-19. Karena itu,
ia menilai bahwa mereka
merasa memiliki peran yang
penting saat ini.

“Adanya signifikan berle-
bihan, akibatnya mungkin
mereka tidak terlalu peduli
dengan situasi rumah sakit
penuh, banyak orang terkena
pandemi. Jadi pesan-pesan
soal iman, amin, imun itu

berjarak dibandingkan de-
ngan yang sungguh-sung-
guh terjadi,” ujar Arif.

Terakhir, ia melihat ada-
nya penyempitan empati dari
para elite politik saat ini.
Sebab, menampilkan baliho-
baliho tersebut seakan-akan
tak menunjukkan keprih-
atinannya terhadap masya-
rakat yang terdampak akibat
Covid-19.

“Bencana disalahguna-
kan sebagai alat untuk mene-
gaskan peran dan dominasi
politik,” ujar Arif.

Saat ini di sejumlah
wilayah sudah terpampang
baliho-baliho yang mena-

mpilkan elite partai politik.
Beberapa di antaranya

adalah Ketua DPR sekaligus
Ketua DPP PDIP Puan Ma-
harani, Ketua Umum Partai
Golkar sekaligus Menteri
Koordinator Perekonomian
Airlangga Hartarto, dan
Ketua Umum Partai Ke-
bangkitan Bangsa (PKB)
yang juga Wakil Ketua DPR
Muhaimin Iskandar.

Pemasangan bal iho
pol i t ik  dengan tujuan
mendongkrak popularitas
tokoh dan partai politik
saat pandemi Covid-19
(narsistik), juga dinilai
sebagai perbuatan yang

tidak elok dan tidak men-
junjung tinggi nilai-nilai
kemanusiaan. Pasalnya,
masyarakat saat ini tengah
berjuang akibat dampak
dari virus tersebut.

“Secara etika politik,
para politisi kita yang mesti-
nya menjadi negarawan,
penopang kebijakan, dan
kepanjangan tangan dari
rakyat, rasanya tidak elok
kalau kemudian masyarakat
sedang menderita dan berjib-
aku, tetapi mereka justru
sedang berlomba-lomba
mempertontonkan ambisi
perebutan kekuasaan,” ujar
Koordinator Nasional Sekre-

taris Nasional (Seknas)
Jaringan Pendidikan Pemilih
untuk Rakyat (JPPR), Alwan
Ola Riantoby, Senin (2/8)
lalu

Menurutnya, apa tujuan
dan manfaat dari kekuasaan
jika masyarakat yang m-
emilihnya justru tak me-
rasakan hal tersebut. Karena
itulah, ia mengkritik sikap
partai politik yang justru
“berkampanye” untuk
kepentingannya di
pemilihan presiden (Pilpres)
2024.

“Kira-kira perebutan
kekuasaan itu untuk siapa?
Masyarakat ini sekarang
sedang berdampak. Lalu
apakah kekuasaan itu direbut
untuk masyarakat ini atau
masyarakat yang mana. Jadi
secara etika ini tidak etis
menyebar baliho-baliho di
tengah masyarakat yang
mengalami pandemi,” ujar
Alwan.

Para elite politik yang
terpampang di baliho, kata
Alwan, adalah sosok-sosok
penting yang memegang
kebijakan dalam penanganan
pandemi Covid-19 saat ini.
Ia meminta, agar mereka tak
tebar pesona untuk kepen-
tingan elektabilitasnya se-
mata.

“Saya kira ini menjadi
satu ujian dalam menjaga
kewarasan berdemokrasi kita.
Karena kita sedang hidup
di negara yang menuntut
kita untuk hidup sehat, tetapi
sistem negara dan politik kita
sedang tidak sehat,” ujar
Alwan.  ryn/dbsryn/dbsryn/dbsryn/dbsryn/dbs

RAKYAT DAMBAKAN SOSOK PEMIMPIN BARU

Anies-AHY Ungguli Prabowo-PuanAnies-AHY Ungguli Prabowo-PuanAnies-AHY Ungguli Prabowo-PuanAnies-AHY Ungguli Prabowo-PuanAnies-AHY Ungguli Prabowo-Puan
Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—
Institute for Democracy and
Strategic Affairs (Indos-
trategic) dalam survei terba-
runya melakukan simulasi
terhadap pasangan calon
presiden dan wakil presiden
yang potensial di 2024
mendatang. Survei menun-
jukan bahwa pasangan Anies
Baswedan dan Agus Hari-
murti Yudhoyono unggul
dengan 20,25 persen.

“Jika pilpres dilakukan
hari ini, pasangan Anies-
AHY mendapatkan perolehan
suara tertinggi sebesar 20,25
persen,” kata Direktur Ekse-
kutif, Ahmad Khoirul Umam
dalam paparan hasil survei
secara daring, Selasa (3/8).

Disusul dengan Prabowo-
Puan dengan angka 14,65
persen. Sementara Ganjar
Pranowo dan Ridwan Kamil
terbanyak dipilih ketiga
dengan 8,05 persen. Kemu-
dian Ridwan Kamil-Sandiaga
Uno ada di angka 7,35
persen.

“Nama Anies Baswedan
dan AHY yang di posisi satu
dalam simulasi pasangan ini

mengindikasikan kuatnya
aspirasi masyarakat untuk
mendapatkan calon pemim-
pin yang baru,” ujarnya.

Namun untuk mewujudkan
hal itu, Khoirul mengatakan,
pasangan tersebut membu-
tuhkan kerja keras ekstra
lantaran Anies tidak memiliki
basis dukungan partai politik
yang riil. Anies harus bisa
meyakinkan partai politik mitra
agar bisa menjagokan dirinya
di pilpres 2024 . 

“Pada saat yang sama
meskipun Prabowo dan Puan
berada di urutan kedua, kalau
kita lihat dari kekuatan
partai politik, maka Pak
Prabowo dan Mbak Puan
memiliki basis mesin politik
yang lebih riil dan lebih
kuat, oleh karena itu ini
menjadi satu dilema,” ung-
kapnya. 

Survei Indostrategic
diadakan pada 23 Maret-1
Juni 2021 di 34 provinsi
melalui tatap muka. Survei
menggunakan metode mul-
tistage random sampling dan
melibatkan 2.400 responden.
Tingkat kepercayaan survei

sebesar 95 persen dan lev-
el margin of error 2 persen.

Karakter PemilihKarakter PemilihKarakter PemilihKarakter PemilihKarakter Pemilih
Dalam survei itu juga

disebutkan, sebanyak 19,5
persen responden berusia 41-
56 tahun (Gen X) memilih
Prabowo Subianto, sebagai
calon presiden (capres) 2024.
Sementara itu Anies Baswedan
paling banyak didukung oleh
generasi Z dengan 24,8 persen.
Anies juga banyak didukung
oleh pemilih milenial dengan
18,8 persen.

“Prabowo lebih banyak
didukung oleh mereka dari
generasi X, yaitu 41-56 tahun
yaitu 19,5 persen. Selan-
jutnya dari generasi milenial
(25-40 tahun) di angka 17
persen. Selebihnya 16 persen
untuk baby boomers (56
tahun ke atas), kemudian
generasi Z (17-24 tahun) di
angka 14,8 persen,” kata
Ahmad.

Jika dikelompokkan
berdasarkan usia pemilih,
responden generasi Z ter-
banyak memilih Anies (24,8
persen), diikuti Prabowo

(14,8 persen), Sandiaga Uno
(9,8 persen), Ridwan Kamil
(9,2 persen), AHY (6,6 per-
sen), dan Ganjar Pranowo
(5,6 persen).

Kemudian dari seluruh
pemilih berusia 25-40 tahun
(Milenial), terbanyak memilih
Anies Baswedan (18,8 per-
sen), Prabowo (17 persen),
Ridwan Kamil (8,8 persen),
Sandiaga Uno (8,4 persen),
Ganjar Pranowo (7,9 persen),
dan AHY (5,1 persen). 

Dari seluruh pemilih
berusia 41-56 Tahun (Gen-
X), terbanyak memilih Pra-
bowo Subianto (19,5 persen),
diikuti Anies Baswedan (14,4
persen), Ganjar Pranowo (7,6
persen), AHY (6,7 persen),
Sandiaga Uno (5,5 persen),
dan Ridwan Kamil (5 persen).

Lalu dari seluruh pemil-
ih berusia 57 Tahun ke atas
(Baby Boomers), terbanyak
memilih Prabowo Subianto
(16,4 persen), diikuti Anies
Baswedan (13 persen), Ganjar
Pranowo (10,4 persen), AHY
(7,7 persen), Ridwan Kamil
(6,5 persen), dan Sandiaga
Uno (5 persen).  ryn/rol ryn/rol ryn/rol ryn/rol ryn/rol
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WABAH COVID MENYEBAR

China PChina PChina PChina PChina Perintahkerintahkerintahkerintahkerintahkananananan
TTTTTes Massal di Wes Massal di Wes Massal di Wes Massal di Wes Massal di Wuhanuhanuhanuhanuhan

Tes massal COVID-19 di Wuhan, provinsi Hubei tengah China, 3 Agustus 2021. (Foto: AFP)

Beijing, Khaznah -Beijing, Khaznah -Beijing, Khaznah -Beijing, Khaznah -Beijing, Khaznah - Pihak
berwenang China, Selasa (3/
8), mengumumkan
pelaksanaan tes virus corona
massal di Wuhan setelah
sejumlah kasus baru
dilaporkan kembali
ditemukan di kota tempat
penyakit itu pertama kali
terdeteksi pada akhir 2019.

Wuhan, ibu kota provinsi
berpenduduk 11 juta orang
di China Tengah, adalah kota
terbaru yang menjalani
pengujian di seluruh kota.
Tiga kasus dikonfirmasi di
sana pada hari Senin, kasus
nonimpor pertama dalam
lebih dari setahun.

China secara umum telah
berhasil mengendalikan
Covid-19 di dalam negeri
setelah wabah awal yang
menghancurkan Wuhan dan
seiring waktu menyebar ke
seluruh China dan dunia.
Sejak itu, pihak berwenang
berusaha mengendalikan
virus itu setiap kali muncul
dengan lockdown cepat dan
tes massal untuk mengisolasi
orang-orang yang terinfeksi.

Wabah saat ini, meski
jumlah totalnya masih
ratusan, telah menyebar jauh
lebih luas daripada yang
sebelumnya, dan mencapai
beberapa provinsi dan kota
termasuk ibu kota, Beijing.
Banyak kasus telah
diidentifikasi sebagai varian

delta yang sangat menular
yang juga menyebar secara
signifikan di banyak negara.

Komisi Kesehatan
Nasional mengatakan Selasa
(3/8) bahwa 90 kasus baru
telah dikonfirmasi pada hari
sebelumnya, 61 yang
menyebar secara lokal dan
29 di antara orang-orang
yang baru saja tiba dari luar
negeri.

Sebagian besar kasus

lokal masih di provinsi
Jiangsu, di mana wabah
dimulai di bandara di
Nanjing, ibu kota provinsi
itu, dan telah menyebar ke
kota Yangzhou, yang
terletak 105 kilometer
jauhnya. Pihak berwenang
melaporkan 45 kasus baru,
lima di Nanjing dan 40 di
kota Yangzhou, sehingga
mendorong pelaksanaan tes
massal putaran kedua di

kedua kota itu.
Lima provinsi lain, serta

kota Beijing dan Shanghai,
masing-masing melaporkan
jumlah kasus lokal baru di
bawah 10. Di Shanghai, kota
terbesar di negara itu, seorang
pengemudi yang bekerja di
salah satu dari dua bandara
utamanya dinyatakan positif.
Beijing telah melaporkan
total lima kasus dalam
beberapa hari terakhir.

Sejumlah ilmuwan yang
berafiliasi dengan pemerintah
mengatakan bahwa vaksin
China kurang efektif
melawan jenis baru virus
corona tetapi masih
menawarkan perlindungan.
Hanya vaksin buatan China
yang saat ini diberikan di
negara itu, di mana pihak
berwenang mengatakan lebih
dari 1,6 miliar dosis telah
disuntikkan.   voa voa voa voa voa

Penyanyi Pop Hong Kong, Anthony Wong

PPPPPenyanyi Penyanyi Penyanyi Penyanyi Penyanyi Pop Hongop Hongop Hongop Hongop Hong
KKKKKong Ditangkong Ditangkong Ditangkong Ditangkong Ditangkapapapapap
Hong Kong, Khazanah -Hong Kong, Khazanah -Hong Kong, Khazanah -Hong Kong, Khazanah -Hong Kong, Khazanah - Seorang penyanyi
pop terkenal yang juga pendukung pro-demokrasi
Hong Kong ditangkap pada Senin (2/8) karena
penampilannya dalam sebuah aksi politik tiga
tahun lalu.

Komisi anti-korupsi Hong Kong mengatakan
Anthony Wong mendesak para peserta aksi untuk
memilih kandidat pro-demokrasi Au Nok-hin.

Au, yang akhirnya menang, juga didakwa karena
mempromosikan acara itu dan mengatakan Wong
akan tampil. Au telah dipenjara sejak Maret karena
dakwaan-dakwaan lain.

Komisi anti-korupsi mengatakan menyediakan
minuman dan hiburan di sebuah aksi politik
merupakan “pelanggaran yang korup dan serius.”

Wong, 59 tahun, kemudian dibebaskan dengan
uang jaminan. Belum ada komentar darinya.

Wong adalah penyanyi populer sejak 1980an
ketika bergabung dalam duet Tat Ming. Dia
kemudian memilih bersolo karir.

Dia mendukung para demonstran pro-demokrasi
2019, serta Revolusi Payung 2014 untuk menentang
perubahan peraturan oleh Partai Komunis China
mengenai cara Hong Kong mengadakan pemilu.

Wong dan Au dijadwalkan disidang hari Kamis
(5/8).   voa voa voa voa voa

PPPPPandemi Menjerat Wandemi Menjerat Wandemi Menjerat Wandemi Menjerat Wandemi Menjerat Warararararga Malaysia Jadi Mangsa Rentenirga Malaysia Jadi Mangsa Rentenirga Malaysia Jadi Mangsa Rentenirga Malaysia Jadi Mangsa Rentenirga Malaysia Jadi Mangsa Rentenir

Pasutri di Petaling Jaya, di tengah lonjakan kasus Covid-19 di Malaysia (foto: ilustrasi)

Kuala LumpurKuala LumpurKuala LumpurKuala LumpurKuala Lumpur, Khazanah, Khazanah, Khazanah, Khazanah, Khazanah
- - - - - Di seluruh dunia, pandemi
menyebabkan bisnis bang-
krut dan pengangguran. Di
Malaysia, orang yang terde-
sak kebutuhan uang tunai
untuk keluarga dan bisnis,
malah menjadi korban ren-
tenir yang menawarkan
pinjaman dengan bunga
sangat tinggi.

Noradhiah dan Shahirah,
bukan nama sebenarnya,
cemas menghadapi ancaman
penagih utang. Mereka beru-
tang setara hampir $1.000.

Masalah mereka dimulai
beberapa bulan lalu setelah
meminjam sekitar $4.000 dari
orang yang mereka kira
adalah badan yang resmi
memberi pinjaman uang.
Setelah mengembalikan

lebih dari dua kali lipat
jumlah utang, mereka terus
ditagih. Ketika mereka me-
nolak membayar, kaki tangan
rentenir itu mengancam
merusak rumah mereka se-
hingga membuat kedua
wanita itu, stress.

“Kurang tidur, tidak
nafsu makan, selalu cemas,
dan bahkan berat badan saya
turun,” kata Shahirah.

Dalam setahun ini, orga-
nisasi nonpemerintah, Aso-
siasi Konsumen Muslim
Malaysia, setiap hari me-
nerima sekitar 25 kasus baru
korban rentenir, yang me-
minta bantuan. Jumlah itu
naik 30% dari sebelum
pandemi.

Ketua Asosiasi Kon-
sumen Muslim Malaysia

Nadzim Johan mengatakan,
“Ini situasi yang membuat
putus asa, membuat frustrasi.”

Orang-orang dengan ber-
agam kelas ekonomi menjadi
korban rentenir, setelah
meminjam kurang dari $100
sampai lebih dari $1 juta.
Pada kontrak tertera bunga
mulai kurang dari 10% per
bulan. Tetapi dalam syarat
dan ketentuan, yang ditulis
dengan huruf sangat kecil,
disebutkan bahwa bunga itu
bisa naik hingga lebih dari
10% per minggu ditambah
biaya tambahan. Kalau kor-
ban tidak mau membayar,
rentenir terkadang merusak
rumah dan mobil atau bah-
kan mengerahkan ‘tukang
pukul.’

“Mereka menggunakan

rasa takut untuk menagih
utang, menekan sekuat
mungkin, supaya bisa men-
dapat sebanyak mungkin,”
tambah Nadzim.

Noradhiah dan Shahirah
meminta bantuan Asosiasi
Konsumen Muslim Malaysia
karena sadar bahwa mereka
berada dalam jerat utang dan
sangat ingin bebas. “Berapa
pun yang kami bayar, tidak
akan cukup. Mereka terus
menagih, meminta lagi.
Mereka akan menghitung,
menyebut angka, dan memi-
nta kami membayar,” imbuh
Shahirah.

Untuk membantu korban
keluar dari jerat itu, Asosiasi
Konsumen Muslim Malaysia
biasanya membujuk rentenir
agar menerima 25 hingga

50% dari jumlah yang me-
reka minta.

Noradhiah dan Shahirah
mampu mengakhiri mimpi

buruk mereka dengan mem-
bayar sekitar $250 dari
tagihan $1.000. Mereka
berdua menyadari seharusnya

meminjam dari bisnis yang
sah. Ini adalah pil pahit yang
harus mereka dan banyak
orang lain, telan.   voa voa voa voa voa
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